J’étais soumis à ma bonne

par Anonyme

Patrick et Anne-Sophie engagent une nouvelle domestique, Marie-Jeanne, une superbe Noire. Très vite, la servante comprend que le couple bat de l’aile et que « le maître de maison » est en fait un « esclave qui s’ignore ». Consciente de l’attrait qu’elle exerce sur lui, elle ne tarde pas à en faire son jouet quand Madame n’est pas à la maison. Les choses iront ainsi jusqu’au point de non-retour : pénétration, mise en place d’un cadenas, collier de chien, Patrick devient le « soumis » de sa bonne. Quand elle l’a bien dressé, Marie-Jeanne emmène son toutou dans le monde pour l’offrir à de riches bourgeoises oisives qui ne demandent qu’à jouer avec un pantin bien docile ! Vous n’avez pas idée du nombre de riches garces qui aiment traiter le sexe fort à la dure ! Mais du moment qu’il aime ça, de quoi se plaindrait-il ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je vous livre ci-dessous quelques réflexions de Gilles de Saint-Avit (le véritable auteur de la confession que vous allez lire.)

Je cite :

« Les hommes seraient généralement prêts à faire l’amour avec “toutes” les femmes qu’ils rencontrent ; mais ils ne le peuvent pas (pour des raisons d’abord physiques). En revanche, les femmes pourraient faire l’amour avec n’importe quel homme (ou presque), mais elles ne le veulent pas. Ça leur permet de choisir.

« La presse féminine ne se prive pas de rappeler aux femmes le pouvoir que leur confère leur corps. Ainsi, dans un article de Marie-Claire, qui commençait par ces mots : « Ne renoncez jamais à faire fructifier ce capital-beauté qui est le vôtre ». Quoique... Une Maîtresse n’a pas nécessairement besoin d’être belle pour captiver un homme, et le... capturer.

« Mais, d’ordinaire, les femmes usent d’abord de leur pouvoir (sexuel) hors de la sexualité. Peu d’entre elles, finalement, prennent des initiatives dans ce domaine. D’où l’attirance exercée par les Dominatrices ; elles seules décident absolument des gestes de leur plaisir.

« La relation avec une Maîtresse contredit toutes les illusions ordinaires du sentiment amoureux ; ici, on se pense être unique, là on n’est qu’un, parmi d’autres.

La Maîtresse elle-même pourrait être une autre. N’importe quelle autre ? Peut-être... Ainsi cette femme aperçue dans un train, vêtue de noir, séduisante sans être très belle... Je me serais plié à ses ordres, si elle me l’avait demandé. Pourtant, si le soumis n’a pas à séduire, il cherche à plaire, voire à être aimé. Et la Dominatrice elle-même a ses préférences, entre simples soumis et réels esclaves.

« Dialectique subtile : la Maîtresse fait ce que le soumis désire, tout en ne faisant que ce qu’elle veut. La Dominatrice punit le soumis de l’incessante excitation des images qui nourrit le désir masculin : un homme se branle devant une photo porno, une femme rarement ! La plupart des femmes s’exhibent sans se donner ; au contraire, la Maîtresse donne, et impose, souvent sans se montrer. »

Dans cette confession authentique, Gilles de Saint-Avit nous raconte comment il a découvert les plaisirs sulfureux de la soumission. C’est un texte à la fois documentaire et excitant.

Personnellement, je l’avoue, ces jeux me laissent assez froid. Je préfère pour mon compte fesser à lui faire rougir les fesses comme des tomates la femme que j’aime. Ne serait-ce justement que pour la punir... de m’inspirer tant d’amour.

Et vous ? Qu’en pensez-vous ?

E.

1

Un matin, en fin de semaine, Marie-Jeanne se présenta chez nous. Elle devait remplacer notre femme de ménage attitrée, atteinte par la limite d’âge. Mon épouse fit visiter la maison à la nouvelle bonne, pour lui montrer ce qu’elle aurait à faire. De retour au salon, Anne-Sophie proposa que nous prenions le café tous ensemble.

J’observais la nouvelle arrivante, en essayant de dissimuler mon trouble. Et je tâchais d’imaginer ses formes féminines, dissimulées sous une veste et un pantalon seyants, certes, mais trop amples à mon goût.

Pendant que ma femme préparait trois expresso à la cuisine, Marie-Jeanne s’assit en face de moi. Elle m’adressa un sourire engageant. Quand mon regard croisa le sien, je fus paralysé par ses yeux sombres, à la fois sévères et sensuels. Sa bouche très charnue, aux bords ourlés, aux lèvres fardées de mauve, s’entrouvrait sur une rangée de grandes dents éclatantes. Elle me faisait l’effet, rassurant et inquiétant à la fois, d’une force de la nature. D’un naturel compliqué et maladif, artiste si l’on veut, je ne pouvais qu’être impressionné par l’insolente santé de la nouvelle bonne.

Agée d’une trentaine d’années comme ma femme et moi, grande, en chair mais musclée, avec des cheveux frisés mi-longs, Marie-Jeanne avait du charme, sans qu’on puisse la dire belle sans restriction.

Juste le contraire de la blonde, mince et élégante Anne-Sophie. Chez mon épouse, j’aimais le contraste, qu’elle cultivait avec soin, entre un physique d’adolescente et un tempérament de maîtresse-femme. D’ailleurs, elle dirigeait seule, d’une main de fer, l’entreprise que lui avait léguée son père.

Marie-Jeanne venait, d’un coup, de réveiller en moi d’anciens fantasmes bien ancrés. En effet, il faut que je précise un détail d’importance : la nouvelle bonne était une Noire. Depuis longtemps, je rêvais de faire l’amour à une Africaine. A mon grand regret, cela n’avait jamais pu se faire. La seule que j’avais pu approcher, une Sénégalaise aux seins énormes, nurse chez un diplomate de son pays, connaissait ma femme de trop longue date pour que je me risque à tenter quoi que ce soit. N’ayant pas le goût des amours vénales, je n’avais pas trop cherché à rencontrer de prostituée de couleur, rue Saint-Denis et dans les ruelles adjacentes, où pourtant elles pullulaient et circulaient presque nues, seins à l’air, juchées sur des talons démesurés.

Après le café, Marie-Jeanne, de sa propre initiative, débarrassa les trois tasses regroupées au centre de l’immense nappe blanche. Quand, d’un mouvement d’une souplesse animale, elle se pencha pour atteindre le milieu de la table, son pantalon de fin lainage se tendit sur sa croupe, moulant la raie et le triangle de la culotte.

Cela ne dura que le temps d’un flash, mais j’eus le temps de constater que la Noire possédait de larges fesses, bien cambrées et d’aspect on ne peut plus ferme. En outre, sa position faisait pendre ses seins, qui dépassaient des pans de sa veste et remplissaient tout l’espace dans son chemisier. Comme souvent chez les Africaines, ses nichons étaient lourds, presque trop eu égard aux normes occidentales, et c’est bien ce qui m’excitait tant chez elles.

Moins, toutefois, que leur sexe, sur lequel, pour n’en avoir encore jamais vu en vrai, je me faisais tout un cinéma. Quand la nouvelle bonne fut repartie, Anne-Sophie se dit satisfaite du premier contact.

— Elle m’a l’air pas trop mal. Elle est stylée, pour une négresse. J’ai envie de la prendre quinze jours à l’essai. D’ailleurs, je dispose d’un témoignage favorable de ses anciens employeurs ; des gens très bien...

Anne-Sophie était bien une femme de sa classe, pas franchement raciste, mais tout comme. Ce n’était pas le moment de lui faire la morale. Lâchement, je m’efforçai de prendre un air détaché en approuvant ses propos, pour mieux l’engager à embaucher Marie-Jeanne. J’étais encore sur les charbons ardents. Il me semblait que le parfum de la nouvelle bonne, à base d’ambre et de santal, avec un arrière-goût d’épices et de bois brûlé, flottait encore dans la pièce.

Le soir, en faisant l’amour à Anne-Sophie, je fantasmais encore sur Marie-Jeanne. Mon sexe allait et venait dans celui de ma femme, mais je constatais que c’était l’image de l’autre qui fouettait mon désir, et qui, à la fin, provoquait ma forte éjaculation. En râlant, je me voyais me répandre dans le vagin de Marie-Jeanne, que je devinais chaud, onctueux, doté de replis mystérieux...

Anne-Sophie, comme d’habitude, avait joui sans manifestation excessive, puis s’était endormie. Encore excité, je caressais ma verge mouillée qui grossissait de nouveau entre mes doigts. Pour ne pas risquer de réveiller ma femme, je me levai discrètement et allai à la salle de bains. Debout devant le lavabo, je me masturbais à toute vitesse en imaginant les doigts de Marie-Jeanne en lieu et place des miens. Jouir de cette manière avec elle, déjà, aurait suffi à mon plaisir. J’éjaculai promptement et retournai au lit.

Avec Anne-Sophie, depuis toujours, le sexe était sans fantaisie : préliminaires rapides, position du missionnaire et bref coït. Elle n’appréciait guère la fellation, qu’elle ne pratiquait que très rarement, du bout des lèvres. Enfin, elle demeurait obstinément fermée aux pratiques perverses : celles, précisément, qui m’obsédaient, sur lesquelles je reviendrai.

Anne-Sophie faisait l’amour comme elle pratiquait son jogging et sa natation du dimanche matin, avant le déjeuner rituel chez ses parents. Elle était en premier lieu préoccupée par son travail, qui l’amenait à de fréquents déplacements, en France et à l’étranger. Nous étions mariés depuis trois ans déjà. Sans doute, ce pur produit des beaux quartiers et des pensionnats chics avait-il été séduit par le succès médiatique que m’avait valu la parution de mon second livre. Pour ma part, j’étais fier de m’afficher avec une femme qui savait allier avec aisance beauté sophistiquée et réussite sociale.

J’étais satisfait que mon épouse, flattée par mon image d’écrivain, accepte (et subventionne) mon oisiveté. En fait, depuis la parution de mon dernier livre, je n’écrivais plus trop. Prétendant m’être engagé dans une œuvre de longue haleine, je rédigeais des piges, de-ci de-là, dans les journaux. En fait, je flânais dans Paris, allais au cinéma, déjeunais avec des amis...

Surtout, j’étais insatisfait de ma vie sexuelle. Je compensais mes frustrations en écrivant des textes érotiques (sans oser les publier) et en consommant des magazines et des films X, à l’abri, dans mon bureau capitonné.

2

J’étais en train de siroter un café quand Marie-Jeanne sonna, pour sa première journée de travail. Anne-Sophie lui avait donné une clé, mais elle avait préféré, par politesse, ne pas l’utiliser. Je lui proposai de prendre un café avec moi et allai chercher une tasse, pendant qu’elle prenait place dans un fauteuil.

Je la servis et m’installai en face d’elle. Cette fois, elle portait une courte jupe noire, plissée, qui, quand elle était assise, laissait voir ses cuisses. Elles étaient longues, mais bien pleines et bien rondes. Ses bas transparents révélaient une peau café au lait foncé, toute lisse, qui luisait quand elle contractait ses muscles en levant la jambe.

En m’écoutant parler de tout et de rien, pour prolonger notre tête-à-tête, elle joignait et écartait les genoux, ce qui faisait encore remonter sa jupe. Mon émotion était vive chaque fois que j’apercevais la lisière de ses bas. Des jarretières à dentelles blanches, tendues à claquer, les maintenaient serrés sur les larges cuisses brunes. Essayant de dissimuler mon trouble, je lui donnais des conseils pour son travail. Elle répondait évasivement, occupée qu’elle était à trouver la bonne position au fond de son fauteuil, en remuant lascivement les jambes.

Et quand je me détournais à regret de ses cuisses, c’était pour me laisser piéger par ses gros seins un peu tombants, que moulait un fin chemisier blanc à col Claudine, genre collégienne sage. A l’évidence, elle ne portait pas de soutien-gorge. Sous le mince coton, je devinais ses larges aréoles foncées et ses épais mamelons. Ses ongles trop longs, soignés, paraissaient peu adaptés aux tâches ménagères. Elle avait davantage l’air de la jeune épouse émancipée d’un ambassadeur africain, que d’une petite femme de ménage. Le plus gênant pour moi était de sentir mon pénis gonfler dans ma braguette. Je craignais qu’elle s’en aperçoive, et me mette en boîte. Je fus soulagé quand elle se leva.

— Ce n’est pas que je m’ennuie en votre compagnie... mais j’ai du travail...

Je rejoignis mon bureau, au second étage de la maison, sous les combles. Je voulais attaquer un article, mais la présence de la belle Noire dans les lieux m’empêchait de me concentrer. Redescendu au rez-de-chaussée, dans l’intention de sortir, je croisai la nouvelle bonne dans le salon et lui souhaitai un bon après-midi.

— Moi, de même... me répondit-elle avec de drôles d’inflexions câlines.

Il y avait du regret à me voir partir dans le ton de sa voix. Mais peut-être n’était-ce qu’une illusion de ma part. Après avoir marché un moment, je m’arrêtai prendre une bière dans le bistrot où j’avais mes habitudes. J’essayais de réfléchir posément à mon attirance déraisonnable envers la nouvelle femme de ménage. Sans doute, avais-je affaire à une aguicheuse. Que me voulait-elle, au juste ? S’amuser à me provoquer, comme nombre de femmes ? Ou bien désirait-elle autre chose ? Il n’était pas question pour moi de lui faire des avances. Anne-Sophie l’apprendrait fatalement, et je m’exposerais à de sérieux ennuis.

Un an auparavant, j’avais eu une brève aventure avec une journaliste. Quand Anne-Sophie l’avait su (une de ses amies m’avait vu entrer dans un hôtel avec la fille en question), elle m’avait posé un ultimatum : si cela se reproduisait, elle demanderait le divorce. Evidemment, je ne tenais pas à en arriver là : je profitais à la fois des revenus de mon épouse et des largesses de ses parents. Amateur comme moi de livres anciens, son père m’en offrait souvent.

Je n’avais nulle envie de renoncer aux avantages de ma position, mais je me sentais tiraillé. La raison me commandait de chasser Marie-Jeanne de mes pensées, mais le désir de son corps me tenaillait. La voir nue, déjà, m’aurait apporté une intense satisfaction.

Les après-midi suivants, j’ai préféré être absent de la maison. Marie-Jeanne pouvait entrer et sortir à sa guise, puisqu’elle possédait le double des clés.

— Penses-tu qu’elle travaille efficacement ? me demanda Anne-Sophie.

« Efficacité » était son maître-mot, avec « management ».

— Je ne l’ai quasiment pas croisée dans la maison... j’ai une foule d’interviews à préparer, en ce moment.

Maîtresse de maison accomplie, ma femme me donna ses instructions :

— Son travail me semble bien fait ; mais tâche de vérifier qu’elle ne lambine pas trop. Je ne veux pas payer une bonne pour rien.

Je ne pouvais pas être absent chaque fois que Marie-Jeanne venait. D’autant que la distance que j’essayais de maintenir entre elle et moi ne faisait qu’aviver mon désir.

La semaine suivante, je me souviens que j’essayais de travailler dans mon bureau, pendant que Marie-Jeanne faisait du repassage dans la buanderie, au rez-de-chaussée. Je lui avais adressé un bonjour distrait à son arrivée. En la voyant, j’avais été troublé par sa courte robe jaune, qui mettait en valeur la couleur et l’arrondi de ses longues jambes nues. Elle frappa à la porte de mon refuge.

— Je ne vous dérange pas ? demanda-t-elle, d’un air d’autant plus provocant qu’elle jouait à la timide.

Elle s’approcha de moi. Alors que j’allai me lever, elle me dit :

— Ne bougez pas. Ça me plaît de vous voir installé à votre bureau... Anne-Sophie m’a appris que vous étiez écrivain.

Je fus surpris qu’elle parle de ma femme en l’appelant par son prénom, et plus encore qu’Anne-Sophie l’ait informée de mon métier.

— Je pourrai lire un de vos livres ?

J’étais embarrassé. Je n’avais pas envie de lui montrer un de mes romans érotiques publiés sous pseudonyme, dont Anne-Sophie ignorait l’existence.

— Je vous en donnerai un tout à l’heure.

Je pensais à mon seul livre qui avait rencontré un certain succès. Elle sauta du coq-à-l’âne :

— Je n’ai pas encore passé l’aspirateur dans votre bureau...

Elle se tenait derrière moi, tout près. Il faisait chaud, j’étais vêtu d’un tee-shirt et d’un bermuda. Une secousse me traversa quand je sentis ses doigts sur mes épaules.

— Vous me plaisez, murmura-t-elle en faisant descendre ses mains sur ma poitrine.

— Mais...

— Ne dites rien. La première fois que je vous ai vu, j’ai su que vous aviez envie de moi.

Ses doigts se dirigeaient vers mon ventre. Elle me caressait, sans toucher à mon sexe. J’aurais dû m’enfuir, ou mieux, lui ordonner d’arrêter là ce jeu dangereux. La volonté me manqua. Au contraire, je me cambrai dans mon fauteuil, m’offrant à ses caresses. J’étais enivré par ses doigts électriques, par son parfum, lourd comme ses seins, dont elle enfonçait la pointe dans mes épaules. Elle faisait remonter ses mains sur ma poitrine, effleurant mes tétons, comme si j’étais une femme. Et elle les pinçait doucement, comme pour les faire ressortir. Ma queue soulevait mon bermuda.

— Je vois que ça vous plaît, dit-elle en passant ses ongles sur ma peau nue, sous mon col.

Jamais une femme ne m’avait excité à ce point en aussi peu de temps. Passant mes bras par-derrière, j’agrippai ses jambes à la pliure des genoux. Elle ne protesta pas quand je remontai sur ses cuisses. Ses chairs étaient bien plus fermes que celles d’Anne-Sophie, qui pourtant entretenait sa forme dans une salle spécialisée. Alors que j’atteignais la lisière de ses bas, Marie-Jeanne m’interrompit :

— Ça suffit comme ça !

Je retirai mes mains, penaud comme un petit garçon pris en faute. Elle pressa furtivement ma braguette.

— Je vous laisse, j’ai du travail.

Seul à mon bureau, je me sentais frustré, mais au fond, rassuré que nous en soyons restés là. Je n’avais plus qu’une envie : soulager ma tension en me masturbant. Il m’était impossible de le faire dans mon bureau tant que Marie-Jeanne était dans la maison : elle risquait de revenir. Et aller m’enfermer à double tour dans des toilettes m’aurait humilié.

Je me souvenais de ma honte d’adolescent, le jour où j’avais été surpris par une femme de ménage, alors que j’étais occupé à me branler sur mon lit. La femme en question m’avait obligé à continuer sous ses yeux, jusqu’à l’éjaculation dans un kleenex qu’elle m’avait obligeamment prêté. Pendant des semaines, j’avais rêvé qu’autre chose avait lieu entre nous. Plusieurs fois, même, j’avais recommencé à me masturber sur mon lit, espérant qu’elle me surprendrait encore, et m’entraînerait vers des plaisirs plus substantiels. En vain.

Je me demandais quelle serait la réaction de Marie-Jeanne si elle me découvrait en pareille situation. Elle ne serait peut-être pas choquée. En tout cas, je n’ai pas osé passer à l’acte.

L’esprit distrait, je travaillais sans conviction. M’étant ressaisi, j’eus l’idée d’aller trouver la bonne pour lui dire de ne jamais recommencer ce genre de provocation avec moi. J’en fus incapable, désireux que j’étais de sentir encore ses mains sur moi.

J’enfilai un pantalon, pour dissimuler mon érection, au cas où elle reviendrait. Dans l’impossibilité où j’étais de me concentrer sur ma page, je classai des photos pour mon travail. Bientôt, je m’aperçus que Marie-Jeanne, à la fin de sa séance de repassage et de nettoyage, était partie sans me dire au revoir. J’en ressentis une vive contrariété.

3

Je préférais éviter la bonne. Pendant qu’elle travaillait chez nous, j’allais au cinéma, je me promenais ou m’installais au bistrot pour écrire. J’avais commencé un roman où je mettais en scène la relation trouble que j’avais entretenue avec une de mes lectrices. Pendant des mois, elle et moi avions échangé une correspondance qui glissait vers l’intime. Je la provoquais en lui adressant des scénarios érotiques dont nous aurions pu être les acteurs. S’étant laissé prendre au jeu, ma lectrice finit par m’avouer son désir de me rencontrer. Je m’y étais refusé. Je craignais trop les menaces d’Anne-Sophie. J’avais toujours regretté de ne pas avoir donné suite à cette aventure.

Un après-midi, le téléphone sonna dans mon bureau. J’eus un frisson en reconnaissant la voix rauque de Marie-Jeanne.

— J’ai l’impression que vous me fuyez.

Déjà, je perdais tous mes moyens.

— Pas du tout... j’étais occupé... à l’extérieur.

Ma manière de me justifier envers notre domestique constituait un aveu de faiblesse. Aussitôt, Marie-Jeanne se permit de renchérir :

— Pourtant, mes caresses vous ont plu, n’est-ce pas ?

Je tentais de biaiser :

— Je suis marié...

Elle répondit du tac-au-tac, d’une voix ferme :

— Votre femme n’en saura rien.

Après un bref silence, elle ajouta :

— Je doute qu’elle vous donne beaucoup de plaisir.

J’aurais dû rétorquer : “Mêlez-vous de ce qui vous regarde !” Au contraire, je m’abaissai à répondre :

— Oui, c’est vrai, vous avez raison.

Il y eut un petit rire à l’autre bout du fil.

— Nous reparlerons de tout ça...

Elle raccrocha. Je fus troublé le restant de la journée. De nouveau, je préférais éviter Marie-Jeanne. Quand Anne-Sophie m’annonça qu’elle était satisfaite du travail de la nouvelle bonne, je lui dis qu’elle était meilleure juge que moi.

Un après-midi, je rentrai vers six heures ; Marie-Jeanne était déjà partie. Je fus stupéfait en arrivant devant mon bureau. Une culotte de soie noire, bordée de dentelle, était posée sur ma table, à l’endroit précis où j’écrivais.

Je pris le fin morceau de tissu et le palpai. Il était encore humide, tiède de la chair à laquelle il avait servi d’écrin. J’aurais aimé retrouver, dans les plis de la soie, ceux de la vulve qu’elle avait enveloppée. Je portai le slip à mes narines. Une violente émotion me saisit en découvrant les senteurs marines et musquées qui imprégnaient le tissu.

J’ai posé mes lèvres sur l’entrejambe de la culotte, et j’ai fermé les yeux, comme si, pour de bon, c’était la chatte de Marie-Jeanne que j’embrassais. J’ai sorti ma verge. Le contact de la soie la faisait durcir. J’enveloppai ma queue dans le tissu. J’aurais voulu me retenir de me branler, mais mon excitation était trop forte. Mon éjaculation remplit un mouchoir en papier. J’avais veillé à ne pas souiller la culotte. M’étant essuyé, j’allai cacher le corps du délit dans un placard où étaient rangées mes revues et cassettes X.

Je sortis les magazines pour trouver ceux qui contenaient des photos obscènes de filles noires. Vautré sur le tapis, je les compulsais, essayant d’imaginer, à partir des clichés, le sexe de Marie-Jeanne. Sans doute, ressemblait-il à celui d’un des modèles nus, Cynthia, une superbe Ivoirienne, dont je contemplai longuement les images. La fille avait des seins très volumineux, aux mamelons incroyablement larges, avec des tétons presque noirs. J’étais fasciné par la vulve rasée qu’elle entrouvrait à deux doigts. Ses grandes lèvres rebondies encadraient des nymphes épaisses et finement plissées. Très foncées, les petites lèvres contrastaient avec l’ovale rose du vagin et le gros bourgeon du clitoris.

Lorsque j’eus retrouvé mon calme, je découpai dans un magazine les deux photos de l’Ivoirienne qui m’excitaient le plus, et les plaçai dans des sous-verre.

Le soir, Anne-Sophie étant absente, j’éprouvai une violente envie de téléphoner à Marie-Jeanne. Je n’avais pas son numéro, ce qui m’obligea à me montrer raisonnable.

Je me branlais plusieurs fois par jour, dans mon bureau, sur mes sous-verre. Je me contentais de ce plaisir médiocre sur les images d’une vulve inaccessible, tout comme l’était celle de Marie-Jeanne, que, par ailleurs, je tâchais toujours d’éviter. Elle m’appela un après-midi :

— Vous avez aimé mon cadeau ? Vous auriez pu me remercier. C’est très personnel !

Elle me perturba encore davantage en ajoutant :

— Vous vous êtes caressé avec ?

Je niai d’une voix molle.

— Je suis sûre que vous mentez. Peu importe. Je vous ferai d’autres cadeaux, si ça vous plaît.

Je ne répondis ni oui ni non ; l’anxiété me serrait la gorge.

— J’ai envie que vous vous caressiez pour moi. Vous déjà l’avez fait, n’est-ce pas ?

Après quelques dénégations gênées, je finis par l’admettre. En fait, je capitulais dès que cette femme m’adressait la parole. Elle murmura d’une voix câline :

— Allez chercher ma culotte.

J’obéis avant de revenir devant mon bureau.

— Vous allez vous branler. Je vais me faire jouir en même temps que vous.

Je branchai le haut-parleur de mon combiné pour avoir les mains libres. Tel un pantin, je me laissais mener à distance par une femme. J’ouvris mon pantalon et enveloppai ma verge dans la soie.

En me masturbant debout, j’imaginais la fille au lit, passant ses doigts dans son vagin et sur son clitoris. J’étais certain que sa chatte ressemblait à celle que j’avais, en photo, devant moi. Je l’entendais pousser de profonds soupirs dans l’appareil.

— Jouissez maintenant, pour moi !

Mon sperme gicla, arrosant la feuille sur laquelle j’avais écrit des ébauches porno. C’étaient les seuls textes que j’avais été capable de produire depuis des semaines. Marie-Jeanne gémit, puis reprit d’une voix sourde, avant de raccrocher :

— Vous avez aimé ? Nous recommencerons.

Je suis resté assommé pendant des heures. Certes, je n’avais pas vraiment trompé Anne-Sophie, mais je m’étais laissé entraîner à des jeux périlleux. Une nouvelle fois, me vint l’envie de parler à ma femme. J’aurais juste à lui dire que Marie-Jeanne m’avait fait des avances et qu’il était préférable de la congédier.

Il m’aurait fallu aussi me débarrasser de sa culotte et de mes cassettes et revues porno. J’en étais incapable. Marie-Jeanne était sûrement assez maligne pour retourner mes accusations contre moi. Et puis, il m’était devenu impossible d’envisager qu’elle s’éloigne. Les plaisirs qu’elle avait déjà su me donner m’attachaient à elle. Irrémédiablement.

Comme je ne pouvais être absent chaque fois que Marie-Jeanne venait chez nous, j’ai décidé de me forcer à prendre un air fermé en sa présence. Un après-midi, j’étais au salon quand elle est arrivée. Elle portait un ensemble rose, qui mettait en valeur sa peau foncée, et laissait voir la moitié de ses cuisses, ainsi que la naissance de ses seins sans soutien. J’en oubliais de garder l’air renfrogné. Elle m’a adressé un bonjour dégagé, accompagné d’un sourire distant. Quand je lui ai proposé de prendre un café avec moi, elle m’a répondu froidement qu’elle préférait se mettre au travail sans tarder. Elle n’a pas évoqué l’histoire de la culotte. Alors que je me levais, elle m’a dit :

— Si ça ne vous ennuie pas, j’irai passer l’aspirateur dans votre bureau, tout à l’heure.

Du ton le plus engageant, je lui répondis de venir quand elle le voulait. Elle serait toujours la bienvenue. Pour un peu, j’aurais ajouté : « Faites comme chez vous ! » J’ai rejoint mon bureau, certain de la retrouver très vite. Pendant une demi-heure, j’écrivis avec entrain une courte chronique pour la rubrique littéraire d’un magazine. Le temps passait sans que Marie-Jeanne se manifeste. Je craignais qu’elle se soit moquée de moi et soit repartie chez elle.

Elle n’était pas à la cuisine, ni au salon, ni à la salle à manger. M’avait-elle pour de bon laissé en plan ? Pour l’avoir vue à l’œuvre, je pensais qu’elle en était tout à fait capable. Désemparé, en proie à un accès d’anxiété, j’entendis les robinets de la salle de bains d’Anne-Sophie. Cela me rassura. Marie-Jeanne terminait le ménage du rez-de-chaussée par les toilettes, avant de monter passer l’aspirateur dans mon bureau.

Je poussais la porte de la salle d’eau et demeurai pétrifié. Marie-Jeanne nue, de dos, penchée au-dessus de la baignoire, agitait la main dans un bain moussant. Le vacarme des robinets l’avait sans doute empêchée de m’entendre approcher. J’avais son cul devant les yeux, et je ne savais que faire, sauf rester là, à l’entrée de la pièce, à me rincer l’œil, le cœur battant et la bouche sèche.

Ses larges fesses couleur caramel, moites de sueur, soulignées de profondes fossettes en demi-cercle, s’écartaient sur une raie lisse, sauf autour de l’anus, où poussait une touffe de duvet frisé. Son orifice mauve, très charnu, formait une protubérance striée de fronces. Et dessous, entre les cuisses à demi écartées, dans une forêt de poils crépus mais courts, j’apercevais le sexe. La longue entaille couleur aubergine commençait tout près de l’anus, presque à le toucher. Cela me surprit : Anne-Sophie, à cet endroit, était pourvue d’un large périnée qui me faisait trop souvent penser à une porte fermée.

L’épaisseur des grandes lèvres du sexe de la Noire me sidérait. Lisses, violacées, sans poils, elle avaient un aspect gonflé, comme chez certaines petites filles. Mais, au contraire des sexes enfantins, chez Marie-Jeanne, les petites lèvres dépassaient nettement des grandes. Et elles étaient d’un rose intense, bordées d’un mince liseré presque noir.

Les mains posées sur les robinets, dosant la température de l’eau, Marie-Jeanne se dressa sur les pointes de pied. Son cul cambré se souleva. Les vapeurs du bain déposaient sur la peau tendue des fesses des gouttelettes de condensation qui ruisselaient. Et la position rehaussée, cuisses écartées, me permettait de constater que le même phénomène avait lieu sur les poils de chatte, tellement frisés qu’ils faisaient penser à des fils de fer barbelés.

En quelques gestes secs, la Noire ferma les robinets et se tourna vers moi. J’étais figé sur place. Pas elle ; à croire qu’elle n’ignorait pas ma présence. Elle s’adressa à moi d’un ton détendu, comme si je n’avais pas été habillé, et elle nue.

— Il y a tellement de poussière, chez vous ! Je me sentais toute poisseuse, alors voilà, je prends mon bain...

Je balbutiai :

— Oui, vous avez bien fait... bien sûr... vous avez raison...

En entrant dans la baignoire, elle souleva une jambe après l’autre, plus haut qu’il était nécessaire, ce qui me permit d’apercevoir l’entrée de son vagin, bordée de fines lamelles d’un rose tirant sur l’orange. En s’accroupissant dans l’eau, elle me jeta un regard ironique.

— Ça tombe bien... depuis le temps que vous aviez envie de me voir...

Ma gorge était si serrée que j’étais incapable de répondre. J’avais une furieuse envie de m’approcher d’elle. J’étais le maître de maison, et pourtant je n’osais pas. Je me suis entendu demander la permission, d’une voix enrouée, de pénétrer dans la pièce. Avec un sourire moqueur, Marie-Jeanne a sorti sa main de l’eau pour me faire signe de m’éloigner sans tarder, en me parlant de ma femme.

J’ai préféré ne pas insister. J’avais eu la chance, déjà, de la surprendre nue. Elle était encore mieux que ce que j’espérais, mieux même que l’Ivoirienne des sous-verre, une bombe sexuelle, pourtant, cette Cynthia... Ne me restait qu’à rejoindre mon bureau pour me branler sur les images de la fille en question, et en me soûlant avec la bande de la culotte de Marie-Jeanne.

Après avoir déjeuné au restaurant avec un ami, je fus surpris de trouver Marie-Jeanne à la maison, le lendemain, en tout début d’après-midi.

— Je n’ai pas eu le temps de finir mon travail, hier, m’annonça-t-elle d’une voix neutre.

Tout en continuant à épousseter un meuble du salon, elle ajouta de l’air de se ficher de moi :

— Aujourd’hui, je vais enfin passer l’aspirateur dans votre bureau.

Je lui en voulais de ne m’avoir pas permis d’entrer dans la salle de bains, la veille. Et je désirais lui rabattre son caquet. Après tout, j’étais quand même son patron.

— Je dois m’absenter tout à l’heure ; comme ça, vous serez tranquille.

Je venais de décider d’aller voir un film, pour reprendre mes distances avec elle, et lui faire comprendre que la voir nue une minute n’était pas suffisant pour moi.

Installé à mon bureau, je rêvassais en étudiant les programmes des salles du quartier. Je me demandais si Marie-Jeanne avait déjà fouiné dans le placard où j’avais caché sa culotte, à côté des magazines X. Avant de sortir, je laissai mon placard entrouvert, pour la provoquer. J’allai au cinéma, puis m’arrêtai prendre un verre, avant de rentrer.

Je découvris, sur ma table, un petit mot signé Marie-Jeanne : J’aimerais que vous me prêtiez des revues. Elle avait signé en posant ses lèvres maquillées sur la feuille, laissant une large trace de maquillage rouge cerise. Après avoir caché le mot, j’ouvris ma braguette et me masturbai en fantasmant sur les lèvres de Marie-Jeanne, celles de sa chatte, lourdement fardées à mon attention...

4

Marie-Jeanne travaillait au rez-de-chaussée. Après le mot qu’elle m’avait laissé, j’étais sûr qu’elle se manifesterait. En effet, elle frappa à la porte. Je l’invitai à entrer. Elle était en hauts talons blancs et minijupe assortie.

— Vous m’en voulez d’avoir regardé dans votre placard ?

Elle avait retrouvé ses allures aguicheuses.

— Vous êtes d’accord pour me prêter des revues ?

J’acquiesçai. Elle s’assit dans le fauteuil bas, à côté de mon bureau. J’avais vue sur sa culotte, blanche elle aussi. Sans se gêner, comme si elle était assise sur une cuvette de toilettes, elle passa les mains sous sa minirobe, qu’elle rabattit sur son ventre pour cacher son sexe. Elle agrippa l’élastique de sa culotte et souleva les fesses et les cuisses, pour la faire glisser. Ma gorge se noua quand, dans les remous de la minuscule jupe plissée, j’aperçus la courte touffe crépue de la chatte. D’un gracieux mouvement de jambes, elle retira son slip et, provocante, au bout de son bras tendu, l’approcha de mon visage. Des senteurs assommantes s’exhalaient du tissu.

— Ça doit sentir le fauve. Je n’ai pas eu le temps de me laver depuis le bain d’hier, chez vous.

Elle me donna la culotte avant de quitter mon bureau. J’étais excité à la pensée qu’elle se mouvait nue sous sa jupe. Un violent désir de me branler avec son slip me détournait de la page à écrire. Mais, mon bureau ne fermant pas à clé, je me voyais mal me masturber, alors qu’elle pouvait resurgir à tout instant. Cette fille me rendait fou ! J’étais chez moi, et je ne savais plus du tout comment me conduire. Pour me calmer, je décidai de prendre une douche dans le cabinet de toilette aménagé près de mon bureau.

Je venais d’ouvrir l’eau, quand Marie-Jeanne entra dans la salle d’eau. Je n’avais pas fermé la porte à clé, persuadé que la bonne ne s’autoriserait pas ce genre de privautés, ou espérant, au contraire, qu’elle aurait le cran de le faire. Elle écarta le rideau de la douche.

— Laissez-moi vous laver. Vous savez bien que je suis à votre service.

J’étais gêné à cause de mon érection. Elle s’exprimait d’une voix charmeuse :

— J’ai déjà vu des hommes dans cet état, ça ne me gêne pas.

Comment refuser, alors qu’Anne-Sophie ne m’avait jamais offert cette sorte de plaisir ? Suivant le désir de Marie-Jeanne, je me mis face à elle. Après avoir coupé le jet d’eau tiède, elle enduisit ses mains de savon liquide et me les passa sur le haut du corps. Elle fit rouler mes tétons sous ses paumes (décidément, elle aimait me tripoter comme si j’étais une femme), puis descendit vers mon ventre. Je frissonnais sous ses doigts. Je tremblais quand elle enveloppa ma verge de ses longues mains.

— Vous avez une belle queue, pour un Blanc, je trouve.

Ce n’est pas Anne-Sophie qui m’aurait fait ce style de compliments. Marie-Jeanne caressait mon sexe, en esquissant des gestes de masturbation. Me massant les couilles, elle serrait le pouce et l’index sur ma verge, en faisait aller et venir la peau d’avant en arrière. Jamais une femme ne m’avait électrisé à ce point. Je sentais que je ne tarderais pas à éjaculer. Elle s’interrompit pour caresser mes cuisses, puis me dit de me retourner. J’obéis et, à sa demande, me penchai en avant, les mains sur les robinets. D’un geste ferme, elle me fit écarter les jambes. Dans cette posture, je me sentais plus vulnérable qu’en lui exhibant ma queue.

Marie-Jeanne me savonnait le dos, des épaules aux reins. Je me cambrais lorsqu’elle passait la main entre mes cuisses pour saisir mes couilles. Elle faisait rouler mes testicules sous ses doigts, en glissant le pouce dans le sillon entre mes fesses. Je sursautai quand elle me toucha l’anus.

— Non...

Elle introduisait déjà le doigt dans ma bague resserrée. Il se trouve que je fantasmais depuis longtemps sur ce geste, de la part d’une femme, jamais d’un homme. Je n’avais jamais osé le demander à une copine, encore moins à Anne-Sophie. Tout en engageant son pouce dans mon orifice, Marie-Jeanne pétrissait mon sexe.

— Vous avez l’air d’apprécier...

Son doigt progressait dans mon anus pendant qu’elle me masturbait. Les va-et-vient de sa main sur ma queue se faisaient plus rapides. Je retenais le plaisir qui m’ébranlait tout le corps. Mais cela me devint vite impossible. D’autant que Marie-Jeanne ne cherchait pas à faire durer les choses. Mon sperme gicla en abondance contre le carrelage de la douche. La bonne s’appliquait à me vider les couilles jusqu’à la dernière goutte. Après avoir retiré son pouce de mon anus ouvert, elle me désigna la cuvette des toilettes dans son dos, et me dit, comme si rien n’était plus naturel :

— Sortez d’ici tout de suite. Faire jouir un homme me donne toujours très envie de pisser.

Elle m’a aidé à enfiler mon peignoir de bain, et m’a mis dehors de mon cabinet de toilette en me poussant par les épaules. Mais elle a omis de refermer la porte. Assis à mon bureau, je l’ai écoutée pisser. Elle se vidait longuement, comme une vache, en faisant un terrible vacarme dans le trou d’eau. On aurait dit qu’elle le faisait exprès. Pour produire un tel tintamarre, elle ne pouvait qu’uriner debout, pour que j’entende tout, bien distinctement. J’étais dévoré de l’envie d’aller la regarder faire. Mais elle m’avait mis dehors, et je ne me sentais pas le courage de lui désobéir.

Elle est sortie des toilettes tout sourire. Elle a « défilé » devant moi, comme à une présentation de mode, dressée sur ses talons, seins en avant, croupe cambrée et houleuse. Au passage, d’un geste vif, elle a repris sa culotte étalée sur mon bureau. En sortant de la pièce, alors qu’elle me tournait le dos, je l’ai vue se retrousser par-devant et s’essuyer la chatte avec son slip roulé en boule. J’avais chaud aux joues, je ne parvenais plus à déglutir. Au moment de prendre l’escalier, elle s’est retournée et m’a adressé un regard ironique.

— Je vous laisse ; j’ai encore du travail. Je reviendrai faire votre bureau tout à l’heure...

J’ai acquiescé avec un sourire mielleux, trop heureux qu’elle ne me laisse pas tomber. Intérieurement, je me traitais de pauvre type. Mais j’étais prêt à lui mendier, à lui acheter, même, la culotte souillée de pisse qu’elle tenait à deux doigts, d’un geste d’élégante des beaux quartiers. Pauvre Anne-Sophie, qui ne serait jamais capable d’une telle grâce libertine !

Après avoir bu un coup pour me remettre, je parvins à me replonger dans le travail, sans céder à la tentation d’aller importuner Marie-Jeanne, qui faisait vrombir l’aspirateur au rez-de-chaussée. Quand, enfin, elle monta faire le ménage de mon bureau, je jugeai préférable de lui abandonner la place, et de descendre au rez-de-chaussée regarder la télévision.

Dès qu’elle en eut terminé, elle me héla, de façon décontractée, de la balustrade du second étage. Je m’approchai du pied de l’escalier, en levant la tête ; alors, elle laissa choir sa culotte qui, après un vol tournoyant, au moment où j’allais m’en saisir, m’atterrit sur la figure. Un rire léger retentit au-dessus de ma tête. Je n’en avais cure, j’avais obtenu ce que je voulais. L’odeur qui imprégnait le coton était terrible : d’ammoniaque, d’alcool pissé, de curry, de bois brûlé...

Je bandais en rejoignant Marie-Jeanne dans mon bureau, après avoir grimpé les marches deux à deux. Arborant un air dégagé, alors qu’elle était vulve et cul nus sous sa mini, elle avait déjà changé de sujet :

— Je peux choisir les revues que vous m’avez promises ?

Encore essoufflé, je lui fis signe que oui. Comme si mon bureau était le sien, elle ouvrit le placard pour en sortir une pile de magazines. Elle s’accroupit sur le tapis pour les examiner. Je reçus un coup au coeur à la vue de sa croupe rebondie, qui se tendait vers moi sous la jupe moulante. Mais j’étais davantage remué à la pensée qu’en feuilletant mes revues, elle me découvrait de manière intime. C’est mon jardin secret que je lui ouvrais en la laissant feuilleter les pages en question. J’avais collé des post-it sur celles qui m’intéressaient le plus : articles et photos consacrés à des dominatrices.

Marie-Jeanne se releva après avoir choisi ses magazines. Je frissonnais : ils étaient tous consacrés au SM. L’un d’eux ne contenait que des petites annonces. J’en avais d’ailleurs souligné quelques-unes, au cas où. Toutefois, je n’avais jamais pris contact avec une Maîtresse, dans la crainte de m’engager dans des aventures hasardeuses, qui n’auraient pas plu à Anne-Sophie.

— Ma femme n’est pas au courant, dis-je à Marie-Jeanne. Alors, soyez discrète.

— Bien sûr, me répondit-elle avec un grand sourire. Je ne tiens pas à perdre ma place !

Avant de s’en aller, elle se campa devant moi et souleva le devant de sa courte jupe. J’avais sa chatte sous les yeux. Une puissante odeur de marée et d’épices en montait. Des gouttes claires s’accrochaient aux poils crépus qui dessinaient un feuillage hirsute, plutôt qu’un triangle comme chez Anne-Sophie. Etaient-ce des gouttes de pisse, de sueur, de mouille ? Hors de moi, j’allais m’incliner très bas pour les boire, quand devançant mon geste, elle s’approcha tout près et plaqua sa vulve nue contre mon sexe tendu sous la braguette.

— Vous bandez facilement... chuchota-t-elle.

Remuant les hanches de droite et de gauche, elle me branlait avec son pubis, dur sous la couche de chair élastique et l’épaisseur des poils. Ecrasant sans pitié ma verge de son large os proéminent, elle me faisait mal ; pourtant, j’étais proche de tout lâcher. J’ai balbutié :

— Vous m’attirez...

— Eh bien, calmez-vous tout seul, en pensant à moi !

Elle s’en alla, m’abandonnant une culotte de plus. Dès que la porte d’entrée eut claqué, je courus à mes toilettes, son slip à la main.

En fin d’après-midi, buvant au salon un scotch bien tassé de plus, je repensais à tout ce qui venait de m’arriver. J’avais conscience d’être allé trop loin avec Marie-Jeanne.

Le soir, au lit avec Anne-Sophie, j’eus envie de faire l’amour ; ou plutôt de profiter de son sexe pour apaiser mon excitation. Sa nuisette ultracourte, de grande griffe et d’un noir transparent, laissait tout voir jusqu’aux poils blonds de sa chatte. Comme souvent, ma femme refusa mon invite, arguant qu’elle était fatiguée par sa journée. J’avais trop bu. Je la pris aux cheveux et la forçai à regarder ma bite.

— Regarde dans quel état tu m’as mis ! Tu ne peux pas me laisser dans cet état !

Sidérée par mon audace, ma femme ouvrit la bouche pour m’asséner une des formules méprisantes dont elle avait le secret, et qui avaient le don de me clouer le bec jusqu’au lendemain. Je ne lui en laissai pas le temps. Je vins sur elle, la main sur ma verge, que je fis passer sous la chemise de nuit. Elle tenta de resserrer les cuisses, mais mon gland était déjà entre ses petites lèvres closes. Elle protesta :

— Laisse-moi !

Je donnai déjà des coups de reins.

— Je veux baiser !

Contre toute attente, elle écarta les cuisses.

— Si tu y tiens tant que ça, dépêche-toi.

Au contraire, je pris mon temps. C’est la chatte de Marie-Jeanne que je m’imaginais savourer : étroite, profonde, pleine de jus... Ce qu’était, de fait, ce soir-là, le vagin de ma femme. Je ne me préoccupais pas de son plaisir, je prenais le mien, mais bien à fond. Je fus surpris de l’entendre jouir plus fort que d’habitude. Alors, bien calé au fond, je laissai gicler mon sperme, en grognant.

S’essuyant avec la serviette de toilette prévue à cet effet, et qu’elle tenait pliée sous son oreiller, Anne-Sophie m’adressa un drôle de sourire las.

— Qu’est-ce qui t’a pris ?

Je baissai la tête, en comédien consommé.

— Je t’aime, c’est tout.

Elle avait déjà éteint la lumière. Mais la séance en question ne m’avait pas encore tout a fait comblé. Dès qu’Anne-Sophie fut endormie, je me relevai et rejoignis le deuxième étage. Je m’allongeai sur le lit de la chambre d’ami, et me masturbai en fantasmant sur Marie-Jeanne. Repensant à ce qui s’était passé dans le cabinet de toilette, j’enfonçai un index dans mon anus, en m’imaginant que c’était celui de la Noire. Et je me la représentais en train de pisser debout, jambes écartées au-dessus de la cuvette de mes toilettes.

Je redescendis enfin calmé, mais tout honteux. Cela ne pouvait plus durer. Cette femme me faisait perdre la tête, jusqu’à m’amener à violer ma femme, dans le lit conjugal. Prêt aux décisions extrêmes, je me convainquis de prendre des mesures pour m’éloigner d’elle.

Dès le lendemain matin, je rangeai toutes mes cassettes et mes revues X dans des cartons que j’entreposai dans le grenier, non loin de mon bureau. Quant aux culottes de Marie-Jeanne, incapable de m’en séparer, je les cachai derrière une rangée de livres, sur une étagère de mon bureau.

Le jour où la Noire devait venir faire le ménage, j’attendais au salon. Je craignais de me montrer faible. Surmontant mon embarras, je réussis à articuler :

— J’ai deux mots à vous dire.

— Oui ? fit-elle d’un ton détaché.

— Il vaudrait mieux que nous arrêtions.

Je m’attendais à ce qu’elle proteste, il n’en fut rien.

— Très bien, je vous rendrai vos magazines, me répondit-elle toujours distante.

Perturbé, je sortis faire un tour, sans but. La froideur détachée de Marie-Jeanne m’avait désarçonné. Je commençais à deviner que mes résolutions n’étaient guère que des velléités. Je lui avais annoncé mon désir de m’éloigner, sans le vouloir vraiment. De retour chez moi, alors qu’elle était déjà repartie, je passais une étrange fin d’après-midi. Je traînassais dans mon bureau, n’attendant qu’une chose : l’appel de Marie-Jeanne, et l’occasion de retomber dans ses filets. Je tournais en rond, tiraillé entre mon envie de m’éloigner d’elle et le désir de la revoir.

Quand elle revint travailler, je préférai être absent. A mon retour, je trouvai sur mon bureau un sac en plastique avec mes revues et un petit mot : « J’aurais aimé les garder plus longtemps ; surtout la revue d’annonces, qui m’a bien intéressée. »

Ces mots suffirent à réveiller mon désir. Comme je m’en doutais, Marie-Jeanne avait d’abord été attirée par les annonces SM. Elle s’était certainement arrêtée sur celles que j’avais entourées à l’encre rouge :

« Si tu rêves de concrétiser ton culte de la Femme, ne souffre plus seul : une vraie souffrance t’attend aux pieds d’une très belle Maîtresse, qui cherche de véritables esclaves. Yasmine. »

« L’univers de tes fantasmes existe, il est tout près. Dans mon donjon, tu n’auras plus d’identité, plus de repère, et une seule loi : la mienne. Laure. »

« Recherche pour mon plaisir personnel des sujets mâles motivés pour dressage et dépendance. Vous n’êtes là que pour satisfaire mes caprices. Létale. »

« Tel une marionnette entre ses mains, tu seras amené à satisfaire ses caprices d’un instant. Tu seras son jouet particulier et ta seule volonté devra être de mériter sa sévérité. Wanda. »

« Fière, altière, autoritaire, inflexible, déterminée, voire cruelle, je te conduirai au bout de tes désirs les plus fous, de tes pulsions les plus secrètes, je te révélerai à toi-même. Amanda. »

« Exigeante, sévère, autoritaire et raffinée, je recherche des candidats mâles très soumis, fétichistes des pieds et des chaussures, qui abandonneront tout à leur Maîtresse et l’adoreront avec vénération. Isis. »

Depuis longtemps, j’étais fasciné par l’univers de la domination. Mais je n’avais jamais été capable de passer à l’acte. Je me contentais de déployer mes fantasmes dans des romans à deux sous. Oui, ces dominatrices m’avaient toujours attiré, autant qu’elles me faisaient peur. Leurs exigences me semblaient dépasser ce que je pouvais accepter ; ce que confirmaient les interviews de plusieurs d’entre elles ; je me sentais incapable de supporter les épreuves qu’elles faisaient subir à leurs esclaves : souffrances, humiliations, exhibitions en public, et même, sodomies par des hommes bien membrés...

5

J’étais au salon, en peignoir de bain, quand Marie-Jeanne arriva, en fin de matinée. Avant qu’elle se mette au travail, prenant le ton du maître de maison, je lui demandai de me préparer un café. Elle ne répondit pas et disparut dans la cuisine. J’observais le dos des livres de ma bibliothèque, quand elle revint avec un plateau qu’elle déposa sur la table basse. Sans mot dire, elle s’approcha de moi. Examinant les rayonnages de livres d’art, je jouais à l’indifférent. Je fus secoué par une décharge quand elle se serra contre moi, par-derrière. Je restai figé sous l’effet du contact de ses seins tièdes, pointés dans mon dos, et de son ventre qui se plaquait contre mes fesses.

Collée à mon dos, elle glissait les mains entre les pans de mon peignoir et les passait sur ma peau en descendant. Elle prit mon sexe, puis se dégagea pour faire tomber mon peignoir sur le tapis. Elle se plaquait toujours contre moi par-derrière. J’étais nu, et elle roulait des hanches en me tenant la queue. On aurait dit qu’elle m’enculait debout, tout en me branlant.

— Ça vous plaît ?

Mes résolutions s’étaient évanouies. Elle me masturbait du gland à la racine, en me massant les couilles. J’étais heureux de sentir de nouveau ses doigts, son corps... Elle me lâcha.

— Je préfère arrêter pour l’instant. On verra tout à l’heure, OK ?

Après avoir remis mon peignoir, Gros-Jean comme devant, je remontai à mon bureau. D’ordinaire, j’aimais écrire le matin, en écoutant de la musique. Mais, ce jour-là, j’en étais incapable.

Marie-Jeanne entra. Debout derrière moi, elle fit glisser mon peignoir sur mes épaules.

— Vous êtes resté comme ça, c’est bien. Vous m’attendiez...

Elle me caressait les seins. Il était humiliant d’être traité en femme, mais j’aimais ça venant d’elle. Comme j’aimais le reste, jusqu’au goût de sa pisse, et je me sentais même prêt à goûter sa merde. Accepterait-elle une chose pareille, si intime, si sale ? L’image de son trou du cul m’affolait au moins autant que celle de sa chatte. Comme souvent, elle était déjà passée à autre chose :

— J’ai vu deux photos sous-verre. Vous voyez ce que je veux dire ?

Embarrassé, je fis non de la tête.

— Vous savez... cette femme noire qui me ressemble. Cynthia l’Ivoirienne...

Ainsi, elle s’était permis de fouiller mon bureau. Ma pièce intime, mon refuge, où Anne-Sophie n’était jamais entrée, n’avait désormais aucun secret pour la bonne. J’aurais dû dire que tout devait s’arrêter là entre nous ; et ça m’était impossible. Et j’obéis sans proférer un mot, quand elle me demanda d’aller chercher un des sous-verre. Je le posai sur mon bureau. Marie-Jeanne saisit mon sexe.

— Allez-y, astiquez-vous.

Malgré ma honte de me branler sous ses yeux, devant la photo de la Noire nue, j’avais tellement envie de jouir que j’obéis sans protester.

— Vous avez bien choisi. Ma chatte ressemble à la sienne, on dirait... en mieux, je trouve.

Ces mots avivèrent mon plaisir ; j’éjaculai sur le verre. D’épaisses giclées arrosèrent la fente que la fille ouvrait à l’objectif, entre deux doigts en fourchette.

— Léchez votre jus !

Une fois encore, j’obéis sans dire un mot. Je me penchai et passai ma langue sur le verre jusqu’à le rendre propre. Marie-Jeanne me quitta quand j’eus fini.

Mon besoin de jouir ayant été satisfait, je pus retrouver une certaine lucidité. Malgré tout le plaisir que m’avait donné Marie-Jeanne, je pensais qu’il était inconcevable de continuer à entretenir ce genre de relation malade. Je n’y trouvais pas mon compte. C’est baiser avec elle, que je voulais. Pour de bon. Je me dis qu’il était préférable pour moi de draguer une des petites journalistes stagiaires que je croisais régulièrement dans les couloirs du magazine qui prenait mes piges. Céline, une rousse toute rebondie, me faisait des avances depuis des semaines.

Ma décision était prise. Je trouverais un prétexte pour qu’Anne-Sophie congédie Marie-Jeanne. Pendant le dîner, je dis à ma femme que la bonne prenait des libertés avec son contrat. Elle ne faisait pas toutes les heures qui lui étaient payées. Anne-Sophie hocha la tête.

— Je l’appellerai demain. Je lui donnerai un avertissement et la menacerai de licenciement.

J’étais inquiet. Je risquais des ennuis avec Marie-Jeanne. La grande Noire me faisait peur. Le lendemain, en fin de matinée, le téléphone sonna dans mon bureau. Je frémis en reconnaissant la voix de Marie-Jeanne.

— Alors ? Comme ça, vous avez critiqué mon travail ?

Je niai en bégayant.

— Qui plus est, vous mentez !

Je bafouillais, désemparé.

— Vous êtes prêt à être puni ?

Ma voix redevint ferme pour articuler :

— Oui.

Elle mit fin à l’entretien d’un ton froid et déterminé :

— Très bien. Je passerai tout à l’heure.

Je pensais sortir déjeuner au restaurant, sa venue prochaine m’en empêchait. Pendant plus d’une heure, je tournai en rond à l’attendre, incapable de me concentrer sur quoi que ce soit.

Je tremblai en entendant la sonnette. Marie-Jeanne pouvait entrer directement, puisqu’elle avait les clés. Je devinais qu’elle tenait à m’humilier en m’obligeant à aller lui ouvrir, c’est-à-dire à jouer moi-même la bonniche, et à accepter sa présence chez moi, alors qu’elle n’était pas censée travailler ce jour-là.

Dès qu’elle fut dans le hall, elle me dit d’une voix neutre :

— Déshabillez-vous.

Alors que je me dirigeais déjà vers le salon, elle me reprit :

— Non, ici, tout de suite.

Je retirai mes vêtements que je laissai sur le tapis. Voyant que j’hésitais à retirer mon slip, elle me rabroua :

— Nu. Ici et maintenant.

Faible, comme toujours quand elle se tenait devant moi, j’obéis. J’étais honteux de mon sexe levé. J’abandonnai mes vêtements par terre, dans l’entrée, pour rejoindre le salon.

— A genoux !

J’obéis, joignant même mes bras dans le dos, dans un geste supplémentaire de soumission. Elle s’assit en face de moi.

— J’attends la confession de vos fautes !

La tête penchée vers le tapis, je lui racontai le stratagème auquel j’avais pensé pour qu’Anne-Sophie la congédie. Je ponctuais mes phrases de demandes de pardon. Elle m’écoutait sans rien dire.

Emporté par l’impérieux besoin de m’avilir davantage, j’allai jusqu’à lui révéler mon projet de draguer une journaliste stagiaire. Une rousse bien roulée...

— Ecœurant ! me coupa-t-elle. Vous ne méritez pas que je m’intéresse à vous.

Après avoir fait ballotter ma verge du bout de sa chaussure, elle ajouta :

— Je ne suis pas loin d’interrompre toute relation avec vous. Je pourrais dire à Anne-Sophie que vous m’avez forcée à vous donner des culottes.

— Non, surtout pas ! Ne m’abandonnez pas !

Ces mots avaient jailli comme un cri du cœur. Je ne pensais pas à Anne-Sophie, mais au fait de ne plus obtenir le moindre plaisir de Marie-Jeanne. Cela me semblait aussi douloureux que de me couper une main.

— Il faut, tout de suite, me donner des preuves sérieuses de votre docilité.

Je hochai la tête. Elle m’annonça qu’elle voulait utiliser ma carte bancaire. Je répondis « oui, bien sûr », et lui indiquai où se trouvait ma carte bleue.

— Restez là jusqu’à mon retour, me dit-elle en se préparant à sortir.

Seul, à genoux, j’aurais pu me relever. Je n’en fis rien, incapable que j’étais de désobéir à Marie-Jeanne. Je me retins même d’aller aux toilettes. Si Anne-Sophie arrivait, elle aurait de bonnes raisons de me renvoyer, moi ! Une demi-heure avait passé quand la bonne revint.

— J’ai retiré deux mille, me dit-elle d’un ton désinvolte, en s’asseyant en face de moi.

Je m’inquiétais déjà des retraits qu’elle voudrait faire par la suite, sans toutefois oser soulever la question. Se penchant vers moi, elle saisit mon sexe.

— Ça vous plaît ? me demanda-t-elle en esquissant des gestes de masturbation.

Je hochai la tête.

— Aujourd’hui, je ne vous ferai pas jouir. Vous m’avez trop déçue. Je vais tout de même vous faire un petit cadeau.

Elle retira ses chaussures, puis releva la jambe et fit glisser le bas à jarretière sur ses chevilles. J’aperçus l’entrejambe de son slip blanc, gonflé de chairs intimes et de poils crépus. Puis elle retira l’autre bas et le posa sur mes épaules.

— Surtout, ne me refaites jamais ce coup-là !

Je promis, tête basse.

— A bientôt, vilain.

J’étais écrasé et je bandais comme un âne. Dès qu’elle fut partie, j’eus une envie intense d’essayer ses dessous. Marie-Jeanne me donnait l’occasion de réaliser un vieux désir demeuré en souffrance. Je n’avais jamais eu le courage d’acheter des bas, même dans une grande surface ; quant aux sous-vêtements d’Anne-Sophie, je n’avais jamais fait que les toucher, dans l’armoire. Il est vrai aussi que ma femme possédait surtout des collants, qui ne stimulaient guère mes fantasmes. Je remontai à mon bureau.

Les bas de Marie-Jeanne à la main, je n’osai pas me déshabiller pour les enfiler. Comme si cette ébauche de travestisme me faisait peur. Je me contentai de les passer longuement sur mon visage, pour goûter la chaleur de la soie imprégnée de senteurs féminines. Je me masturbai ensuite sur un des sous-verre, comme je l’avais fait devant elle.

6

Marie-Jeanne était à la maison, en ensemble rose hypersexy, quand j’arrivai en début d’après-midi, de retour du journal où je venais de livrer une pige.

— Vous serez dans votre bureau, tout à l’heure ? Je passerai.

Je rejoignis le deuxième étage, en me demandant ce qu’elle me réservait. Comme chaque fois qu’elle était là, je fus incapable de travailler. Je me contentai de griffonner quelques lignes sur mes dernières aventures avec elle. J’avais posé, à portée de main, ses bas, ainsi que ses deux culottes.

Elle entra sans frapper, s’approcha et me montra les bas.

— Vous les avez essayés ? Je suis sûre que vous en avez envie !

Décontenancé, je restai silencieux. Elle se fit plus directe :

— J’aimerais vous voir avec.

Devant mon hésitation, elle ajouta :

— Nous irions faire pipi toutes les deux, en copines, dans vos toilettes... ça vous tente ?

Je n’osais comprendre. Etait-elle enfin décidée à me gâter ? En tout cas, je fis très vite. Après avoir retiré ma chemise, je me débarrassais de mon pantalon et de mon slip. Elle prit un bas et me le donna.

Mes fesses posées au bord de ma table, je l’enfilai sur mon pied avec des gestes maladroits. Elle s’accroupit devant moi.

— Je vais vous aider.

Elle déroula le bas sur ma jambe. Je frissonnai au contact de ses doigts et de la soie sur ma peau. Puis elle fit de même avec l’autre, dont elle ajusta la jarretière sur ma cuisse. Mon sexe pointait tout près de son visage, mais elle n’y prêtait aucune attention, me caressant les jambes, en faisant remonter ses doigts. Elle prit ensuite la première des petites culottes qu’elle m’avait données, la noire, assortie aux bas. Elle me la passa, emprisonnant ma verge.

— Suivez-moi aux toilettes. J’ai envie d’uriner, et vous aussi. Etant l’aînée, vous passerez en premier. C’est comme ça qu’on fait, chez nous, entre femmes.

Me posant la main sur l’épaule, comme à une copine, elle me conduisit à la salle d’eau attenante à mon bureau. Tout en avançant, me dominant sur ses hauts talons, elle me donnait de gentils coups de hanche, comme si nous étions des amies intimes, avec des secrets en commun.

Elle s’arrêta au milieu de la pièce, et m’indiqua le siège des W.-C. Comme je demeurais figé, elle me poussa dans le dos.

— Allez faire pipi comme une grande fille, je vous surveille. Pas de vilains gestes, hein ? On ne se fait du bien que la nuit, sous les draps, en cachette, nous autres.

Je me sentais grotesque en bas et culotte de femme. Mon gland repoussait à le trouer le fin tissu imprégné de sécrétions féminines séchées. Les traces de mouille, de pisse et de sueur irritaient ma peau sensible. Je fis comme elle voulait. Le dos à la cuvette, je baissai ma culotte, ce qui me soulagea de la pression et des frottements désagréables. Pour pouvoir pisser dans le trou, je dus lever haut le cul et incliner ma verge en me servant du plat de ma main. Marie-Jeanne, une esquisse de sourire aux lèvres, m’observait. Je bandais très dur et l’urine ne voulait pas sortir. Un miroir de côté me renvoyait mon image. Décoiffé, le visage cramoisi, le regard gêné, le dos rond, la culotte aux genoux et les fesses en l’air, j’avais tout d’un travelo prêt à se faire enculer debout.

Marie-Jeanne devait avoir une meilleure image de moi. Elle s’approcha tout sourire et, pour la première fois, me tutoya :

— C’est bien... mais il faut faire pipi, maintenant, ma chérie... tu es trop crispée...

Me manipulant à deux mains, elle redressa mes genoux, m’écarta les jambes, me fit creuser davantage les reins. De cette façon, ma queue, dirigée vers le bas, se tenait à la verticale au-dessus du trou d’eau. La tige avait retrouvé une position normale, et mon urine put jaillir avec force. Marie-Jeanne m’encourageait :

— Voilà, c’est bien, vide-toi, ça va te soulager. Mais dépêche-toi... si tu savais ce que j’ai envie...

Quand j’en eus terminé, comme si j’étais vraiment une fille, elle détacha une feuille de papier du rouleau rose et m’essuya le gland, manquant de peu me faire juter. Je me promis que, quand son tour viendrait, je lui nettoierais la fente de la même façon. Plus que jamais, j’avais l’intention de l’exciter, de la branler et de l’amener à faire l’amour avec moi, pour la faire jouir enfin...

Le dos à la cuvette, elle roulait sa jupe collante sur ses hanches trop larges. Sa vessie devait la faire souffrir, les traits de son visage s’altéraient, et ce n’était pas de la comédie. Elle baissa d’un coup sa culotte aux genoux et s’accroupit en l’air, le dos à l’horizontale, deux doigts en fourchette sur la fente. Son cul, que la position faisait paraître encore plus large, dépassait nettement du bord de sa jupe. Elle pissait déjà, avec une puissance de bête de somme, tête baissée, sans me voir.

Accroupi à ses genoux, j’apercevais bien son sexe ouvert entre ses doigts écartés, à l’ombre de ses épaisses cuisses noires. La pisse giclait à tout va d’un trou d’épingle foré en pleine chair rose cru. Dessous, s’ouvrait le vagin, en large ovale bordé d’une crête lisse, mauve foncé, qui faisait tout le tour, ne s’interrompant que pour livrer passage au clitoris. Du bouton, long et épais comme une phalange de petit doigt, dépassait un ergot, d’un rose de bonbon acidulé. L’odeur âcre de pisse surchauffée, avec un arrière-goût d’alcool frelaté, me serrait à la gorge et me soûlait jusqu’à brouiller ma vue.

Les jets frappaient avec violence l’émail de la cuvette, ou bien faisaient bruyamment mousser l’eau bleue. Marie-Jeanne poussait si fort dans son ventre qu’elle lâcha un pet explosif. Le vague murmure de ses excuses fut couvert par le boucan de sa trombe d’urine au fond de la vasque.

J’avais l’impression que pisser de cette façon bestiale devant moi lui plaisait. Elle savait bien qu’avec Anne-Sophie je n’avais jamais eu droit à pareille fête. Son souffle haletant, ses courts gémissements de soulagement me prouvaient son excitation. Je n’en pouvais plus. Tendant le bras au-dessus de son dos arqué, j’ai posé la main sur le haut de ses fesses, juste à la lisière de la raie. Mon audace me faisait peur. Allait-elle me retourner une paire de claques, m’ordonner sèchement de sortir ? Elle s’est contentée de frémir le long du dos, sans rien dire.

Encouragé, j’ai fait glisser ma main plus loin, entre ses énormes fesses. Elles étaient fermes comme le marbre, mais chaudes de fièvre. Sous mon doigt, je sentais déjà les poils qui entouraient son anus, moins rigides que ceux de sa chatte, et son orifice charnu, plus chaud encore que le creux de son gros cul...

Ayant fini de vider sa vessie, elle se redressa, et je dus retirer ma main. Elle me fusillait du regard.

— Tu m’as dérangée à la fin... j’en ai mis partout dans mes poils...

Je faisais oui d’un air désolé, mais je pensais surtout que le moment était venu pour moi d’essuyer sa fente. Je tendais déjà la main vers le rouleau de papier, quand elle m’arrêta.

— Si tu crois que tu vas t’en tirer comme ça... Pour ta punition, tu vas y mettre la langue, comme un vrai lèche-cul, que tu es !

Jamais annonce de châtiment ne m’avait fait autant plaisir. Je tombai à genoux, langue sortie, bras le long du corps. Elle passa sa large main derrière ma nuque, et plaqua mon visage sur sa chatte. L’odeur de vinaigre bouillant me fit sursauter. Ma langue s’irritait à ses poils. Elle les écarta à deux mains, pour me livrer le plus intime de sa fente. Je buvais ses gouttes de pisse ; au bout de ma langue, je croyais sentir le petit trou d’où ses jets avaient giclé, j’y buvais comme à une source. Contre ma lèvre supérieure, je sentis un bout de chair dure : son gros bouton. Je l’avalais gloutonnement, déclenchant ses mouvements de hanches et ses gémissements. Elle avait changé de voix ; je la tenais par le point sensible, même si elle cherchait encore à se la jouer :

— Voilà, c’est ça, nettoie bien ma grosse chatte pleine de pisse.

Sa main se crispait dans mes cheveux, et je croyais deviner que, de l’autre, elle se pinçait cruellement le bout des nichons. Le nez enfoui dans ses poils, je respirais à grands coups par la bouche, avalant ses effluves les plus intimes, à goût de vase de fleuve. Et puisqu’elle était sans défense, j’en ai profité.

Passant la main entre ses fesses ballonnées, j’eus tôt fait de retrouver son anus. Il béait mollement entre ses bords assouplis. J’y enfonçai le doigt. Elle poussa un cri et resserra son sphincter avec violence. Mais l’anneau, bientôt, se dilata, pour se contracter de nouveau. Marie-Jeanne gémissait très haut en se branlant l’anus sur mon doigt. Et je mordillais son gros clito, la langue enfournée dans son vagin dégorgeant.

Elle lança un cri rauque. Ses genoux tremblaient à la faire tomber, et elle murmura une phrase entrecoupée, dans sa langue d’origine. Sa main broya ma nuque tout le temps de son orgasme, d’une violence telle qu’aussitôt après, les jambes molles, elle dut se rasseoir sur la lunette. Ses gros seins couleur aubergine étaient en nage, ainsi que ses aisselles ornées des mêmes poils en toison de mouton noir que son pubis. Une odeur animale trop forte pour moi emplissait mes narines. Pour une fois, Marie-Jeanne avait l’air vaincu, mais je n’étais pas moins épuisé qu’elle, et je me laissai aller sur la carpette de bain.

Marie-Jeanne reprit ses esprits la première, se passa sous ma douche, se savonna la chatte et le cul, se rinça, et en sortant, enfila mon peignoir de bain, un beau modèle tout blanc, cadeau d’Anne-Sophie, qu’elle omit de refermer. La pointe de ses énormes nichons écartés dépassait des pans ouverts. Elle me secoua et me contraignit à remettre sa culotte. Elle avait pris un ton de commisération qui ne me disait rien de bon. Et elle était revenue au vouvoiement :

— Mais vous, vous n’avez pas joui ?

Elle me conduisit, en bas et culotte, au premier étage. Je frémis quand elle me fit pénétrer dans la chambre conjugale. Elle m’ordonna de rester debout devant la grande armoire à glace. Debout derrière moi, elle appuyait son corps nu au mien, me chatouillant tantôt les seins et tantôt les couilles.

— Vous êtes très mignon comme ça ! me dit-elle en faisant descendre ses doigts sur mon ventre. Ça me plairait de vous voir vraiment habillé en femme !

J’étais autant enfiévré par la vision, dans le miroir, de mon corps à demi travesti que par le contact de ses doigts sur ma peau, et par la pression de son ventre nu contre mes fesses. C’est comme si elle cherchait à m’enculer devant le miroir, pour parachever mon humiliation.

Je tremblais des pieds à la tête lorsqu’elle commença à me masturber. Son pouce et son index formaient une bague serrée qu’elle faisait aller et venir en arrière de mon gland. S’interrompant, elle me prit la main qu’elle posa sur mon sexe.

— Continuez vous-même.

Elle m’invitait à obéir, accompagnant le va-et-vient de mes doigts sur ma queue. Et elle pinçait mes seins. Dans un éclair de lucidité, je pris conscience de la situation : travesti et caressé par ma domestique, j’étais en train de me branler comme un malade devant l’armoire de famille de ma femme. Marie-Jeanne me plaqua contre la glace. Mon gland gorgé de sang s’écrasait sur la surface polie. Ses doigts s’enlaçaient aux miens sur ma bite.

— Je veux vous voir jouir, maintenant !

Sa main me força à aller plus vite. Mon sperme jaillit, aspergeant copieusement le miroir : d’épaisses coulées obscurcissaient la surface argentée. Marie-Jeanne m’ordonna de m’agenouiller.

— Léchez vos saletés !

Je m’exécutai et passai ma langue sur la glace froide, recueillant le foutre tiède que je venais d’y répandre. Malgré ma honte, j’étais heureux d’oser faire ça. Quand j’en eus terminé, Marie-Jeanne ouvrit l’armoire et prit un des slips saumon d’Anne-Sophie. Elle le mouilla dans la salle de bains, et me le donna.

— Nettoyez ce qui reste avec ça.

J’obéis sans protester. Après m’avoir observé avec ironie, alors que j’étais occupé à un travail de bonniche, Marie-Jeanne me laissa pour aller finir son ménage. Ne sachant que faire de la culotte de ma femme, je l’emportai dans mon bureau.

J’aurais voulu me remettre à travailler mais, j’étais vêtu du peignoir blanc, ainsi que des bas et du slip de Marie-Jeanne, et ma tête bourdonnait. Je rangeai les dessous de la bonne derrière des livres, avec la culotte toute souillée de ma femme.

Marie-Jeanne revint. Elle avait quelque chose à me dire :

— Désormais, je ne veux plus que vous jouissiez sans mon autorisation. Compris ? Ni seul, ni avec votre femme, ni surtout avec personne d’autre. Vu ?

Je ne savais trop comment il fallait le prendre ; à tout hasard, je dis « d’accord », comme d’habitude.

Sa journée de travail était terminée ; elle me quitta. Seul, je me rendis compte que j’avais franchi une frontière. J’avais réussi à faire jouir Marie-Jeanne. C’était une journée faste. Je résolus de m’offrir un bon restaurant, seul, pour mieux remâcher mon bonheur tout neuf.

7

Marie-Jeanne était repartie chez elle après son travail, sans rien m’avoir donné, cette fois, et Anne-Sophie venait d’entamer un voyage d’affaires.

Seul dans le salon, j’étais désemparé. J’aurais tant aimé passer l’après-midi avec la Noire, et même la soirée. Après avoir bu un coup, je réussis tout de même à me mettre au travail à mon bureau.

Anne-Sophie m’appela en début de soirée, pour me dire qu’elle était bien arrivée à Berlin. Je n’avais pas pensé à elle depuis des heures, mais à Marie-Jeanne, que je désirais entendre au téléphone. Parlant à ma femme, j’en rajoutai dans le mensonge en lui disant que « notre domestique » avait compris ses menaces et ne trichait plus sur ses horaires.

— Très bien, dit Anne-Sophie ; ce genre de femme mérite d’être remise à sa place. D’autant que les gens de couleur deviennent vite méprisants si l’on n’y prend garde.

Sans s’en douter, ma femme parlait d’or : Marie-Jeanne me méprisait avec mon accord plein et entier, et me faisait jouir au-delà de tout ce que j’avais connu. Anne-Sophie ne pouvait rien comprendre à ce qui m’arrivait. Quand elle eut raccroché, je fus abasourdi par sa naïveté. Elle, qui dirigeait une entreprise de mille salariés, avalait tous mes bobards. Je n’allais pas m’en plaindre, cela m’arrangeait. Après avoir dîné dans une brasserie, je m’installai à mon bureau. J’espérais trouver un message de Marie-Jeanne sur mon répondeur ; il n’y en avait pas. Pour la sentir proche de moi, je décidai de lui écrire :

« Marie-Jeanne

« Depuis notre rencontre, vous me donnez un plaisir que je n’ai connu avec aucune autre femme. Je regrette de n’avoir pu encore vraiment vous satisfaire. J’en veux davantage, et vous aussi, j’en suis sûr. J’aimerais, oui, j’ose le dire, vous faire l’amour, Marie-Jeanne...

« Croyez-moi, je suis prêt à satisfaire tous vos désirs, comme il vous plaira, Maîtresse... »

J’avais hésité avant d’écrire la dernière phrase, qui m’engageait au-delà du raisonnable. Mais mon envie d’elle n’avait plus rien de sensé, et cela depuis le début. J’avais fini d’écrire et j’éprouvais une violente envie de me branler. Je retins mon désir, à la pensée que, sinon, elle serait fâchée.

J’aurais aimé lui envoyer ma lettre. Hélas, je n’avais pas son adresse. Je me contentai de la lui donner l’après-midi où elle revint chez nous. Je rejoignis ensuite mon bureau. Comme je m’y attendais, elle vint m’y retrouver peu après. Elle entra aussitôt dans le vif du sujet :

— Alors, comme ça, vous avez envie de faire l’amour avec moi ?

J’acquiesçai en regardant ailleurs.

— Le plaisir que je vous donne ne vous suffit donc pas ?

Je balbutiai des paroles confuses.

— Nous réglerons ça plus tard. Vous êtes prêt à m’obéir ?

Je hochai la tête en évitant son regard.

— Je vais tout de suite vérifier. Déshabillez-vous. Et attendez-moi à genoux.

Rien ne m’obligeait à me soumettre, sinon l’engagement risqué que j’avais pris par écrit. J’exécutai docilement ses ordres. Elle me quitta, pour aller faire je ne sais quoi. Je restai agenouillé, sans savoir combien de temps je devrais l’attendre.

Elle revint très vite, tenant à la main des collants de nylon beige. Elle les avait pris dans les affaires d’Anne-Sophie. Elle noua une jambe de collant sur mes poignets réunis contre mes reins, et l’autre sur mes chevilles.

— Je vois que ça vous plaît ! me dit-elle en effleurant ma verge.

La situation m’excitait, en effet. Après avoir pressé mon gland, Marie-Jeanne me dit :

— Je reviendrai tout à l’heure.

Je restai un long moment à genoux, avant de m’accroupir, car la posture était fatigante. Les minutes s’égrenaient. Je pensais à l’article que je devais rendre le lendemain. Pourtant, j’étais heureux d’être entravé, sans rien pouvoir faire, qu’attendre le bon vouloir de Marie-Jeanne. Une heure avait passé quand elle revint.

— Vous êtes bien ? me demanda-t-elle en faisant ballotter mon sexe avec son pied.

Je répondis oui.

— Alors, vous allez rester encore un moment comme ça.

De nouveau seul, je me rendis compte à quel point mon attitude était folle. J’aurais dû appeler Marie-Jeanne et lui demander d’arrêter là. Mais j’en étais incapable, tenu par le respect du contrat que j’avais passé avec elle.

— C’est bien, vous êtes fidèle et obéissant comme un chien.

Elle était revenue sans que je l’entende grimper les marches. Elle désirait me surprendre.

— Mon chien va faire sa promenade.

Comme si c’était une laisse, elle saisit la jambe libre du collant et me fit descendre deux étages à quatre pattes, comme un vrai chien, jusqu’au salon. Malgré mes genoux et mes paumes écorchés, je dus rester dans ma position sur le tapis pendant qu’elle faisait le ménage. Mon excitation d’être traité en chien était si forte que je lui dis :

— Anne-Sophie n’est pas là, ce soir. Vous voudriez rester ?

— Non, pas question. Mais je veux son emploi des semaines à venir. Ça me permettra de vous téléphoner sans risque.

Quand elle m’eut libéré, je lui promis de lui préparer un relevé des journées de travail et des voyages d’affaires de ma femme. Elle me quitta en m’annonçant qu’elle me téléphonerait sans doute.

Le soir, je n’osai pas aller dîner à l’extérieur, dans l’espoir qu’elle m’appellerait. Plusieurs fois, le téléphone sonna, mais ce n’était pas elle. A chaque appel, j’écourtai la conversation en affirmant que j’étais pressé. Il était dix heures passées quand la sonnerie retentit à nouveau dans le salon. C’était elle ! Un instant, je crus qu’elle avait décidé de venir. Je dus vite déchanter.

— Vous êtes dans votre salon ? Mettez-vous nu, enfilez un préservatif et agenouillez-vous sur le tapis.

J’obéis, comme si elle était en face de moi, avant de reprendre le combiné.

— Ça y est ?

Je bandais depuis que j’avais reconnu sa voix. Bien que déçu, j’étais satisfait qu’elle m’accorde son attention.

— Je suis au lit avec un homme de mon pays. Il m’a fait jouir avec sa langue, et maintenant, il va me mettre sa grosse queue. Vous allez vous branler en même temps.

J’aurais dû raccrocher pour interrompre le jeu pervers. Mais cette femme m’avait envoûté. Je me branlais pendant qu’elle me décrivait, entre deux râles, ce qui se passait avec son type.

— Il s’est allongé entre mes jambes écartées... il me fourre sa grosse bite noire dans le con ! Ah, le salaud... il est monté comme un âne... j’aime sentir son gros machin glisser en moi !

Ses mots m’excitaient encore plus que les va-et-vient de mes doigts sur ma verge. Un homme normal aurait refusé de se plier à une séance aussi humiliante. Mais, moi, j’avais largement dépassé le stade de la normalité dans mes rapports avec Marie-Jeanne.

— Elle est bien calée au fond, maintenant, sa bite... enfilée jusqu’aux couilles, continuait-elle en soupirant. Je vais encore jouir, je crois... dans pas longtemps ! Et vous, vous juterez quand je vous le dirai....

J’accélérais mes mouvements sur mon sexe, en l’écoutant gémir plus fort.

— Oui, maintenant ! s’écria-t-elle d’une voix enrouée, s’adressant à son type et à moi en même temps.

Je lâchai tout dans le préservatif ; elle jouissait bruyamment, en même temps, certainement, que son mec. Loin d’être dégoûté, j’avais connu un orgasme incroyablement violent, en imaginant l’homme répandant son sperme au fond de son vagin. Quand elle eut repris ses esprits, Marie-Jeanne me dit :

— Ça suffit pour ce soir. Je veux voir la capote pleine, demain matin.

Ebranlé par ce que je venais de vivre, je fus incapable de faire quoi que ce soit. J’étais surtout excité à la pensée de la nuit qu’elle allait passer avec son Noir. Je devinais qu’ils allait recommencer à faire l’amour ; défilaient en moi des images plus obscènes que n’importe quel film X. Allongé sur mon lit, je trouvai difficilement le sommeil, après m’être encore branlé.

8

Je prenais le café, vautré dans un fauteuil du salon, pas rasé et encore en pyjama, quand Marie-Jeanne est arrivée, plus tôt que d’habitude, en minirobe boutonnée sur le devant. Elle était jambes nues, et le jaune d’or du tissu éclatait sur sa peau couleur tabac. Elle paraissait de bonne humeur, mais stressée.

— Bien, mon lèche-cul est déjà levé. Ça tombe bien, j’ai besoin de ses services. Je n’ai pas eu le temps de me laver depuis hier.

Elle m’avait déjà traité de lèche-cul, la semaine précédente, en pissant devant moi, et elle m’avait fait le cadeau d’offrir sa chatte à mes coups de langue. Allais-je bénéficier d’une nouvelle chance ?

Elle a d’abord tenu à vérifier le préservatif où j’avais juté, la veille, en l’écoutant jouir au téléphone. J’avais fait un nœud au bout de l’étui souillé, que j’avais rangé dans le bac à légumes du frigo, en prévision de son inspection. Elle a palpé le réservoir terminal, plein de mon jus encore frais.

— Vous avez mis le paquet... ça vous a plu, on dirait ?

Elle me fixait dans les yeux, sans ciller. Ses iris noirs paraissaient figés dans des flaques de sperme.

— Moi aussi, ça m’a plu. Sa bite est deux fois comme la vôtre, petit Blanc.

Je n’ai pu soutenir son regard. Pendant que je tenais ma tête baissée, elle a jeté la capote à la poubelle et m’a entraîné vers les toilettes attenantes à mon bureau. Me tirant par la main, elle grimpait les marches à toute allure, en faisant sonner ses chaussures à talon.

— Dépêchons, je me retiens depuis le réveil, j’en peux plus. J’ai même pas mis de culotte, pour faire plus vite.

La perspective de la voir pisser, et de la lécher ensuite, me donnait chaud aux joues et m’asséchait la bouche. Dans ma salle de bains, elle s’est dirigée à grand pas vers le siège. En avançant penchée, elle déboutonnait le devant de sa courte robe en commençant par l’ourlet.

Elle s’est retournée en se troussant et en me faisant signe d’approcher.

— Venez par ici, vous n’avez pas peur de ma grosse chatte... maintenant, que vous la connaissez !

En effet, elle ne portait pas de culotte. Ses poils étaient aplatis sur sa motte bombée ; elle disait vrai en affirmant qu’elle ne s’était pas lavée. J’ai tout de suite été surpris par l’aspect de ses petites lèvres, tuméfiées, violacées ; la salope s’était fait baiser toute la nuit. Et son clitoris dépassait encore, gonflé et flétri à la fois, comme si lui aussi avait trop servi. Juste sous le vagin, les chairs luisaient de sécrétions. Etait-ce son jus à elle, ou celui de son type ?

Elle ne s’est pas accroupie au-dessus de la cuvette, après l’avoir enfourchée. Les jambes en V renversé, bien droites, elle a pissé de haut, sans même prendre la peine d’ouvrir sa fente avec les doigts comme la fois précédente. J’ai tout de suite constaté, sans surprise, que son flot de pisse charriait des traces de sperme. J’ai dû pâlir, puisqu’elle a précisé d’une voix sourde, tout en se vidant :

— Oui, il m’a bien remplie, ce gros dégueulasse... il avait vraiment les couilles pleines, hier.

Sa giclée d’urine éclaboussait sa chatte et ruisselait sur ses cuisses. A genoux devant elle pour mieux observer, je recevais des gouttes sur la figure, avec des éclats du jus de son mec, sans doute.

Les mains croisées sur la vessie, elle respirait à petits coups, la bouche ouverte, la langue au bord des dents. Elle n’avait même pas pris le temps de farder ses lèvres, comme d’habitude. Elle chuchotait :

— Ça fait du bien quand ça sort... qu’on attend ça depuis des heures. Vous allez avoir du travail...

Quand elle en a eu fini, elle n’a pas bougé. J’étais impatient de la lécher, mais j’attendais son ordre. Elle a cogné de son talon sur le carrelage.

— Allez, lèche-cul, venez me nettoyer, en commençant par le bas.

J’ai collé ma bouche sur son genou et j’ai remonté le long de sa cuisse ruisselante. Je sentais sa peau frémir sous mes coups de langue et ses muscles bouger. Sans cesser de lui faire sa toilette, comme un chien, j’ai levé les yeux. Elle avait ouvert sa robe tout du long, et n’avait pas mis de soutien-gorge. Ses gros seins bien fermes s’écartaient en pointant par l’ouverture ; leurs masses sombres se soulevaient et s’abaissaient lentement. Les paupières closes, respirant par la bouche, elle se concentrait sur le plaisir de se faire lécher. Stupéfait, j’ai alors vu qu’elle avait planté ses doigts dans sa fente, et qu’elle l’étirait en largeur. Son gros clitoris rose-mauve ressortait de façon scandaleuse. Je ne l’avais jamais vu si gros, si cru, si excité...

Sans demander la permission, j’ai pris son gros bouton dans ma bouche, et j’y ai écrasé ma langue. Elle ne m’avait pas vu arriver. Elle a poussé un cri de surprise, de volupté aussi, et a plaqué sa main sur ma nuque. L’espace d’un instant, j’ai cru qu’elle m’expédiait une claque, et j’ai fermé les yeux.

Les genoux fléchis, elle agitait le cul, pour mieux m’enfourner son clitoris dans la bouche. Hors d’elle, elle parlait moitié français, moitié dans sa langue, en me tutoyant :

— Lèche bien profond... bois mon jus... et bois celui de mon homme... sale petit Blanc... bouffe ma grosse chatte nègre... j’y pensais, à ce que tu allais me faire...

Je pétrissais ses larges fesses à deux mains. J’en sentais rouler les muscles épais sous mes doigts. Le bout de mon index atteignait le bord de son trou du cul entrouvert ; j’en recevais la chaleur, et le duvet de son anus me caressait l’ongle. Elle s’agitait avec violence. L’os de son pubis cognait contre mes dents, écrasant ma lèvre, et je tâchais de mordiller son petit organe, dur et allongé comme une phalange. Secouée par l’orgasme, elle a lancé un cri rauque et m’a lâché une giclée de pisse brûlante sous le palais, que j’ai déglutie en râlant. Je l’ai entendu s’écrier :

— Tu es mon chien... tu es mon chiotte...

Epuisée, elle s’est laissé retomber sur le siège, cuisses ouvertes, bras pendants, yeux clos. J’étais comme fou ; j’avais réussi à la faire jouir. Et même, la veille, en baisant avec son Jules, c’est parce que j’étais au bout du fil, et qu’elle prévoyait de se faire sucer par moi, le lendemain à la première heure, qu’elle avait si bien joui, peut-être.

J’ai déposé mon gland au bord de sa bouche entrouverte et je me suis branlé à me l’arracher. Elle ne réagissait pas, comme plongée dans un semi-coma. Sa respiration lente et profonde soulevait ses gros nichons luisants de sueur. Quand j’ai pincé délicatement l’un de ses mamelons, épais comme mon pouce, elle a davantage entrouvert la bouche. Alors je me suis vidé les couilles sur sa large langue rose.

Quand, hors d’haleine, sidéré par ce que je venais d’oser faire avec elle, j’ai retiré ma bite, elle a refermé la bouche et a dégluti mon jus sans en paraître le moins du monde incommodée. Avec elle, rien n’était impossible ; la pensée de la pauvre Anne-Sophie a failli me faire éclater de rire.

Sans daigner rouvrir les yeux, Marie-Jeanne, par d’impérieux mouvements de main, m’a fait signe de sortir de la pièce. Comme je repartais à reculons, elle a précisé d’une voix lasse :

— J’ai envie de chier... je ne te crois pas capable de supporter ça... ni de te rendre utile après...

J’ai refermé la porte, avant de descendre préparer deux cafés. Elle n’est pas venue prendre le sien. Bientôt, j’ai entendu qu’elle faisait le ménage dans le bureau de ma femme. Et elle est repartie sans me dire au revoir.

Marie-Jeanne me téléphona un matin pour me donner rendez-vous dans un café. J’éprouvais de curieuses sensations à être avec elle hors de chez moi, pour la première fois.

Elle n’évoqua pas notre dernière séance aux W.-C., et bien sûr, je n’osai lui en parler. Assise à côté de moi, elle posa la main sur mes cuisses et se débrouilla pour toucher mon sexe sans qu’on nous voie. Peu après, elle glissa un préservatif dans la poche de ma veste.

— Allez vous calmer dans les toilettes ; je veux en avoir la preuve.

Je me levai pour me rendre aux W.-C. Je sortis mon sexe que je recouvrai du préservatif. J’éjaculai en peu de temps dans le caoutchouc. Puis je retirai le préservatif et le mis dans ma poche.

Dès que je fus rassis à côté d’elle, Marie-Jeanne vérifia, du bout des doigts, que je lui avais obéi. Elle s’arrangea même pour passer sur mes lèvres un doigt humecté de mon sperme.

— Allons faire quelques achats, me dit-elle après que j’eus réglé l’addition.

Nous sommes entrés dans un grand magasin voisin. Je blêmis quand elle me dit ce que je devais acheter : des bas et un porte-jarretelles, noirs et à ma taille.

— Rejoignez-moi ensuite au rayon parfumerie.

Elle s’en alla, hautaine, me laissant en plan au milieu du rayon lingerie fine. Désemparé, je ressortis boire une bière. Je n’arrivais pas à croire que mon aventure avec Marie-Jeanne pourrait s’arrêter là, sur un coup de tête. Mais je la savais assez autoritaire pour ne pas laisser passer le moindre mouvement de rébellion de ma part.

Après de longues hésitations, je retournai au rayon lingerie. J’examinai une parure qui correspondait à ce que Marie-Jeanne m’avait demandé. Une vendeuse d’une quarantaine d’années s’approcha.

— Vous cherchez quelle taille ?

Je répondis en bégayant.

— Vous désirez vraiment quelque chose, monsieur ?

Tout penaud, je l’assurai que oui.

— Je vois ce que c’est... dit-elle dans une esquisse de sourire.

Elle sortit des dessous noirs d’une vitrine.

— Ce modèle vous conviendra, j’en suis sûre.

J’avais rarement été aussi honteux qu’en présentant les dessous en question à la jeune femme qui tenait la caisse du rayon. Marie-Jeanne, elle, n’était plus à la parfumerie. L’angoisse m’étreignait le plexus : et si je n’allais plus jamais la revoir ? Dès que je fus rentré chez moi, j’aurais voulu l’appeler ; mais je n’avais pas son numéro.

Le jour où elle revint travailler chez nous, elle se montra distante, comme si tout était fini entre nous.

— Après votre départ, j’ai acheté ce que vous m’aviez demandé.

— Bien. Mais je n’accepterai pas une désobéissance de plus. Sinon, je pourrais penser que j’ai été trop bonne avec vous, en vous autorisant à m’assister pendant que je pisse.

Elle s’occupa du ménage sans s’intéresser à moi. Je comprenais qu’elle voulait me punir. J’étais cependant soulagé : elle acceptait de poursuivre notre relation. Le lendemain, elle me téléphona dans la matinée.

— Je passerai tout à l’heure. Attendez-moi, nu.

Son « tout à l’heure » était assez vague pour m’empêcher de sortir, ainsi que je comptais le faire. Je me déshabillai dès qu’elle eut raccroché. Fébrile, incapable de me concentrer, je me suis installé dans le salon et j’ai bu un whisky en regardant la télévision. Deux heures avaient passé quand elle entra dans le salon.

— La prochaine fois, je veux vous voir à genoux quand j’arriverai. Et vos dessous ? Allez les chercher.

Elle m’ordonna de les mettre. J’enfilai d’abord les bas, puis fermai le serre-taille sur mon ventre et mes reins, avant d’agrafer les jarretelles. Je bandais depuis que j’avais commencé à revêtir les dessous.

— Nous en achèterons d’autres, ça vous va très bien, me dit Marie-Jeanne en passant les doigts sur mes cuisses, près des couilles, puis sur la dentelle qui couvrait mon pubis.

Je lui remis l’emploi du temps d’Anne-Sophie pour les semaines suivantes, ainsi qu’elle me l’avait demandé. Elle le lut d’un air satisfait. Anne-Sophie serait, comme d’habitude, souvent absente. Elle m’avait proposé de l’accompagner quelques jours aux Etats-Unis ; j’avais prétexté un travail important pour pouvoir me défiler. J’espérais passer une soirée, ou même une nuit, avec Marie-Jeanne.

— Vous pouvez aller travailler dans votre bureau, me dit-elle en effleurant mon sexe des doigts.

Dans la tenue où j’étais, il me fut impossible de rédiger mon article. Je préférai reprendre le roman érotique commencé plusieurs semaines auparavant. Je m’inspirais de ce que je vivais avec Marie-Jeanne, et de la domination féminine.

J’étais en train d’écrire une scène où un homme travesti se faisait sodomiser par sa Maîtresse, quand Marie-Jeanne entra dans mon bureau. Debout derrière moi, elle me caressa à travers mon peignoir.

— J’ai découvert des choses intéressantes dans vos magazines. J’ai observé aussi que la revue de petites annonces semblait beaucoup vous plaire.

Je pouvais difficilement affirmer le contraire, j’avais entouré au stylo toutes les annonces de dominatrices qui me séduisaient. Me pinçant l’oreille comme une institutrice sévère, elle ajouta :

— Vous avez rencontré une de ces femmes ?

— Non, je n’ai pas osé.

Elle continuait à triturer mes oreilles devenues brûlantes en lisant sur l’écran de mon ordinateur.

— Alors, comme ça, vous écrivez du porno.

Encore une fois, je faisais l’aveu de ma faiblesse, en lui livrant une part de ma vie que ma femme ne connaissait pas. Puis, elle ouvrit mon placard, satisfaite de constater que j’y avais remis les cassettes et les magazines. Elle ne revint dans mon bureau qu’au moment de prendre congé. Je lui donnai un des récits érotiques que j’avais récemment publiés. Elle fourra le livre dans son sac.

— Anne-Sophie n’est pas là, ce soir, n’est-ce pas ? Alors, gardez vos dessous pour la nuit. Je vous appellerai dans la soirée.

Un peu plus tard, je me rhabillai ; un ami devait venir prendre l’apéritif. Christophe sonna vers huit heures. J’étais gêné à l’idée qu’il pourrait découvrir mon étrange tenue, sous ma chemise et mon pantalon. J’aurais pu la retirer ; mais je ne voulais pas désobéir à Marie-Jeanne. Comme je le pressentais, elle me téléphona alors que je prenais le whisky avec Christophe. Je pris le téléphone sans fil et allai m’isoler dans la cuisine. Je lui dis que mon ami m’invitait au restaurant. Elle le prit mal :

— Je ne veux pas. Trouvez un prétexte. Je veux pouvoir vous rappeler, si ça me prend.

De retour dans le salon, j’annonçai à Christophe que je ne pourrais aller dîner avec lui ; je devais au plus tôt boucler mon article. Peu avant de s’en aller, il me dit :

— Si je pouvais rencontrer une femme comme Anne-Sophie... Votre relation me fait envie !

Je me gardai bien de le contredire. Je fus soulagé de le voir partir, pour pouvoir attendre sans être gêné l’appel de Marie-Jeanne qui ne me téléphona pas.

9

Je dormais encore quand Anne-Sophie partit travailler. Elle me téléphona plus tard dans la matinée.

— Je viendrai chercher mes affaires, vers midi.

Peu après, Marie-Jeanne m’appela :

— J’aimerais passer tout à l’heure.

— C’est que... Anne-Sophie doit... venir prendre ses affaires.

La voix de Marie-Jeanne se fit sévère :

— Je n’aime pas que vous vous défiliez quand j’exprime le désir de vous voir. Vous auriez pu dire à Anne-Sophie que vous étiez occupé à l’extérieur. Une autre fois, tâchez d’y penser.

Je me rendis à ses raisons. J’avais mis bas les armes sitôt qu’elle avait haussé le ton. A ses yeux, le fait de rencontrer ma femme chez moi était inconvenant ! Et je m’étais montré assez lâche pour ne pas le lui faire remarquer. Alors qu’elle promettait de me téléphoner le soir, m’empêchait de sortir pour ça, et m’oubliait en chemin, en omettant de s’excuser.

Anne-Sophie et moi avons déjeuné sur le pouce, de sandwichs que j’avais achetés dans une boulangerie. Après sa douche, vêtue d’un léger peignoir, elle m’a retrouvé au salon et m’a pris la main. Elle m’a entraîné dans notre chambre. Serrée contre moi, elle a fait glisser son peignoir en murmurant :

— Prends-moi fort, comme la dernière fois, tu sais...

Ça remontait bien à quinze jours, je m’en souvenais, mais je n’avais pas la tête à ça. Elle s’est allongée sur le lit en écartant les jambes. Avec anxiété, je me suis aperçu que je n’avais plus de désir pour elle. La tension dans laquelle me faisait vivre Marie-Jeanne, désormais, excluait toute autre envie chez moi.

Allongé entre les jambes ouvertes d’Anne-Sophie, j’ai saisi ma verge pour l’approcher de sa vulve. La vision de son sexe blond, soigné, déjà entrouvert, a quand même suffi à réveiller mon désir. Je ne faisais que suivre l’instinct du mâle devant une vulve qui s’offre.

J’ai fourré sans attendre ma verge dans le vagin accueillant de ma femme, et l’ai fait aller et venir, sans m’occuper de son plaisir à elle. De cette manière, je me vengeais de la jouissance que me refusait Marie-Jeanne. Quand j’ai éjaculé au fond de la chatte d’Anne-Sophie, elle gémissait faiblement. Mon sexe toujours enfoncé en elle, je lui ai dit :

— J’ai peut-être été un peu rapide.

— Non. C’était bien.

Elle ajouta, après un silence :

— Mais... tu m’en veux, sans doute, de ne pas être assez disponible.

— Non, je t’aime, et je sais combien ton travail t’occupe. C’est toi, plutôt, qui pourrais m’en vouloir de traîner depuis mon second livre.

Je me gardais bien de lui dire que c’était grâce à son argent que je pouvais mener une existence dorée.

— Tu as l’air soucieux, ces derniers temps, non ? fit-elle d’une voix tendre.

Je lui fis un laïus à propos mes difficultés avec les éditeurs, les directeurs littéraires, les patrons de journaux, les rédacteurs en chef, sans oublier les producteurs de télévision et de cinéma... Elle soupira qu’elle me comprenait.

Nous nous sommes levés : elle devait finir de se préparer avant que son chauffeur ne la conduise à l’aéroport. Quand celui-ci la prévint de son arrivée, elle se serra contre moi et m’embrassa.

— Je te laisserai des messages, quand je pourrai.

Je fus tourmenté tout le reste de la journée. J’étais satisfait d’avoir joui avec Anne-Sophie, et excité en pensant au moment où je retrouverais Marie-Jeanne. Je me sentais gêné aussi ; Anne-Sophie s’était montrée d’une grande gentillesse, et j’avais le sentiment pénible de la tromper.

Après tout, je pourrais peut-être mettre au point une relation à trois. Pourquoi ne pas inverser les rôles de la maîtresse de maison et de la domestique, et ne pas faire d’Anne-Sophie la soumise de Marie-Jeanne ?

J’avais lu des témoignages d’hommes et de femmes qui aimaient tenir le rôle en question dans leur vie privée, pour contrebalancer l’autorité qu’ils manifestaient dans leur vie professionnelle.

Je doutais, cependant, que mon fantasme se réalise un jour. Non seulement, il me faudrait trouver le moyen d’entraîner mon épouse, mais surtout, quel serait mon rôle dans tout ça ?

Dans l’après-midi, me prit à nouveau l’envie de couper les ponts, au moins provisoirement, avec Marie-Jeanne, pour exercer un chantage et l’obliger à baiser avec moi. Je pouvais lui annoncer, par exemple, que je me retirais chez des amis, à la campagne, pour écrire. Je pensais à la lettre que je lui avais donnée. Le message en question n’arrangerait pas mes affaires, si elle le montrait à Anne-Sophie. Ces quelques lignes signées de ma main m’obligeaient, à mon idée, à me plier sans discussion aux diktats de la femme de ménage.

Elle téléphona en fin d’après-midi.

— J’imagine qu’Anne-Sophie a joué les amoureuses... Je viendrai demain matin.

Je demandai la permission de lui téléphoner.

— Pour l’instant, je n’y tiens pas. On verra plus tard...

10

Réveillé tôt, je rêvassais, avant la douche et le petit déjeuner. D’ordinaire, je serais retourné au lit pour lire, ou j’aurais parcouru les quotidiens dans un café près de chez moi. Dans l’attente de l’arrivée de Marie-Jeanne, je préférais mettre les bas à jarretières noirs, sachant qu’elle apprécierait de me trouver ainsi.

Dans cette tenue, j’étais déjà en son pouvoir, sans plus penser au plaisir qu’Anne-Sophie m’avait dispensé la veille. Vêtu d’un peignoir, je m’occupais à liquider mon courrier en retard.

Marie-Jeanne entra avec sa clef, en fin de matinée. Elle me retrouva au salon où je feuilletais des revues. Il faisait un peu frais, et elle portait des collants rouges sous un ensemble blanc avec une fermeture Eclair sur le devant. Elle fut satisfaite de me voir affublé des dessous, mais prit un air sévère pour me dire :

— Hier, vous avez profité du passage d’Anne-Sophie pour prendre un plaisir facile...

J’ai nié avec plus ou moins de conviction.

— Vous mentez, vous êtes comme les autres : ils sont contents d’avoir leur femme à disposition, plus des maîtresses qu’ils considèrent comme des putes. Servez-moi un Martini bianco, avec une tranche de citron et beaucoup de glace.

Dès que j’eus exécuté ses ordres, elle ajouta :

— A genoux, à mes pieds. Désormais, vous prendrez cette posture sans que j’aie à vous le dire.

Elle avala une longue gorgée d’alcool, pendant que je me pliais docilement devant elle.

— Vous avez commencé votre carnet ? Allez me le chercher.

Je me relevai pour monter à mon bureau. Il s’agissait d’un cahier où elle m’avait demandé de tenir mon journal intime. Elle l’examina pendant que je me remettais à genoux devant elle.

— J’avais raison de dire que vous mentiez : vous n’avez pas parlé d’Anne-Sophie. Et je vous avais bien dit de tout noter, jusqu’à vos moindres désirs.

Comme je tâchais de m’expliquer, elle me fit taire. Son verre terminé, elle alla chercher un grand sac en papier kraft, qu’elle avait rangé dans l’entrée, en arrivant. Elle le posa devant moi.

— Vos magazines m’ont donné des idées. J’ai acheté des choses pour vous, avec votre carte bleue.

Je vidai le sac, ébahi de découvrir des cadenas de tailles diverses, des bracelets de cuir, des chaînettes longues d’un mètre, etc.

— Nous allons faire des essais, dit-elle en prenant deux bracelets qu’elle relia par un petit cadenas.

Elle referma les liens de cuir sur mes poignets, dans mon dos. Puis elle entrava mes chevilles de la même façon. Cette immobilisation, sur laquelle je fantasmais depuis longtemps, me fit bander. Assise devant moi, Marie-Jeanne ôtait ses chaussures à haut talon. Elle effleura ma verge du pied.

— Je vois que ça vous plaît d’être attaché ! Moi aussi, ça m’excite.

Elle souleva les fesses pour retirer son collant et approcha son pied nu de mon visage. Sans qu’elle ait eu besoin de proférer le moindre mot, je compris ce qu’elle attendait. J’avais lu assez d’interviews de dominatrices pour savoir que l’adoration des pieds par un soumis était l’un des gestes qu’elles préféraient. Je passais ma langue sur ses orteils, avant de la faire remonter vers ses chevilles. Je léchai ensuite l’autre pied. Mon émotion était d’autant plus intense que, de temps à autre, entre ses larges cuisses sombres, écartées sous sa robe, j’apercevais sa grosse touffe. Elle me la montrait exprès. Ses nerveux mouvements de jambes faisaient bouger les chairs de sa chatte ; je voyais sa longue fente former une courbe dans les poils, tantôt vers la droite, tantôt vers la gauche. Et je commençais à renifler une odeur de vagin en nage.

Mon trouble s’accrut quand elle m’ordonna de sucer un de ses gros orteils. Après l’avoir caressé de la langue, je l’enveloppai entre mes lèvres ; il était plus gros que mon gland.

— Vous vous êtes appliqué. Je vous récompenserai tout à l’heure.

Après s’être resservi un Martini, elle ajouta de but en blanc :

— Hier, vous avez fait l’amour avec Anne-Sophie, n’est-ce pas ?

— Oui, lui dis-je, estimant inutile de mentir plus longtemps.

Mais j’en fus honteux. Comme s’il était anormal de jouir avec sa propre femme ! Laquelle, entre parenthèses, nous faisaient vivre, elle, la bonne, et moi, le mari.

— Si vous êtes attaché à moi pour de bon, j’aimerais que vous ne fassiez plus l’amour à Anne-Sophie !

— Mais... elle est tout de même ma femme.

— Et moi, je suis la Maîtresse ! Si cette poupée Barbie vous suffit à vider vos couilles, je peux vous quitter tout de suite.

— Non ! Ne faites pas ça !

Ma réponse avait jailli d’un coup ; il m’était impossible d’envisager que Marie-Jeanne m’abandonne aussi brutalement.

— Vous lui ferez comprendre que vous n’avez plus envie d’elle.

Marie-Jeanne m’ordonna de pencher le haut de mon corps sur le fauteuil où elle était assise ; puis elle quitta le salon. Surpris, je la vis bientôt revenir avec une énorme carotte. Elle présenta le bout pointu devant mes lèvres.

— Je vais vous la mettre. Ça vous fait envie ?

J’avais adopté l’attitude passive du soumis qui fait tout pour contenter sa Maîtresse. Jusqu’à contrarier ses propres désirs. Marie-Jeanne me fit lécher et sucer l’extrémité du légume, choisi par elle au marché, et qui ressemblait à un gland. Puis elle me laissa pour aller chercher un gant de caoutchouc très fin, ainsi qu’un flacon de savon liquide. Elle introduisit l’embout du flacon dans mon anus contracté. J’avais peur d’avoir mal avec cette carotte longue d’une bonne quinzaine de centimètres.

Après m’avoir injecté du savon, elle fourra un doigt ganté dans mon anus lubrifié, et le fit glisser dans mon conduit qui se détendait. Puis elle en enfonça un deuxième afin de m’élargir.

— Vous avez l’air prêt à tout subir... dit-elle en souriant.

Il est vrai que j’avais une envie trouble de recevoir, de sa main, la carotte en moi. Ce qui ne m’empêcha pas de trembler quand, ayant retiré son doigt, elle ajusta la pointe de l’épaisse racine à mon œillet entrouvert. Je gémis à l’instant où elle força mon anus.

Marie-Jeanne enfonçait lentement la carotte, en la faisant tourner, comme si elle la vissait à l’intérieur de mon cul. Malgré la douleur qui tiraillait mes sphincters, je m’étonnais de la relative facilité avec laquelle j’accueillais le gode improvisé. Et j’arrivai à peine à croire Marie-Jeanne, quand elle m’annonça :

— Ça y est ! Elle est tout entière en vous. Ça vous plaît ?

Piteux, je fis oui de la tête. Elle se préparait à sortir.

— Je vais vous laisser pour aller déjeuner avec un ami. Je ne veux surtout pas que ça ressorte d’un centimètre...

Elle était partie, et je flottais dans un état curieux. Je frémissais à l’idée d’être découvert dans cette situation, saucissonné, avec une carotte plantée, par Anne-Sophie ou par une de ses amies à qui elle aurait prêté ses clés. En même temps, je me sentais profondément apaisé : je n’avais rien d’autre à faire qu’attendre le retour de ma Maîtresse.

Ce qui me faisait mal, c’était moins l’intrusion de la carotte qui me distendait l’anus en profondeur, ou les liens qui me sciaient la peau, que la pensée que Marie-Jeanne se trouvait en ce moment même avec un autre homme. Peut-être le Noir avec qui elle faisait l’amour au téléphone. J’eus envie d’expulser la carotte, pour subir la punition promise. Mais je n’osai pas aller jusque-là. Je m’efforçais de contracter mes sphincters chaque fois que je sentais l’épaisse racine glisser vers l’extérieur.

Marie-Jeanne me rejoignit, tout essoufflée, les joues rouges et les yeux brillants. Elle s’accroupit derrière moi pour vérifier la position de la carotte.

— C’est bien, elle n’a pas bougé. Ça vous fait du bien d’être enculé jusqu’à l’os ?

— Oui, mais... j’étais jaloux de penser que vous étiez avec un autre.

— Et vous croyez que votre comportement honteux avec Anne-Sophie m’a fait plaisir ? Vous allez le payer, et tout de suite.

Pendant que je baissais la tête, honteux, elle retira la carotte de mon anus. Mon soulagement fut de courte durée. Elle me poussa par les fesses et les épaules pour que je me retombe assis, encore tout ligoté, dans le fauteuil.

— Dépêchons, je sens que ça va sortir...

Devant mon air ahuri, elle ajouta, me tutoyant :

— Je viens juste de me faire baiser dans un hôtel du quartier, et c’est toi, mon chien, qui vas me nettoyer.

Après ôté ses chaussures à talon, elle retira ses collants dont l’empiècement était mouillé et, en retroussant sa robe aux hanches, se jucha accroupie sur les bras du vaste fauteuil. Jamais encore, je n’avais vu l’entrecuisse de Marie-Jeanne écartelé à ce point. Ses jambes repliées étaient presque dans le prolongement l’une de l’autre. Mon œil plongeait dans son vagin, dont la paroi intime, écarlate, battait, comme si elle venait de jouir ou qu’elle s’apprêtait à le faire. De son méat urinaire, élargi par la position écarquillée, suintait une lourde goutte dorée.

Je retrouvais sa grosse chatte avec émotion, mais il n’y avait aucun doute : les replis de sa fente étaient barbouillés de sperme frais. Le spectacle de ses petites lèvres mauves encore toutes gonflées et irritées par le passage de la grosse queue, et la vision de son clitoris allongé, d’un rose plus intense que d’ordinaire, m’excitaient. Mais les écoulements, sur les muqueuses, dans les poils, au bord de l’anus, même, du jus visqueux d’un autre homme m’écœuraient.

Après tout, moi, je ne donnais pas à Marie-Jeanne ma bite à sucer après avoir fini de baiser ma femme ! Ni la chatte de celle-ci ! La colère, la jalousie m’aveuglaient ; j’en oubliais que j’étais un esclave. Résolu à résister, pour une fois, je fermai les yeux et la bouche. Mais je ne disposais pas de mes mains, ligotées dans mon dos, pour me défendre.

Les nymphes gonflées de Marie-Jeanne se collaient à mes lèvres, comme pour me donner un baiser. Heureusement, l’odeur de la mouille, fortement iodée et épicée, surpassait de loin celle du sperme. La salope se branlait contre ma bouche et mon nez. Et comme elle devait juger que je ne coopérais pas avec assez de zèle, elle me prit aux cheveux et me renversa violemment la tête en arrière. Son ton n’était plus celui, poli et ironique, qu’elle employait d’habitude :

— Fais ton travail, chien ! Lèche ta Maîtresse !

J’eus à peine sorti ma langue, qu’elle y plaquait son gros bouton, l’écrasait contre ma lèvre et mes dents. Elle s’agitait, en donnant des coups de reins, et le poids de sa croupe exagérait l’amplitude de ses mouvements de balancier. Ses doigts se crispaient dans mes cheveux, et le dossier du fauteuil soutenait ma nuque. Ne pouvant reculer, je jouais de la langue, des lèvres, des dents et du nez avec toute la célérité et l’application dont j’étais capable. Mais je me sentais dépassé. Marie-Jeanne ne se possédait plus. M’humilier à ce point l’excitait trop, elle haletait en s’exprimant d’une voix grossière :

— Bouffe-moi toute la chatte, sale clebs ! Je vais jouir !

Elle referma mes mâchoires, après avoir introduit son clitoris entre mes dents. Elle voulait que je le mordille. Je coinçai son gros bouton entre mes incisives, et je le titillai à coups ultrarapides de la pointe de ma langue dure. Elle poussa un râle de ventre ; une giclée de pisse drue entra dans ma bouche. Bientôt, Marie-Jeanne cessa de couiner, pour s’affaisser sur les bras du fauteuil. Sa position lourdement accroupie, jambes repliées et écartées, pouvait faire penser qu’elle s’apprêtait à chier sur moi. J’aurais dû en concevoir du dégoût ; au contraire, l’idée m’excitait.

Marie-Jeanne mit du temps à revenir à elle. Avant de me détacher, elle alla prendre une longue douche dans la salle de bains de ma femme. Quand enfin, elle m’eut délivré, elle se rhabilla. Elle paraissait infiniment lasse.

— J’ai trop joui, aujourd’hui... il n’est pas question que je travaille, en plus.

Et elle me planta là.

11

Marie-Jeanne m’avait prévenu au téléphone :

— Vous m’invitez à dîner, ce soir. Habillez-vous, mais gardez vos dessous, et enfilez une de mes culottes sales...

Elle portait un ensemble veste-pantalon bleu marine à parements blancs, qui la faisait paraître presque austère. Dès que nous avons eu quitté l’appartement conjugal, j’ai ressenti un étrange plaisir au contact du slip de satin, des bas et du porte-jarretelles sous mes vêtements.

Mon trouble fut plus vif encore lorsque nous nous sommes attablés dans une brasserie, au milieu des clients. A certains moments, j’avais l’impression que des femmes devinaient mon état. Mais ce qui m’inquiétait le plus, c’était l’éventualité de tomber sur des amis d’Anne-Sophie. J’en fis part à Marie-Jeanne, alors que nous prenions l’apéritif.

— Vous avez honte de vous montrer avec moi ? Je peux m’en aller tout de suite !

— Non, surtout pas.

Pendant le repas, avec une gentillesse qu’elle ne m’avait jamais manifestée, Marie-Jeanne parlait de son mariage, de son divorce, de ses aventures passagères...

— Je n’ai jamais rencontré d’homme qui répondait à mes désirs secrets. Ils acceptaient mes jeux spéciaux, juste pour pouvoir profiter de mon corps.

Elle but une gorgée de Morgon.

— En arrivant chez vous, j’ai deviné que vous étiez l’homme que j’attendais. J’espère que vous saurez ne pas me décevoir.

Je lui ai certifié qu’elle pouvait compter sur moi. C’était comme si j’effaçais Anne-Sophie de ma vie. Marie-Jeanne s’amusait à effleurer mon sexe de ses orteils nus. J’étais dans un tel état d’excitation qu’il m’aurait fallu très peu de chose pour éjaculer dans mes vêtements. Plus tard, elle tourna la tête vers une table, dans la salle, et me provoqua en chuchotant :

— La rousse, là-bas, elle vous fait envie, hein ? Allons ! Pas de mensonges avec moi !

Elle avait raison. La femme en question, grande, élégante, bien en chair, âgée d’une quarantaine d’années, était tout à fait du genre de celles que j’aurais aimé faire jouir. D’ailleurs, je n’avais pu m’empêcher de mater furtivement son corsage au bord de l’explosion.

— En tout cas, ajouta Marie-Jeanne, elle s’amuserait follement si elle vous voyait à quatre pattes, en bas fumés et porte-jarretelles, une laisse fixée aux couilles, et une carotte dans le cul !

Je n’osais imaginer ma honte si Marie-Jeanne me faisait vivre une telle situation en public. A la fin du repas, elle paraissait pressée de partir ; je craignais qu’elle ne veuille me quitter sur-le-champ. Mon cœur s’est mis à battre plus fort, quand elle a dit :

— Retournons chez vous. En fait... chez nous.

Dès que nous sommes entrés, je me suis déshabillé au salon, en gardant mes dessous. Puis elle m’a fait croiser les poignets par-devant, et les a immobilisés dans deux bracelets reliés par un petit cadenas. Elle m’a caressé les couilles et a pressé ma verge sous mon slip.

— Vous bandez... vous bandez... mais ça ne vous sert à rien. Je ne suis pas prête de faire l’amour avec vous.

J’ai frissonné quand elle a ajouté :

— Néanmoins, nous allons dormir ensemble, cette nuit, dans le lit conjugal. J’ai bien l’intention de jouir, mais... pas avec vous.

Une sensation de panique m’a coupé les jambes. Elle n’allait tout de même pas coucher avec son type, sous mes yeux, dans mon lit ? Ligoté comme je l’étais, je ne pourrais rien empêcher. Nous étions dans la cuisine. Elle souriait.

— Vous avez eu peur, hein ? Non, rassurez-vous, c’est avec ça que j’ai l’intention de me faire du bien.

Elle a sorti du bac à légumes du frigo une banane plantain, banane-légume plus longue, plus épaisse et plus ferme que la banane-fruit que nous connaissons. Et elle a pris une bouteille de l’excellent Porto que ma femme importait directement, pour sa consommation personnelle.

Par précaution, avant d’aller nous coucher, nous avons consulté mon courrier électronique dans mon bureau. Marie-Jeanne vidait un plein verre du Porto de ma femme, sans m’en offrir. Un message d’Anne-Sophie m’annonçait qu’elle était arrivée à New York. Elle me redisait son plaisir d’avoir fait l’amour avec moi le jour de son départ. Marie-Jeanne me fusillait du regard, et l’alcool accentuait la dureté de son expression.

Alors que nous nous apprêtions à quitter mon bureau, le téléphone sonna. Impossible de décrocher, à cause de mes poignets entravés ; Marie-Jeanne s’en chargea et me colla l’écouteur à l’oreille. C’était Céline, la stagiaire du journal. Elle m’invitait à passer une soirée avec elle. Je répondis que c’était une bonne idée, que j’avais très envie aussi, mais que la santé de ma femme, en ce moment, me causait du souci... plus tard peut-être... Marie Jeanne, qui buvait sans arrêt, se montrait de plus en plus rogue. Mais j’étais incapable de me montrer impoli au téléphone avec qui que ce soit. Elle, qui avait largement profité de mes faiblesses, le savait bien.

J’étais très troublé en entrant dans la chambre conjugale. Marie-Jeanne ne desserrait pas les dents. A cause de mes poignets liés, elle m’aida à m’allonger sur le lit, et me retira mon slip. A la vue de ma queue dressée, elle haussa les épaules et émit un rire grinçant. Puis son animosité éclata :

— J’en ai assez de toutes ces femmes autour de vous. Des blondes, des rousses, pourquoi pas des Noires, tant que vous y êtes ?

Un des larges ceinturons de cuir noir de ma femme traînait au dossier du fauteuil de la coiffeuse. Elle s’en est emparée.

— Je vais vous placer une ceinture de chasteté. En attendant, c’est de cette ceinture-là que je vais me servir.

Elle abattit la lanière sur mon sexe. L’intense brûlure me fit hurler. Elle m’ordonna de me taire et me fouetta les couilles. Puis, me faisant rouler sur le lit, pour me mettre à plat ventre, elle s’acharna sur mes fesses. La douleur était atroce, je serrais les mâchoires pour ne pas crier, mais j’avais les yeux pleins de larmes. Et détail qui ne m’étonna qu’à moitié, je bandais encore plus dur qu’avant la correction. Enfin calmée, Marie-Jeanne me remit sur le ventre, sans doute pour que je la regarde se déshabiller.

Elle faisait durer le plaisir, circulant en pantalon et chemisier dans la luxueuse chambre conjugale, allant et venant de la coiffeuse à l’armoire à glace, se donnant un coup de brosse ou se vaporisant du parfum derrière les oreilles.

Sous le chemisier, pour une fois, elle portait un soutien-gorge. Noir, pigeonnant, à dentelles, il faisait déborder ses gros nichons. Quand elle le fit sauter, devant la glace de l’armoire, pour que je ne perde rien du spectacle, ses seins, marqués de rouge par le bord des bonnets, se balancèrent. Elle guettait mes réactions.

— C’est quand même autre chose que les œufs au plat de ta femme, non ?

Elle m’avait tutoyé, pour mon plus grand plaisir. Lâchement, j’ai acquiescé. Elle venait de me fouetter, pour rien, et je ne lui en voulais même pas. J’avais hâte de la voir se pénétrer avec la banane qu’elle avait choisie elle-même au marché.

Devant la glace, après avoir ôté son pantalon, elle a fait glisser son slip assorti au soutien-gorge, trop serré lui aussi. Ma queue a fait un bond. Le miroir reflétait sa chatte couverte de poils barbelés. La pression de la miniculotte les avait aplatis, et on voyait très bien le reste : la fente qui grimpait haut sur le bas-ventre, avec la petite bosse très marquée du capuchon du clitoris, et les grandes lèvres imberbes, entre lesquelles on devinait les lamelles enchevêtrées des nymphes. Elle se caressait le cul à deux mains.

— Et ça, c’est autre chose aussi que les espèces de crêpes bretonnes d’Anne-Sophie.

Elle avait beau se montrer agressive, sous les propos méprisants, et infondés, je discernais de l’admiration pour la réussite et la beauté de mon épouse. Moi, c’était Marie-Jeanne qui m’excitait. Elle est revenue vers le lit, nue et en faisant sauter ses seins exprès. Sur la table de nuit, de son côté, étaient posées la ceinture qui avait servi à me punir, la bouteille de Porto et la banane, longue comme mon avant-bras, qu’elle s’est mise en devoir d’éplucher.

Elle a vidé un nouveau verre, et sans m’adresser un regard, adossée aux coussins de ma femme, a ouvert ses jambes en losange. Tournant la tête, je pouvais tout voir, et c’est bien ce qu’elle voulait que je fasse.

Sa chatte entrouverte faisait penser à une grosse figue noire trop mûre. La parcourant tout du long, la longue fente rose s’entrebâillait en luisant sous la touffe. Ses grandes lèvres, incroyablement charnues, à l’image de la bouche, à elles seules, m’auraient fait triquer.

La banane, qu’elle venait de finir d’éplucher avec précaution, elle se la fourrait à petits coups dans le vagin. Elle respirait profondément, en se concentrant sur son plaisir naissant. Fasciné, je regardais le long fruit de chair ivoire glisser entre ses lèvres, revenir en arrière, puis s’enfoncer de nouveau au plus profond des muqueuses mauves. Quand la banane a été à moitié enfoncée en elle, laissant une confortable poignée pour ses mains jointes, la fille s’est masturbée, comme si elle était seule.

J’étais abasourdi par l’obscénité du spectacle, et par la vision de son gros bouton bien sorti, qu’elle chatouillait de l’index. La lampe de chevet éclairait son clitoris en plein. Il me faisait penser à un tout petit gland effilé. Je n’en avais jamais vu d’aussi long ; et, avant de connaître Marie-Jeanne, je n’aurais pas imaginé qu’il puisse en exister de semblables. Il mesurait au moins deux centimètres, et n’avait vraiment rien à voir avec le discret bourgeon distingué d’Anne-Sophie.

A cet instant, si elle m’avait autorisé à me branler, j’aurais éjaculé en quelques secondes. Je devais me contenter de la regarder faire, un doigt griffant son clitoris, et un autre atteignant les bords de son anus, élargi comme si elle était prête à chier.

Au moment de jouir, les yeux voilés par l’intensité du plaisir, sans doute aussi par l’abus d’alcool (elle avait vidé la moitié de la bouteille), elle s’est redressée pour s’accroupir au milieu du lit, près de moi. A deux mains, elle se ramonait la chatte de plus en plus vite, en haletant avec des sifflements rauques. Son jus coulait le long du fruit, et déjà poissait ses doigts, quand, sous l’effet de la violence des va-et-vient qu’elle lui imprimait, la banane s’est cassée en deux. Marie-Jeanne, sur le point d’avoir son orgasme, a poussé un gémissement de dépit, a jeté les deux morceaux du fruit, et m’a enfourché.

Accroupie sur moi, tenant ma queue à pleine main, elle a ajusté mon gland à l’entrée de son vagin et s’est assise sur mon ventre, m’avalant jusqu’aux couilles. Sa chatte profonde, bouillante, dégorgeait de jus en se dilatant et se contractant à toute allure. J’étais dans l’incapacité de faire un mouvement, et mes mains entravées m’interdisaient de tendre les bras. J’éprouvais une jouissance comme jamais encore je n’en avais connu. Je râlais très haut, pendant que son vagin coulissait de mon gland à mes couilles, en émettant des bruits mouillés. Le visage de Marie-Jeanne m’étonnait. Reposé, lisse, aux yeux clos et à la bouche ouverte, il faisait penser à l’expression d’une madone.

J’ai poussé un cri aigu au moment de l’éjaculation ; à ce moment, Marie-Jeanne est sortie de sa jouissance tranquille, passant ses mains sous ses fesses, les soulevant, elle a enfoui ma verge au plus profond de sa chatte. Ses cuisses étaient prises de violents tremblements nerveux, qui se communiquaient à ses gros nichons ; elle jouissait intensément, en poussant des grognements semblables à ceux que j’avais entendus au téléphone.

Il n’y avait pas eu un mot d’échangé. Elle s’est mise sous le drap, a éteint la lumière et m’a laissé dormir attaché. Le lendemain, au réveil, elle m’a fait manger la banane au goût de crevette avec le café, que nous avons pris au lit, comme mari et femme. Elle ne disait rien, comme si elle se sentait coupable de s’être laissé aller, la veille. Et moi, j’avais bien compris que je ne devais m’autoriser aucune allusion à ce sujet.

12

Nous étions seuls dans l’appartement. Marie-Jeanne n’avait, semble-t-il, rien à faire à l’extérieur. Elle prenait goût à une forme de vie bourgeoise et conjugale. Elle se servait régulièrement de ma carte bleue, tapait sans arrêt dans la réserve de Porto d’Anne-Sophie, et je l’accompagnais au whisky. J’espérais que nous recommencerions bientôt à faire l’amour dans le grand lit, dans des conditions plus confortables que la première fois. Mais telle ne paraissait pas être l’intention de ma Maîtresse-bonne à tout faire. Elle avait effectué un faux pas et n’avait pas l’intention de remettre ça de sitôt. C’est, du moins, ce qu’elle m’a laissé entendre.

Elle refusait que nous dormions ensemble. Pendant qu’elle occupait le grand lit, elle m’envoyait coucher dans celui, étroit, de la chambre d’ami, où je dormais mal, attaché comme un chien à la niche.

Un soir pourtant, elle m’autorisa à m’accroupir près d’elle, mains liées dans le dos, sur le lit conjugal. Elle était soûle et avait du vague à l’âme. J’étais plein d’espoir ; elle caressait mes couilles et ma verge. Elle m’autorisa même à lui lécher les seins. Mon excitation était d’autant plus vive qu’elle se masturbait en même temps, sans que je puisse apercevoir son sexe et ses doigts, cachés sous la couette. Ma bouche posée sur ses nichons, aux épais mamelons couleur aubergine, je la voyais qui agitait les hanches. Elle m’encourageait à lui mordiller les tétons, plus fort encore que je l’avais fait avec son clitoris.

— Vas-y, n’aie pas peur de me faire mal... maintenant !

Les yeux flous, la bouche entrouverte, elle se raidit dans le lit. Elle jouissait en poussant de longs râles remontés du ventre. En revenant à la conscience, elle m’annonça qu’elle avait pissé dans les draps, au plus fort de l’orgasme, et qu’elle était quitte pour une bonne lessive, le lendemain, mais que ça n’avait aucune importance. Pensant à la tête de mon épouse si elle apprenait une chose pareille, malgré ma culpabilité, j’eus du mal à retenir un sourire. D’une certaine façon, Anne-Sophie était ma patronne, comme elle était celle de Marie-Jeanne. La Noire, elle, s’ébrouait dans les draps souillés.

— Je n’ai pas sommeil, je vais me lever. Il faut que je trouve quelque chose à faire avec toi. Je te gâte, en ce moment. Tu vas te croire des droits de mâle sur moi ; il ne manquerait plus que ça...

Depuis que nous « vivions ensemble » (deux ou trois jours, tout au plus), elle me tutoyait. Elle avait parlé d’un ton menaçant, et je frissonnais en me demandant ce qui m’attendait. Elle n’en dit pas plus. En bonne dominatrice, Marie-Jeanne savait qu’un soumis doit vivre dans la crainte et dans le désir de ce que lui réserve sa Maîtresse.

Elle ouvrit un placard où étaient rangés les vêtements intimes d’Anne-Sophie. Sans gêne, elle sortit une nuisette en satin crème qu’elle posa sur le lit. Elle libéra mes poignets en me disant :

— Elle est très jolie ; tu vas la mettre. Ce soir, tu es Anne-Sophie, et je vais m’occuper de toi en tant que telle.

Je ne dis rien quand elle me fit enfiler la nuisette. C’était comme si je commettais un sacrilège. Mais je me soumis d’autant mieux que nous avions déjà fait pire. Puis elle m’ordonna d’aller chercher mes dessous : bas et porte-jarretelles. Je les mis sous ses yeux, dans la chambre. La courte nuisette ne cachait pas mon sexe. Elle m’emmena dans la salle de bains. Elle fit couler de l’eau et me donna l’ordre de m’allonger sur le dos, sur le tapis de bain, les jambes écartées, les pieds posés sur le rebord de la baignoire. Elle glissa un petit coussin épais sous mes reins.

Sur le rebord du lavabo, elle alignait des rasoirs jetables neufs et un tube de crème à raser. J’ai compris ce qui m’attendait. J’avais plusieurs fois décrit, dans mes romans érotiques, des scènes d’épilation, pratiquée par une femme sur un homme. Tenté de le faire sur moi, je n’avais jamais osé, craignant les réactions d’Anne-Sophie. Mais ce soir, « j’étais » Anne-Sophie, et ça simplifiait tout.

Marie-Jeanne a commencé mon épilation en coupant ma touffe avec des ciseaux. Puis elle a enduit mes parties intimes de mousse. Très concentrée, sans s’intéresser à ma queue au bord de l’éjaculation, elle utilisait les rasoirs jetables l’un après l’autre.

Je fus électrisé quand elle saisit mes couilles gonflées pour y faire glisser sa lame. Je frissonnais pendant qu’elle rasait la zone hypersensible du périnée, puis les bords de l’anus. Elle termina en me nettoyant avec un gant humide, avant de presser encore une fois mes couilles entre ses doigts.

— Elles me plaisent mieux comme ça ! Elles sont plus féminines, si on peut dire.

Marie-Jeanne m’a ensuite ordonné de m’accroupir sur le tapis. J’ai passé mes bras dans mon dos. Elle a réuni les bracelets enserrant mes poignets avec un petit cadenas. J’ai frémi en la voyant prendre la chaînette et l’un des gros cadenas dorés. Elle a fait passer dans la tige argentée un anneau fixé à une extrémité de la chaînette, puis a glissé la tige en U sur mon scrotum. Une émotion m’a saisi quand j’ai entendu le déclic du cadenas que Marie-Jeanne bloquait sur mes couilles.

— Ça me plaît de te voir attaché comme ça, me dit-elle, en saisissant l’extrémité libre de la chaînette. J’attendais ce moment avec impatience.

En me faisant gravir les escaliers à quatre pattes, au bout de la laisse de métal, elle m’a dit :

— Tu es un chien et tu es une femme, donc, tu es une chienne. Sous ses grands airs, Anne-Sophie est une chienne.

Au moment de me faire franchir le seuil de la chambre conjugale, comme je marquais une hésitation, elle a violemment tiré sur la chaînette. Et elle m’a obligé à sauter sur le lit, à quatre pattes ; et elle a retroussé la nuisette de ma femme sur ma croupe.

— Ça m’excite de te voir comme ça, Anne-Sophie !

Elle ouvrit son peignoir de bain, grimpa sur le lit à genoux et s’approcha de moi. Mon sexe tressaillit quand je découvris sa vulve. Je ne l’avais jamais vue en pareil état, gonflée, dégorgeant la mouille, les poils encore poissés de sa séance de branlette sous les draps. Et pour mieux me faire constater à quel point elle était excitée, elle étirait ses petites lèvres du bout des doigts, leur imposant une forme de losange aplati, comme une bouche grimaçante, d’où dépassait le gros clitoris engorgé. Les chairs roses, martyrisées par l’allongement forcé, suintaient de jus. Une odeur d’algues échauffées envahissait mes narines. Décidément, sa chatte bestiale n’avait rien à voir avec celles, si sages au fond, des femmes blanches. Le contraste scandaleux entre les muqueuses trop roses et les petites lèvres très foncées, presque noires, n’avait pas fini de me sidérer.

Je me risquai à darder ma langue au bord de son vagin. J’étais si entravé que seule ma bouche était libre. C’était là l’hommage d’un esclave enchaîné, et Marie-Jeanne me laissait faire. Je me soûlais d’exhalaisons marines ; ça lui plaisait ; son gros bouton était dur comme un bout de cordage trempé dans l’eau de mer, et avait le même goût.

— Il est gros, mon clito, hein ?

J’acquiesçai sans cesser de le titiller de la pointe de ma langue. Elle a repris :

— Oui, mais pas assez pour t’enculer, Anne-Sophie. Il faut que je trouve un objet adéquat dans la maison... ça doit bien exister.

Une montée d’anxiété m’a donné envie de pisser. Je ne pouvais plus me retenir. Je l’ai dit à Marie-Jeanne. Elle m’a apporté une cuvette en plastique, qu’elle a déposée sur le lit.

— Vas-y, soulage-toi, sale chienne.

Je m’accroupis au-dessus de la cuvette et, malgré ma honte, libérai bruyamment ma vessie.

— Tu as de la chance que je ne te fasse pas boire tout ça ! dit-elle en reposant la cuvette par terre.

Puis elle m’ordonna de me mettre à plat ventre sur la couette. J’étendis les bras vers la tête du lit. Elle ferma deux bracelets sur mes poignets, en passa un autre entre eux deux, qu’elle bloqua autour d’un barreau.

Je passai une heure entravé sur le lit. Elle retournait toute la maison, à la recherche d’un gode improvisé qui lui plaise. Pourtant, comme cela s’était déjà produit, je me sentais apaisé de n’avoir rien d’autre à faire qu’attendre ma Maîtresse. Je l’entendais gravir les marches qui menaient au deuxième étage. Je devinai qu’elle entrait dans mon bureau. En revenant dans la chambre conjugale, très peu de temps après, Marie-Jeanne, l’air triomphant, me montra un épais tube à cigare en métal, long d’une vingtaine de centimètres.

— J’ai trouvé ça. C’est exactement ce qui me manquait.

Elle me fit replier les jambes afin de me contraindre à lui offrir ma croupe. Et elle introduisit dans mon anus le bout arrondi de l’étui, humecté de sa salive ou de sa mouille (je n’avais pu voir ce qu’elle trafiquait dans mon dos). Le tube pénétrait facilement en moi, me faisant, à ma grande confusion, bander plus dur.

— Plus tard, on achètera un vrai gode. J’ai l’intention de t’élargir, enculé...

Je frémis, mais fus incapable de répondre. Obsédé par le tube qui s’enfonçait en moi, j’étais angoissé à la pensée qu’elle voudrait peut-être, par la suite, me faire sodomiser par un homme. Par son Noir monté comme un âne, peut-être. La douleur ne serait rien à côté de l’humiliation de n’être plus, à ses yeux, qu’un « pédé ». Je poussai un cri. A genoux derrière moi, Marie-Jeanne m’enfonçait l’étui dans le cul, en le martelant à grands coups de pubis. Le bout rond atteignait mon rectum et elle se déchaînait, comme un homme, ou comme un chien qui saille sa femelle.

— Tu sens, Anne-Sophie, comme je t’encule... Tu n’as jamais pris de grand Noir par l’anus, hein ? Je te dépucelle, salope !

Un miroir latéral reflétait la scène. Marie-Jeanne me prit par l’oreille et m’obligea à tourner la tête de ce côté. L’image m’écrasait de honte, mais ne me faisait bander que mieux. Enchaîné, la nuisette roulée au creux des reins, je faisais le gros dos comme une femelle amoureuse. Et je voyais le bout du tube brillant enfoui dans mon cul, et la base dans la chatte de Marie-Jeanne. Dressée, les mains m’écartant les fesses, la Noire se cambrait, ce qui faisait ressortir ses seins, et exagérait la courbure de sa croupe. A coups de bas-ventre, elle m’enfonçait la base du gode dans le cul, et s’excitait en même temps.

A un moment, penchée au-dessus de mon dos creusé, elle a saisi la base de l’étui et s’est branlée avec. J’apercevais le petit couvercle de métal faisant rouler son gros clitoris, que l’irritation avait rendu violacé. La pointe allongée de ses seins frôlait mes omoplates, qu’elle paraissait menacer. Quand elle a joui à l’entrée de mon cul, ça a été plus fort que moi, j’ai éjaculé sur le drap. Ce qui m’a valu de cinglants reproches. Elle ne m’autorisait à jouir que sur son ordre.

Et elle s’est préparée à rentrer chez elle, où son type l’attendait peut-être. Déconcerté, je la suppliais de rester, et de faire ce qu’elle voulait de moi. Elle a défait mes liens, sans m’adresser un regard.

— Fais ce que tu veux, tu ne m’intéresses plus. Tu as désobéi, je dois partir. Je téléphonerai, ce soir.

J’étais désemparé en me retrouvant seul. Pour me détendre, je pris un bain avant d’aller dîner au restaurant. Je mastiquais une salade en essayant de réfléchir à ce qui se passait. Je me rendais compte que mon comportement était déraisonnable : j’aurais préféré, à cette heure, être attaché dans la chambre du haut plutôt que subir son absence. Je n’y pouvais rien : la liberté molle qu’elle m’imposait m’était plus pesante que la souffrance sous ses ordres.

Après m’être promené, je rentrai travailler. Je découvris sur mon répondeur le message d’un ami, Bertrand, qui m’invitait à prendre un verre. Je l’appelai pour lui dire que je ne pourrais pas rester longtemps, à cause d’un travail en retard. Bertrand ne se montra pas contrarié. Au contraire, il me dit qu’il avait rendez-vous, tard dans la soirée, avec une amie.

Nous avons pris un scotch. J’avais plaisir à converser avec lui ; mais je savais que j’avais accepté son invitation pour me prouver que j’étais libre à l’égard de Marie-Jeanne. Réaction dérisoire puisque, la nuit s’avançant, je devenais obsédé à la pensée qu’elle avait téléphoné. Comme souvent avec Bertrand, nous avons parlé des femmes. Il collectionnait les conquêtes sans s’attacher. Quand il a employé le mot : « Pas question de m’attacher ! », j’ai frissonné, c’était justement ce que, moi, j’aimais subir de la part de Marie-Jeanne.

Lui aussi croyait que je filais le parfait amour avec Anne-Sophie. Sans arrêt, je regardais ma montre. Je dis à Bertrand que j’allais rentrer, pour terminer un article.

— Tu n’as pas l’air très disponible, en ce moment...

J’étais nerveux en montant à mon bureau. Mon cœur cogna dans ma poitrine quand je vis que le voyant rouge du répondeur clignotait. Comme je le pressentais, c’était un message de Marie-Jeanne.

— Je ne suis pas contente d’avoir téléphoné pour rien ; je rappellerai peut-être.

Sa voix était sèche ; je me sentais coupable d’être sorti de chez moi. Pourtant, je n’avais aucun moyen de la contacter. Je me promis de le lui dire si, toutefois, elle rappelait...

13

Le temps s’écoulait, je somnolais. Marie-Jeanne téléphona enfin, à deux heures du matin. Je tremblais en décrochant.

— Tu n’as pas voulu répondre, tout à l’heure ? dit-elle, d’une voix sévère.

— J’ai été boire un verre avec un...

— Rien ne me dit que tu n’étais pas avec une femme. Je commence à te connaître !

Elle m’interrompit, alors que j’étais sur le point de lui fournir de plus amples explications.

— Tu es au salon ? Tu vas te déshabiller. Quand tu auras raccroché, tu iras dans la chambre conjugale. Dans l’armoire d’Anne-Sophie, tu prendras une de ses culottes saumon et des collants. Tu noueras tes chevilles, puis tu t’agenouilleras à côté du lit, en attendant que je rappelle.

J’exécutai ses ordres tel un automate. J’éprouvai un étrange plaisir à voler un slip d’Anne-Sophie, et plus encore à ligoter mes chevilles avec ses collants. Je poussai même le zèle jusqu’à les serrer de telle façon qu’il m’était impossible de marcher. J’étais heureux de penser que Marie-Jeanne serait satisfaite quand je le lui dirais.

A genoux sur un tapis, j’attendais, fébrile, la sonnerie du téléphone. J’étais sûr qu’elle était avec son type, ou avec un autre. Loin de me révulser, cette pensée m’excitait. Je ressentais le regret de n’avoir jamais pu instaurer ce genre de relation avec Anne-Sophie. J’avais lu des témoignages d’épouses qui dominaient sévèrement leur mari. Je réfléchissais au moyen d’entraîner Anne-Sophie sur ce terrain glissant ; et même si cela me semblait difficile à réaliser, je me promis d’y repenser. Qui sait même si je ne pourrais pas en parler à Marie-Jeanne ? L’associer à des jeux à trois...

Le temps passait, et je commençais à craindre que Marie-Jeanne ait juste voulu s’amuser à me rendre fou. Le téléphone sonna enfin. Elle avait une voix essoufflée et s’exprimait par bribes :

— Je suis avec mon mec.... il m’encule... il est sur le point de... tout lâcher au fond de mon cul ! Ce qu’il est gros !

Elle me cria d’une voix rauque, en lançant déjà des gémissements de jouissance :

— Branle-toi dans le slip... de ta femme... vite...

Elle s’adressa au type :

— Oh oui, encule, toi... oh là là... défonce-moi... ah, je te sens... j’en peux plus...

Je me suis branlé avec des gestes vifs en l’entendant pousser des braillements de plus en plus stridents. Mon sperme a jailli copieusement dans le tissu, à l’instant où je devinais que l’homme jouissait, à son tour, et qu’elle avait de nouveau un orgasme, encore plus violent. Elle a repris le téléphone, avant d’avoir tout à fait retrouvé son souffle, pour m’annoncer qu’elle viendrait travailler tôt, le lendemain. J’étais obsédé à la pensée qu’elle se préparait à continuer à baiser avec son type. Allongé sur mon lit, je me suis encore masturbé, en les imaginant...

Je dormais encore, attaché sur le lit conjugal, quand Marie-Jeanne fit son entrée dans la chambre. Elle était habillée à la diable, d’un tee-shirt, d’une veste et d’un pantalon, mais elle avait chaussé de hauts talons rouges. Elle ne s’était pas coiffée, ni maquillée. Les traits de son visage se crispaient.

— Viens vite, j’ai besoin de toi.

Elle me libéra de mes liens et m’entraîna dans l’escalier, vers la salle de bains attenante à mon bureau. Anxieux, je me demandais quel traitement elle me réservait. Elle avait l’air déterminé, et surtout, pressé.

Dans la salle d’eau, au lieu d’aller vers la douche ou la cuvette des toilettes, comme je m’y attendais, elle m’a ordonné de m’allonger nu sur la carpette de bain. Pendant que je m’y allongeais sur le dos, elle se déshabillait à toute allure. Elle ne portait ni slip si soutien-gorge. Le bout de ses seins était irrité, sans doute d’avoir été mordu, ses poils de chatte étaient encore aplatis par la pression du matelas pendant le sommeil, et ses petites lèvres avaient un aspect tuméfié. Comme je le supposais, sa nuit avait été chaude.

Perchée sur ses hauts talons, elle s’est placée debout, jambes écartées au-dessus de moi. Je voyais bien tout entre ses cuisses : la longue fissure en arc de cercle de sa raie du cul se prolongeait par la fente, très étirée elle aussi, qui remontait par-devant jusqu’à ses poils placés haut sur le bas-ventre. Elle était stressée et, pourtant, elle a pris le temps de s’accroupir lentement sur moi, pliant et écartant ses longues jambes au fur et à mesure que son entrejambe descendait vers moi en s’ouvrant.

— Ça va, tu te rinces l’œil, petit Blanc ? Aux premières loges, hein ?

Elle n’était encore qu’à mi-course ; sa chatte se déployait, avec ses nymphes épaisses comme des tranches de foie de veau cru, quand poussant un grognement, elle s’est mise à pisser. Son flot d’urine très chaud arrosait mon sexe et mes couilles. Elle a chuchoté d’une voix endolorie :

— Je n’en pouvais vraiment plus de me retenir...

Au-dessus de son vagin béant en O, tapissé de chairs d’un rose délicat, j’apercevais bien le méat urinaire, élargi, qui crachait la pisse. Mais autre chose m’a sidéré : son trou du cul s’ouvrait et se fermait par spasmes. Se préparait-elle à chier sur moi ? Je n’étais pas attaché, j’aurais pu m’enfuir, mais je ne parvenais pas à détacher mon regard de l’orifice orné de fronces disposées en soleil qui, par à-coups, se distendait comme s’il allait pondre un œuf.

La paroi de l’anus, lisse, luisante, couleur aubergine bien mûre, battait... alors, incrédule, je vis sourdre une coulée de sperme frais. Forçant sur ses sphincters, Marie-Jeanne réussit à articuler :

— Tu te souviens que je me suis fait... enculer... la nuit dernière ?

Le jus gluant coulait sur mon visage. En lâchant un gros pet, elle m’ordonna, d’une voix enrouée :

— Vas-y... lèche...

Surmontant ma répulsion, je passai ma langue tout autour de ma bouche, recueillant du sperme, à la consistance analogue à celle du blanc d’œuf, mais au goût salé. J’avais franchi une nouvelle étape dans l’avilissement. La Noire se tenait accroupie sur moi ; son gros cul foncé, dont la peau tendue luisait, s’ouvrait devant mes yeux. Heureusement, son anus était placé un peu en avant de ma bouche. L’orifice a béé brusquement ; la collerette mauve qui le bordait s’est amincie en s’élargissant, et Marie-Jeanne a poussé un râle de plaisir quand un long boudin fécal s’est déroulé, avant de se coucher sur ma poitrine. Je me bouchais le nez ; j’ai cru défaillir quand d’une voix que le soulagement avait rendue claire, elle a commandé :

— Nettoie, chien !

Et comme j’hésitais devant l’anus souillé qui s’était refermé, elle s’est penchée en avant, comme une bête qui désire brouter, et a pris ma queue dans sa bouche. Elle pompait ma tige jusqu’aux couilles, en émettant des bruits de succion. Je gigotais en râlant de plaisir quand, recrachant ma verge, elle a répété :

— Lèche mon gros cul tout sale !

Et elle a repris ma bite dans sa bouche, en me mordillant délicieusement le frein. J’ai plaqué mon visage entre ses sphères noires, et j’ai plaqué ma langue sur l’orifice souillé. Le goût était horriblement amer, mais quand mon sperme a jailli sous le palais de ma Maîtresse, j’ai poussé un cri et j’ai enfoncé la pointe de ma langue dans son anus. La bague souple palpitait, comme si elle désirait recevoir une queue...

Marie-Jeanne s’est relevée et, ses vêtements sous le bras, droite sur ses talons, est sortie de la salle d’eau sans un regard pour moi.

— Et maintenant, démerde-toi, petit Blanc.

J’ai rampé sur le dos, comme un cloporte, pour rejoindre le carré de la douche. J’ai réussi à ouvrir les robinets et j’ai fermé les yeux en attendant que l’énorme excrément, semblable à un pénis de Noir, s’évacue.

Quand j’ai été enfin propre, j’ai fait le tour de la maison pour m’apercevoir que Marie-Jeanne avait déjà déserté les lieux. Anne-Sophie devait rentrer dans la soirée ; contraint et forcé, j’ai fait le ménage et la lessive à la place de la bonne.

14

Après un bref passage par la maison, au cours duquel, prétextant un inflammation mal placée, j’avais réussi à ne pas faire l’amour avec elle, Anne-Sophie s’est envolée pour Tokyo et Hongkong.

En sortant de la brasserie où nous venions de déjeuner, et où Marie-Jeanne avait réglé l’addition avec ma carte bleue, qui ne la quittait plus, nous avons descendu une grande avenue. La Noire m’entraîna dans une petite rue. Surpris, je la vis s’arrêter devant une boutique spécialisée dans l’accessoire canin. Elle se dirigea droit vers le rayon des laisses et des colliers. Elle les examinait attentivement, quand une jeune vendeuse s’approcha.

— C’est pour un chien de quelle race ?

— C’est pour lui ! répondit Marie-Jeanne en me montrant du doigt.

Je n’avais jamais éprouvé une telle honte ; mon regard croisa celui de la vendeuse, amusée par la situation. En fait, elle semblait à peine étonnée, ce n’était sans doute pas la première fois que pareille chose lui arrivait. Malgré l’humiliation, je bandais à bloc, excité à l’idée de porter un des colliers exposés devant ma Maîtresse. Sous l’œil allumé de la vendeuse, Marie-Jeanne me montra un large tour de cou clouté, en cuir rouge, puis une laisse métallique délicatement ouvragée.

— Ça te plaît, Youki ?

Je ne savais plus où me mettre, mais n’en triquais que mieux. Elle me tendit les objets cliquetants, puis choisit une longue chaînette dorée à anneaux ovales, ainsi qu’une superbe gamelle en métal argenté. Plus gêné que jamais, les bras chargés de « nos » achats, je rejoignis la caisse, suivi d’une Marie-Jeanne rayonnante, ma carte bleue à la main.

La vendeuse, aux anges, empilait les objets dans un sac, en frottant ses grosses cuisses l’une contre l’autre, sous sa minijupe trop serrée. J’étais malade d’excitation quand nous avons pris un bus pour rentrer.

Dès que nous sommes arrivés « chez nous », Marie-Jeanne m’a ordonné de me mettre nu dans le salon.

— A quatre pattes, Youki !

J’obéis sans mot dire. Accroupie derrière moi, elle commença par refermer les bracelets sur mes chevilles ; puis, par-devant, fit de même avec mes poignets.

— J’ai envie de la lécher... comme ce matin, me risquai-je à lui dire, excité par la vue de sa chatte nue sous la jupe.

— Tu es le chien. Tu n’as rien à demander, seulement à obéir.

Arriva le moment que j’attendais. Elle boucla sur mon cou le collier que nous venions d’acheter. Elle fixa la laisse à un anneau à l’aide d’un mousqueton. Comme si cela ne suffisait pas à marquer ma servitude, elle plaça sur mes couilles le cadenas avec la chaînette. Tenant la laisse et la chaînette à la main, elle me fit marcher à quatre pattes à travers le salon.

— Ton dressage va commencer. Afin que je puisse t’emmener en visite chez des amies, qui ont entendu parler de toi et qui ont hâte de te connaître.

J’eus à peine le temps de réfléchir à ce qu’elle venait de dire ; elle me conduisait vers l’un des murs. Elle accrocha l’extrémité de ma chaîne à un tuyau de chauffage et enfila un préservatif sur ma verge.

— Je vais rendre visite à une amie qui adore les chiens, pour lui annoncer ta visite. Pas de bêtises en m’attendant, hein ! Et garde bien la maison.

15

Je parvenais enfin à recomposer la vie de Marie-Jeanne, mi-bonniche, mi-putain. Et je m’expliquais mieux le haut niveau de son train de vie, que des honoraires de femme de ménage n’auraient jamais pu assurer.

En fait, Marie-Jeanne, munie d’excellents certificats, tous faux, allait de grande maison en belle demeure, pour draguer et recruter des soumis et des complices. C’est tantôt le maître de maison qui tombait dans ses filets, tantôt le fils, voire la fille, mais dans la plupart des cas, l’épouse. En effet, cette dernière, le plus souvent une bourgeoise mûre sans emploi, s’ennuyant à mourir, disposant de moyens financiers appréciables, prêtait une oreille attentive aux offres de la belle Noire.

Marie-Jeanne, tout charme dehors, aidait la maîtresses de maison délaissée à prendre son bain, la cajolait, la caressait, l’initiait par paliers aux plaisirs entre dames, et en faisait bientôt sa soumise ou, si la patronne en question avait un tempérament de dominatrice, sa cliente. A celle-ci, elle livrait de la chair fraîche à domicile : des hommes, dans mon genre, encore jeunes, dociles, délicats et mis plus bas que terre par leur Maîtresse, ex-bonne à tout faire.

« L’amie qui adorait les chiens », une zoophile enragée, sous neuroleptiques, habitait une somptueuse villa bordée de hauts murs, et disposait d’un jardin intérieur, dans le quartier du parc Montsouris. Marie-Jeanne m’apprit aussi que l’époux de Gladys, sa cliente, « voyageait pour le gouvernement ». Autrement dit, Gladys vivait seul avec Bambi, son teckel. Elle aurait préféré avoir un gros chien, genre berger allemand, à qui elle aurait pu demander certains services qui aident les grandes neurasthéniques à passer agréablement le temps, mais son mari avait les molosses en horreur.

Avant que nous ne descendions chercher un taxi, Marie-Jeanne sortit d’un sac, où elle était roulée, l’étrange tenue que je devrais porter : un manteau pour teckel, en tissu bariolé de dessins écossais rouges et verts, à ma taille, bien entendu.

— Tu seras le gros chien que Gladys désire avoir. Son petit teckel ne lui rend que de petits services.

En roulant en taxi vers le parc Montsouris, elle m’annonça que cette première « visite » chez une de ses amies-clientes serait « soft », pour me mettre dans le bain. Ensuite, quand je serais plus aguerri, elle m’emmènerait chez des « hard domina » très exigeantes, qui, elles, me tanneraient la peau et m’humilieraient au-delà de toute expression. Le chauffeur tendait l’oreille et elle refusa d’en dire plus sur les traitements de choc que je serais amené à subir.

Gladys était une rousse de quarante-cinq ans, bien en chair, l’air déprimé, qui ne m’adressa pas un regard quand je pénétrai dans son salon à la suite de Marie-Jeanne. Les deux femmes s’embrassèrent sur les joues et ma Maîtresse prit dans ses bras Bambi, le teckel de la maison, pour lui faire des mamours. Le jeune chien, vêtu d’un couverture dorsale à dessins écossais verts et rouges, comme celle que je devrais porter, bandait, mais son pénis n’était pas plus gros que deux de mes doigts accolés. Lui non plus ne fit pas attention à moi, au point que je commençais à me demander ce que j’étais venu faire dans cette maison.

Pendant que Gladys se gorgeait de thé, tasse après tasse, comme on ingurgite une purge, Marie-Jeanne s’excusa de devoir se rendre aux toilettes, et m’y entraîna. Elle nous enferma dans une salle de bains de grand luxe et me commanda de me mettre nu. Son ordre délivré d’un ton sec suffit à me faire triquer. Elle considérait ma verge d’un air froid, en tirant de son sac de voyage la couverture genre plaid pour chien, coupée à mes dimensions. Elle sortit également une bombe d’un produit inconnu, dont elle m’aspergea la queue, les couilles et la raie, sans prévenir.

— Ce sont des phéromones canins. Gladys y est très sensible.

Et elle m’enjoignit, pour éviter les faux pas pendant le rituel de sa cliente, de ne pas la perdre de vue, elle. Elle me renseignerait par gestes, minute par minute, sur la conduite à tenir. Ma queue se plaquait contre mon nombril pendant qu’elle refermait sur ma poitrine et mon ventre les boucles qui maintenaient ma couverture sur mon dos.

— C’est bien, Gladys aime les grosses queues bien dures, son teckel ne la satisfait pas.

Nous sommes sortis de la salle de bains, moi à quatre pattes, elle me tenant en laisse. Bambi avait disparu ; Gladys l’avait enfermé dans la cuisine pour éviter qu’il nous gêne. La maîtresse de maison nous attendait, à quatre pattes sur le tapis, nue dans un paletot de chienne de luxe, orange fluo à motifs bleus. Elle n’avait plus du tout l’air déprimé et ne paraissait pas gênée de se montrer en petite tenue à un inconnu.

Ses gros nichons pâles, la base serrée par les courroies de cuir du plaid, pendaient en se balançant. Ils étaient garnis d’aréoles roses fripées par l’excitation, d’où dépassaient de longs mamelons pointés. Sitôt qu’elle a aperçu ma verge, ses joues se sont violemment colorées en rouge. Les yeux mi-clos, respirant mes phéromones à pleins poumons, elle a effectué une complète volte-face. Elle remuait les fesses. Larges, très blanches, criblées de taches de rousseur, celles-ci s’entrouvraient sur une raie envahie de duvet tout raide, plus foncé que ses cheveux. Dessous, on apercevait sa chatte couverte de longs poils bouclés, roux comme des flammes. Entre ses grandes lèvres très bombées, ses nymphes s’allongeaient, épaisses, d’un rose pâle, aux bords irréguliers comme ceux des babines des chiennes. Gladys, aussi, portait un collier et une laisse, dont Marie-Jeanne a saisi la poignée.

— Allons faire un tour au jardin, les chiens, et soyez sages... pas de cochonneries entre vous, comme d’habitude ; je serai impitoyable.

Elle appliqua un coup de laisse sur les fesses de la femme, y laissant une trace écarlate, en forme de cuir tressé. Gladys poussa un bref hurlement, pleurnicha et se tint tranquille en avançant à quatre pattes à mes côtés. Nous descendions les marches du perron, et elle lançait des coups d’œil à mes couilles qui se balançaient.

Pendant que nous avancions à la queue leu leu, le long de l’étroit trottoir qui menait à la pelouse plantée de jeunes arbres, Gladys, se penchant, me léchait les pieds. Moi, qui avais l’habitude de rendre le même service à Marie-Jeanne, j’étais tout surpris, et gêné, de recevoir les hommages d’une soumise.

Sur la pelouse, Marie-Jeanne me fit comprendre que je devais aller lever la patte contre un tronc. Mon érection dure comme du bois m’interdisait de pisser, mais je me suis exécuté. Gladys me regardait faire en me frôlant la cuisse. Les reins creusés, le menton au ras de l’herbe, elle se rinçait l’œil. Marie-Jeanne m’encourageait à vider ma vessie, mais rien n’y faisait, et je m’épuisais à lever le genou en vain.

Malgré les légers coups de laisse sur les flancs et les mises en garde répétées, Gladys avançait sa lourde bouche fardée en orange en direction de ma bite. Après avoir reçu un coup de lanière en plein sur les lèvres, elle a reculé, a paru renoncer, mais se rejetant vers moi, elle a enfoui sa figure entre mes fesses et, très excitée, m’a léché l’anus à grands coups. Elle reniflait en même temps, tout à fait comme une chienne en chaleur. Je bandais de plus en plus dur et avais de moins en moins envie de pisser. Marie-Jeanne, elle, s’impatientait.

— A cause de cette conne, tu bandes comme un âne et tu n’arrives à rien.

Elle a donné un coup de pied de pointe sous le ventre de Gladys, et l’a envoyé rouler dans l’herbe. Et elle s’est acharnée sur ma bite à coups de laisse. Les brûlures atroces allaient du gland décalotté aux couilles. Je me roulais par terre pour tenter de calmer la douleur. Ma queue avait dégonflé, et sitôt que j’ai de nouveau levé la jambe contre le tronc, ma pisse a pu passer sans encombre, mais par à-coups, en me faisant mal. Gladys, qui était revenue vers moi en rampant dans le gazon, tâchait d’en attraper des gouttes avec la langue. Elle haletait, les yeux flous, au-dessus de la flaque qui se formait au pied de l’arbre, mais j’avais trop mal à la verge pour bander. Dès que j’ai eu fini, Marie-Jeanne m’a ordonné de laisser la place à la femelle, et je me suis écarté.

Les narines frémissantes, Gladys, le visage au ras du sol, humait mon urine. Ses lèvres se retroussaient, comme si elle s’apprêtait à boire. Sa croupe relevée dépassait du manteau de chienne qui couvrait son dos. D’un coup, prenant un air grave, elle a changé de posture, se dressant sur les bras, seins en avant et, pliant les jambes, a abaissé son large bassin au ras du gazon. La pointe des brins d’herbe touchait ses poils roux. Elle poussait de toutes ses forces.

Placé dans son dos, allongé sur le ventre, je voyais sa grosse chatte s’écarquiller. Les grandes lèvres, gonflées comme des coussinets, s’écartaient sur les petites, couleur de chair crue, épaisses comme le doigt. Ce n’est pas l’urine qui est sortie, mais un long filament de mouille brillante, qui s’est étalé sur la crête du gazon. D’un geste impérieux, Marie-Jeanne m’a fait signe de lécher. A plat ventre, le menton frottant la terre sous l’herbe, j’ai avancé la langue, que j’ai passée dans la fente toute baveuse, d’une tiédeur de fièvre. Un frisson a parcouru l’échine raidie de la femelle. Elle a piaillé d’une voix entrecoupée :

— Oui, encore... continue comme ça... lèche bien... au milieu...

Son vagin aux bords charnus s’ouvrait en dégorgeant. J’y allais à grands coups de langue, en produisant des bruits mouillés ; elle couinait en tremblant. J’avais les yeux sur son anus, qui clignait ; ses odeurs de rousse en chaleur, aussi fortes que celles de Marie-Jeanne, me soûlaient. Je pensais qu’elle était sur le point de jouir, quand elle s’est mise à pisser avec une violence inouïe. Elle avait vidé une pleine théière avant de sortir de la maison. Par gestes, Marie-Jeanne m’a indiqué que je devais boire à la source. Je m’y évertuais, comme un chien, en me servant de ma langue comme d’une petite pelle, quand, d’une drôle de voix stridente de petite fille, Gladys questionna Marie-Jeanne :

— Il me boit ? Il avale vraiment ma pisse qui sort ?

— Oui, ma chérie, j’y veille... il sait faire, je l’ai entraîné à domicile.

Hors d’elle, la fille s’est redressée, plantée à quatre pattes dans le gazon inondé, et s’est reculée pour se plaquer contre moi. En même temps, elle agitait le bassin d’avant en arrière, comme sous la saillie d’un chien, pour m’inviter à la monter. J’ai adressé un regard interrogateur à ma Maîtresse qui, tout en faisant tournoyer sa laisse dans l’air, m’a indiqué d’y aller sans tarder.

Je me suis placé sur le dos incurvé de Gladys qui gémissait en bougeant. Je n’ai pas eu besoin de guider ma queue vers sa chatte ; son vagin béant me l’a avalée. Dedans, c’était chaud et ça ruisselait. J’avais à peine entamé mon mouvement de va-et-vient, que Marie-Jeanne intervenait, la laisse levée. Par-dessous, elle fouettait le ventre, les seins et la chatte de la fille, et par-dessus, mon dos et mes fesses. Nous braillions en baisant. Surtout Gladys, qui effectuait des bonds de carpe, en supportant mon poids, avec ma queue engagée en elle jusqu’aux couilles. Son vagin se contractait et se dilatait avec des mouvements précipités de pompe bien huilée. Et elle poussait des hurlements à chaque coup de cuir tressé sur ses mamelons dardés et son clitoris sorti. Moi, j’étais relativement épargné, et tout heureux de tringler cette femme excitée, que je ne connaissais pas une demi-heure auparavant.

Gladys criait si fort que Marie-Jeanne, désireuse de lui éviter des ennuis avec ses voisins, de l’autre côté des hauts murs de la villa, lui a posé une muselière, accrochée à cet effet à une branche de l’arbre. La fille s’est figée pendant la fermeture de la boucle sur sa nuque, puis a recommencé à s’agiter et à couiner sous mes coups de queue. Quand j’ai éjaculé, elle s’est effondrée dans le gazon plein de pisse et n’a plus bougé. Marie-Jeanne m’a fait signe que la cliente avait son compte et que nous pouvions partir en la laissant récupérer toute seule au milieu de son jardin d’agrément.

Dans le taxi du retour, Marie-Jeanne m’a demandé comment j’avais supporté l’expérience. Sur ma réponse positive, elle m’a annoncé que nous repartirions « en visite » lors de la prochaine absence de ma femme.

16

Edwige habitait loin, une belle maison isolée, tout au bout de la vallée de Chevreuse, et ne recevait que le week-end. Un samedi après-midi, Marie-Jeanne a pris sa voiture, une Volvo neuve, ce qui ne m’a pas trop étonné, maintenant que j’en savais davantage sur ses revenus. En chemin, elle me parlait d’Edwige et d’Anne-Sophie en s’étonnant du nombre de leurs points communs. Comme ma femme, Edwige avait la trentaine, était blonde, belle, sophistiquée et avait repris la société de son père. De plus, elle venait de se séparer de son mari, ce qui risquait peut-être bien de m’arriver un jour, si je continuais à mener une vie de patachon.

Edwige est venue nous ouvrir en pantalon et chemisier en crêpe de Chine noirs, la cigarette à la bouche et le verre à la main. Elle était superbement coiffée et portait des bijoux jusque dans les cheveux. Elle se mouvait nerveusement sur des talons démesurés, noirs aussi. Elle était plus grande qu’Anne-Sophie et plus mince, presque sans seins et sans fesses. Pourtant, ma femme n’était pas du genre bien en chair. Je n’étais pas rassuré, mais tout de même séduit par l’élégance et l’autorité naturelles de notre hôtesse. Ses yeux très clairs, maquillés comme par une professionnelle, demeuraient froids même quand elle souriait. Elle possédait deux rangées de dents parfaites qui avaient l’éclat de la glace, et faisaient penser à des armes. Jamais face à une femme, je n’avais senti une telle intensité de sensualité perverse. Edwige donnait l’impression de se croire tout permis, et de s’autoriser à le faire sur-le-champ.

Marie-Jeanne ne m’avait pas dit grand-chose à propos de sa cliente, sinon que celle-ci aimait infliger des châtiments corporels aux hommes et avait du goût pour les femmes. Avec une exquise politesse, Edwige nous a servi du scotch vieilli en fût et des amuse-gueule de chez Fauchon. Elle ne perdait pas de temps à siroter le whisky, elle faisait cul sec chaque fois. Et elle tirait si fort sur ses blondes long size qu’elle les grillait jusqu’au filtre en quatre bouffées. Elle me faisait l’effet inquiétant d’une goule. Nous bavardions depuis un moment, de sujets sans importance, autour de la table basse, noire et signée d’un grand designer, et d’ailleurs, je commençais à me détendre, quand elle s’est levée. Souriant à Marie-Jeanne, elle s’est approchée de son fauteuil en descendant la fermeture Eclair de son mince pantalon moulant.

J’ai vu qu’elle ne portait pas de slip quand ses poils blond platine ont dépassé des dents de la braguette ouverte. Passant sa main derrière la nuque d’une Marie-Jeanne étonnamment passive, elle lui a plaqué la bouche sur sa chatte. Ma Maîtresse paraissait ravie de l’aubaine. Les yeux clos, respirant de près les poils parfumés de sa cliente, elle agitait sa langue musclée de bas en haut. Edwige ne se conduisait pas comme une femme qui se fait sucer, en agitant le bassin de façon animale. Le bas-ventre projeté en avant, comme un homme, elle se tenait figée et tremblait sur place, en respirant très vite entre ses dents entrouvertes, qui serraient une cigarette allumée.

D’une voix brève, elle m’a ordonné de venir derrière elle. Sur ses talons et ses jambes interminables, elle me dépassait d’une demi-tête. Je titubais un peu à cause du scotch pris à jeun, mon anxiété m’ayant interdit de déjeuner avant la « visite ». De sa voix de commandement, basse mais au débit rapide, l’hôtesse m’a dit de défaire sa ceinture, de la lui donner et d’ouvrir l’agrafe de son pantalon. Je sentais sa peau sous mes doigts ; elle n’avait pas de bourrelets, pas même une once de graisse.

Son pantalon est tombé sur ses chevilles ; j’ai vu luire son petit cul. Ses fesses délicatement dorées, de forme ovale, s’entrouvraient sur une raie imberbe où rayonnait son anus, anormalement charnu et rose. Pendant que je contemplai son fessier, elle passait la ceinture derrière la tête de Marie-Jeanne, qui restait sans réaction, et lui plaquait plus étroitement la bouche sur sa chatte. A moi, de sa voix au débit si particulier, elle a ordonné :

— Lèche le trou, à genoux.

Très troublé, je fis ce qu’elle voulait, et passai ma langue dans sa raie. Ses fesses fermes comme des pomelos vibraient sous l’effet des succions de ma Maîtresse, par-devant, à qui elle dit :

— Mordille.

L’autre a obtempéré. Immédiatement, le souffle de l’hôtesse s’est fait plus rapide et plus rauque. Sous ma langue, son anus de chair pâle faisait penser à une grosse fleur écrasée sous une large pierre, et privée de lumière. Je sentais durcir ses muscles fessiers, et son orifice s’ouvrir. Excité, j’y ai enfoncé la langue à fond, ramonant les bords mouillés, un goût de fromage trop fait dans la bouche. A moi aussi, elle a indiqué :

— Mordille.

Je passais mes dents sur sa corolle ; à chaque morsure un peu appuyée, elle avait un sursaut. Ses cuisses frémissaient, son ventre avait des spasmes. Elle a prévenu Marie-Jeanne d’une voix neutre, à peine assourdie :

— Je vais te pisser dans la bouche...

Elle a ajouté sur le même ton :

— Continuez, tous les deux, je vais jouir...

Tout son corps s’est crispé ; elle a enfoui la main dans mes cheveux et l’a refermée, me faisant pousser des cris de douleur. Ça n’en finissait plus ; tout en pleunichant, je lui bouffais le cul à grands coups de dents et de langue. Quand, enfin vidée, elle s’est détournée pour se laisser tomber dans son fauteuil, Marie-Jeanne achevait de déglutir sa pisse, preuve qu’elle savait tenir le rôle de l’esclave quand elle le voulait, ou qu’elle y était contrainte.

Après un temps de récupération, un scotch bien tassé et une cigarette, Edwige nous a dit de nous mettre nus. Et elle s’est débarrassée de sa précieuse veste, sous laquelle elle ne portait rien. Ses seins faisaient penser à des mandarines, mais ses mamelons étaient obscènes, larges comme des médaillons, bruns et plissés comme si on les avait brûlés à la braise de cigare.

Sa chatte, aussi, avait un aspect bestial sous les poils soignés. Les grandes lèvres très aplaties faisaient ressortir l’épaisseur et la longueur extrêmes des petites : chevauchements de lamelles de chair rouge comme de la viande crue, disposées dans le plus grand désordre, qui luisaient de pisse et de mouille. Elle m’a adressé un regard glacial en écartant les cuisses dans son fauteuil :

— Elle te plaît, ma vulve de bête ?

Et elle a claqué dans ses doigts en direction de Marie-Jeanne, qui venait de se mettre nue. Le contraste entre les nudités des deux femmes était stupéfiant. Ma Maîtresse noire, bâtie tout en chair et en charpente, avec des seins et des fesses hypertrophiés, faisait ressembler l’autre femme à une aristocrate extraterrestre, plus désirable encore peut-être. Au claquement de doigts de l’hôtesse, Marie-Jeanne avait sorti un gros gode-ventouse noir du tiroir d’un meuble, au fond de la pièce. Elle s’est garni le devant en écrasant le bulbe de plastique transparent sur son clitoris, dont on apercevait bien la couleur violacée. Edwige a ouvert bras et jambes dans son profond fauteuil.

— Viens me baiser.

Marie-Jeanne avançait pieds nus sur la moquette. Le long gode noir à gland rose tremblait au bas de son ventre, et aussi ses seins et ses fesses trop lourds. Sa beauté sensuelle éclatait ; j’aurais donné cher pour avoir le droit de la baiser. L’autre femme a replié ses longues jambes et les a déposées grandes ouvertes sur les accoudoirs de son fauteuil. Dans l’attente de la pénétration, la paroi rose corail de son vagin était parcourue de battements. Elle aussi, j’aurais tout donné pour avoir le droit de la pénétrer. Les mains enserrant les accoudoirs, Marie-Jeanne a creusé les reins, ce qui a fait ressortir son large cul bien cambré. Son gland, volumineux comme une tomate-cerise, s’est présenté devant la chatte de l’hôtesse, qui l’a aussitôt dirigé vers son orifice. Elle a frémi à l’instant de l’introduction et a refermé ses longs bras grêles autour du cou puissant de la Noire. On ne m’en avait pas donné l’autorisation, mais je me branlais en les regardant faire.

Elles, si différentes, se frottaient, bouche contre bouche, seins contre seins et sexe à sexe. Marie-Jeanne soulevait avec facilité le poids du corps de l’autre. C’est ma Maîtresse qui jouait le rôle de l’homme, mais l’hôtesse se montrait la plus active. Avec des gestes serpentins et en lançant des râles, rauques à me faire jouir, elle se soulevait et s’empalait sur la grosse verge, qu’elle paraissait traire avec sa chatte ruisselante de jus. Les chuintements mouillés du va-et-vient des sexes emplissaient tout l’espace de la pièce ; j’étais sur le point de gicler, quand l’hôtesse a tourné vers moi son visage de sainte de vitrail démonté par le plaisir.

— Viens l’enculer.

Marie-Jeanne n’avait pas eu l’air d’entendre. Les mains croisées sous les reins de chat d’Edwige, elle la baisait jusqu’à la ventouse du gode, laquelle, par ses mouvements en accordéon, stimulait son clitoris. J’étais si bouleversé que j’ai mis un temps infini à déchirer l’enveloppe d’un préservatif et à le dérouler sur ma queue. Quand je lui ai mis la main au cul, Marie-Jeanne n’a pas bronché. J’ai écarté ses masses noires toutes moites sans qu’elle réagisse davantage. Son anus en sueur s’entrouvrait entre ses bords souples, sous sa touffe de duvet.

Entre ses fortes cuisses écartées, je voyais sa bite factice ramoner bien à fond la chatte de l’autre, qui se tortillait. Quand mon gland a touché le trou du cul de ma Maîtresse, elle a poussé très fort dans son ventre. Son anus béait comme si elle allait chier d’un instant à l’autre. Elle a gémi très haut quand j’ai introduit mon gland, et a projeté sa croupe en arrière.

En poussant un cri, je me retrouvé enfilé jusqu’aux couilles. Son rectum se moulait sur ma bite en émettant une mouille très chaude. Je me collais à sa large croupe à la peau tendue. Les mains croisées par-devant, je touchais la base de son gode et la chatte de l’autre femme. J’ai accéléré la cadence, frappant à toute volée les fesses rebondies, avec des bruits de claques mouillées. Quand j’ai éjaculé, les deux femmes se sont agitées avec davantage de frénésie, jusqu’à l’orgasme.

Pendant le voyage de retour, Marie-Jeanne n’a fait aucune allusion au fait que je l’avais enculée. En revanche, elle s’est étonnée de ce qu’Edwige se soit montrée aussi aimable avec moi. D’habitude, elle était plus dure envers les nouveaux.

Le week-end suivant, Anne-Sophie voyageant en Argentine, nous sommes retournés dans la vallée de Chevreuse, à la demande de la cliente. Edwige portait un catsuit de domina classique. Alangie dans son fauteuil, elle m’a montré du doigt à Marie-Jeanne.

— Mets-le nu devant moi.

Ses yeux étaient froids ; le sourire de sa bouche en rectangle laissait voir ses dents éclatantes de gel. Marie-Jeanne m’a dépiauté sans douceur, comme si j’étais un lapin, face au fauteuil où l’hôtesse, moulée de noir, jambes croisées, fumait en buvant. Elle ne cillait pas. Mon regard était placé plus haut que le sien, et pourtant, elle trouvait moyen de me toiser. Je me sentais réduit à rien devant cette femme autoritaire, et comme toujours en pareil cas, je bandais comme un âne.

Quand Marie-Jeanne m’a débarrassé d’une des culottes saumon de ma femme, ma verge décalottée, qui perdait déjà des gouttes, s’est inclinée à l’horizontale, pointant en direction de la bouche mince, fardée de noir, de l’hôtesse. Contre toute attente, celle-ci a pris ma bite dans sa bouche, et a refermé ses dents coupantes à la base de mon gland, m’attaquant le cordon du frein. C’était trop pour moi, habitué aux grossières corrections de ma Maîtresse habituelle. J’aurais voulu éjaculer, je ne le pouvais pas ; la goule, en resserrant ses incisives, obturait le canal du sperme. J’ai eu envie de donner des coups de reins, pour me branler sur sa langue.

Elle a réagi tout de suite, giflant mes couilles de ses doigts chargés de bagues, à toute volée. Mes testicules se sont balancés ; les coups avaient été si précis et si brutaux que j’en avais les larmes aux yeux. Toute idée de jouir m’était sortie de l’esprit ; je commençais à débander. Levant davantage le menton, Edwige, de son habituel ton détaché, s’est adressée à Marie-Jeanne :

— Encule-le comme tu sais.

Marie Jeanne, qui se tenait debout dans mon dos, a fait passer sa main devant mes yeux. Elle a refermé sa large palme noire, ocre orange à l’intérieur, et a fait saillir son pouce démesuré. On aurait dit une petite bite bien large, couronnée par un ongle tranchant, laqué de rouge mat.

— Mets-le-lui, a laissé tomber l’autre, de sa voix lointaine.

Tournant la tête sans permission, j’ai vu Marie-Jeanne cracher sur le bout de son gros doigt dressé, soulever la courte jupe sous laquelle elle ne portait rien, et plaquer son poing fermé dans ses poils, pouce érigé.

Son doigt cherchait le trou entre mes fesses, et l’autre femme mordait profondément ma queue du gland à la racine. La peur me faisait bander. Quand l’ongle en ogive de ma Maîtresse a pénétré dans mon cul, j’ai resserré mon orifice, en vain. Creusant les reins, pour tenter d’échapper à l’introduction, j’ai enfoncé ma queue plus loin entre les mâchoires de l’hôtesse. Celle-ci a recraché ma tige, pour avaler mes couilles ; elle mâchait le haut de mon petit sac. L’angoisse des griffes et des crocs des femmes me faisait suer des gouttes froides ; je sentais qe j’étais pâle comme un mort. Complices, l’une par-derrière, l’autre par-devant, elles ricanaient en échangeant des traits d’esprit, à une vitesse telle que je ne comprenais rien.

Pesant sur ma nuque, Marie-Jeanne m’a fait m’incliner en avant, dos à l’horizontale, et m’a enculé à fond. Et Edwige s’est penchée aussi, d’un coup, pour garder mes couilles en bouche. A cause de la soudaineté de son mouvement de reins, la fermeture Eclair de son catsuit s’est ouverte d’elle-même, jusqu’au coccyx. Sous mes yeux, j’avais la raie de son cul doré. Quand j’y ai mis la main, Marie-Jeanne m’a enculé plus profond encore, faisant pénétrer son pouce jusqu’à l’attache du poignet, et l’hôtesse a repris ma verge en bouche, et l’a cruellement mordue à la base, en pressant mes couilles comme un citron.

Fou de douleur, je tentais de me débattre ; Marie-Jeanne a refermé sa poigne dans mes cheveux me causant une souffrance intolérable. Je me suis figé sur place. J’avais du plaisir et j’avais mal ; je perdais pied, haletant, pleurnichant, luttant contre une envie de pisser. Edwige me branlait à pleine main, en empêchant, de ses dents rivées à la base du gland, mon jus de jaillir. Et Marie-Jeanne, dont j’entendais le souffle saccadé, se branlait en me sodomisant. Quand elle a joui, en pissant dans mon cul, sa complice a écarté ses mâchoires et s’est vivement écartée. Ma pisse et mon sperme, à la fois, ont giclé dans son fauteuil, à la place qu’elle venait de quitter.

Pour me punir de mes cochonneries, les deux femmes, ensemble, m’ont corrigé à coups de cravache, me marbrant de bleu des pieds au visage. Après m’avoir enduit de crème cicatrisante, y compris la verge et les couilles marquées de coups de dents, Marie-Jeanne m’a rhabillé et m’a soutenu jusqu’à sa voiture, où elle m’a attaché avec la ceinture. J’ai geint tout le long de la route, en lui faisant promettre de ne plus jamais me mener chez ses amies. Elle a admis que, cette fois, ça avait été très pénible pour moi. Et que j’avais besoin de temps pour me remettre.

17

Anne-Sophie se montrait complaisante avec moi, comme si son désir de faire l’amour comme aux premiers temps de notre relation avait resurgi. Elle appréciait avant tout que je la baise en lui tirant les cheveux avec brutalité, comme si elle était une fille vulgaire que je venais de lever dans une soirée alcoolisée, et que j’étais moi-même un marlou des bas quartiers. Cela la prenait souvent quand elle rentrait du travail, et même parfois le matin, avant de sortir du lit.

J’étais tellement frustré de ne pouvoir faire l’amour, pour de vrai, avec Marie-Jeanne et ses belles amies, que je cédais, sans trop rechigner, aux désirs de ma femme.

C’est pourquoi, sans m’opposer à Marie-Jeanne de manière frontale, je tâchais de prendre mes distances. Comme au début de notre relation, je m’arrangeais pour être absent les après-midi où elle venait travailler ; ou alors, je ne donnais pas suite aux messages qu’elle laissait sur mon répondeur.

Elle me surprit plusieurs fois, comme je ne m’attendais pas du tout à me retrouver en sa présence. Je cédais alors à ses exigences, et me retrouvais attaché, en chien, pendant une heure ou deux, dans la chambre d’ami.

Sans doute, aurais-je dû lui mentir ; mais un jour, je me sentis contraint de lui avouer que je faisais très souvent l’amour avec Anne-Sophie, que j’aimais ça, et ma femme aussi. Marie-Jeanne manifesta son mécontentement d’une voix grinçante :

— Je te l’avais formellement interdit... tu me le paieras. Cher. Très cher...

Le vendredi qui suivit, rentrant dans l’après-midi après être allé au cinéma, je fus étonné de trouver Anne-Sophie au salon. Je me montrai inquiet de son air soucieux. Elle s’exprimait d’une voix blanche :

— Marie-Jeanne m’a fait certaines confidences...

Je blêmis quand elle ajouta :

— Elle m’a appris que tu l’avais obligée à te donner des culottes souillées, et que tu l’avais forcée à subir des actes pervers...

Je tâchai de rattraper la situation en balbutiant des explications vaseuses. Anne-Sophie m’interrompit :

— Grâce à ses indications, j’ai découvert avec horreur tout ce que tu cachais dans le placard de ton bureau. Je n’ai pas envie d’entrer dans les détails.

— Je t’aime... lui dis-je stupidement.

— Ne prononce plus jamais ce mot devant moi. Je ne peux pas vivre avec un pervers ; tu iras faire tes cochonneries ailleurs ! Je vais partir tout à l’heure, en week-end chez des amis. Quand je reviendrai, dimanche soir, tu dois être parti avec toutes tes affaires.

J’étais abattu, et n’avais aucun moyen de me défendre. Lui dire que c’était Marie-Jeanne qui, en réalité, m’avait tout imposé depuis le début n’aurait pas arrangé mon cas. Anne-Sophie prépara ses affaires de week-end ; revenue au salon, elle me tendit une enveloppe.

— Je te laisse de l’argent... pour que tu puisses te débrouiller quelque temps. Je demanderai le divorce le plus tôt possible. A l’amiable... je ne veux pas d’histoires.

Dès qu’elle fut partie, hébété, je m’assis dans un fauteuil, avec un whisky. Je laissais flotter mes pensées, incapable de réfléchir à ce qui venait de me tomber sur la tête. Je n’en voulais pas à Anne-Sophie, sachant quel choc elle avait reçu en découvrant ma vie secrète. J’étais, par contre, fou furieux contre Marie-Jeanne, responsable de tout depuis le départ. Ma Maîtresse me montrait, plus brutalement que jamais, toute l’étendue de son pouvoir sur moi. J’étais perdu : j’aurais volontiers continué à mener une double vie, en profitant des absences et des subsides d’Anne-Sophie.

Je réfléchissais à ce que je devrais faire le lendemain. Je prendrais, pour quelque temps, une chambre d’hôtel ; mais il me serait impossible d’y entasser toutes mes affaires, même si celles-ci n’étaient pas très nombreuses. Je pouvais, certes, demander de l’aide à un ami ; mais je n’avais guère envie de stocker chez celui-ci mes nombreuses revues et cassettes X. En tout cas, je me promis, si Marie-Jeanne se manifestait, de lui balancer toute ma colère à la figure.

Le téléphone sonna, alors que je me servais un autre whisky. C’était elle.

— Tu es seul ? J’ai envie de te voir. Mets-toi nu ; j’arrive...

Je fus incapable de lui dire autre chose que oui, avant qu’elle ne raccroche d’un coup sec. Pire encore, j’obéis à ses ordres, dans un état de nerfs enfiévré, bien plutôt qu’énervé. Marie-Jeanne arriva une demi-heure plus tard. Je tremblai quand elle entra au salon. Loin de mes velléités de révolte, je quittai mon fauteuil pour m’agenouiller sur le tapis. Elle sortit de son sac une paire de menottes métalliques. La vue de cet objet sur lequel je fantasmais depuis longtemps me fit bander tout de suite.

Mon sexe grossit encore quand elle referma les bracelets d’acier sur mes poignets, dans mon dos. Elle caressait ma queue avec une tendresse inhabituelle. S’étant servi un plein verre du Porto d’Anne-Sophie, elle s’assit en face de moi.

— Tu comprends, je ne pouvais plus attendre indéfiniment. Tu m’avais promis de m’obéir en tout, et en fait, tu n’en faisais plus qu’à ta tête. Oser baiser ta femme, dans le lit conjugal, derrière mon dos...

La gorge nouée, je restais silencieux.

— Je me devais de prendre une décision radicale... continuait-elle.

— Vous... auriez pu m’en parler avant, me risquai-je à dire.

— Inutile. Je te connais. Et puis, il y avait les appels de cette journaliste, qui commençaient sérieusement à me déplaire... Je vais te donner du plaisir comme je ne l’ai encore jamais fait !

Ces mots suffirent à me faire oublier tout le reste. Marie-Jeanne prit dans son sac à main un préservatif qu’elle enfila sur ma verge. Elle se rassit dans le fauteuil en retroussant sa jupe sous laquelle elle était nue. Ayant posé ses jambes grandes ouvertes sur les accoudoirs, elle glissa un doigt entre ses petites lèvres et me dit :

— Ma chatte te plaît, hein ? Allez, viens baiser, va, ça te fait tellement envie... moi, j’ai plus de plaisir quand tu lèches mon cul plein de merde, mais aujourd’hui, j’ai décidé de te faire plaisir.

Je m’avançai vers elle. Elle saisit mon sexe et plaça mon gland à l’entrée de son vagin.

— Fais ce que je te dis, sinon j’arrête ! dit-elle en contractant ses muqueuses veloutées au bout de ma queue.

Malgré mon affolant désir de m’enfoncer en elle tout de suite, j’éprouvais un bonheur indicible. Jamais le sexe d’une femme ne m’avait semblé aussi doux. Mais elle m’ordonna de ressortir. Elle défit sa jupe et me dit de m’allonger sur le tapis. Dès que j’eus obéis, elle vint s’accroupir sur moi, jambes écartées. Comme pour me pisser dessus. Elle saisit mon sexe pour l’introduire entre ses nymphes dégorgeantes. Et cette fois, elle fit glisser son vagin le long de ma verge, jusqu’à la racine.

— Retiens-toi ! Si tu gicles, je te laisse attaché jusqu’à demain, et je te quitte.

Le fond de son vagin tétait mon gland avec force, j’avais un mal fou à respecter son ordre. Ce fut plus difficile encore quand elle commença à se masturber. J’étais excité par la vision de son doigt astiquant son clitoris enflé, et par celle de ses petites lèvres gonflées, s’écartant sur ma queue, et surtout par les violentes contractions de son vagin.

Elle jouit vite, avant que j’aie eu le temps d’éjaculer. Son orgasme apaisé, elle me dit, d’une voix assourdie par le plaisir :

— Tu vas jouir, toi, maintenant !

Les spasmes de son con se firent plus pressants sur ma verge. J’aurais voulu savourer le plus longtemps possible le plaisir incroyable qu’elle me donnait. Mais bientôt, sans bouger, j’éjaculai très copieusement.

— C’était... merveilleux, lui avouai-je, alors qu’elle dégageait son sexe du mien.

Toujours accroupie sur moi, elle retira le préservatif et le posa sur ma bouche, m’obligeant à gober mon sperme. Puis elle ôta mes menottes et remit sa jupe. Avant de s’en aller, elle me dit :

— Je reviendrai demain matin pour t’aider à déménager tes affaires. Tu pourras les entreposer chez moi.

Ces mots me rassurèrent autant qu’ils me déconcertèrent. Car si cela réglait une partie de mes problèmes, Marie-Jeanne ne m’avait rien dit de ce qu’elle avait l’intention de faire de moi. En tout cas, la jouissance qu’elle venait de m’offrir me rendait euphorique. Et j’imaginais tous les plaisirs qu’elle me prodiguerait par la suite. Après avoir dîné au restaurant avec l’argent de ma femme, je rangeai des livres et des revues dans des cartons récupérés au grenier. Et ne voulant pas retrouver le lit que je partageais avec Anne-Sophie, j’allai dormir dans la chambre d’ami.

18

Marie-Jeanne arriva tôt, le samedi. Elle m’aida à charger mes affaires dans un break emprunté, je ne posai pas de questions. Comme elle me l’avait demandé, j’avais mis de côté des affaires pour vivre à l’hôtel.

— Tu y resteras un mois. Ensuite nous verrons.

Avant de quitter la maison qui ne serait plus jamais la mienne, je réservai une chambre dans un hôtel tranquille, près du jardin des Plantes. Puis je laissai, sur la table de chevet d’Anne-Sophie, une lettre où je m’excusais de mon attitude, en lui demandant de ne pas trop m’en vouloir. Je la remerciai enfin de sa générosité. Elle m’avait, en effet, signé un chèque de cent cinquante mille francs, ce qui était, vu les circonstances, un geste noble de sa part.

Marie-Jeanne me conduisit à l’hôtel. Seul sur le trottoir, avec mes bagages, j’étais déconcerté. Je n’avais aucune idée du jour où je la reverrais. Après avoir pris possession de ma chambre, au deuxième étage, qui donnait sur un agréable jardin, je sortis prendre un verre.

Comme me l’avait demandé Marie-Jeanne, j’achetai un téléphone portable. Elle voulait pouvoir me joindre quand bon lui semblait. Les jours suivants, cela lui permit de m’appeler, le soir, pour me donner des ordres que j’exécutais fidèlement ; par exemple, me masturber dans une soucoupe, lécher mon sperme, me sodomiser avec un tube à cigare...

Le plus douloureux pour moi était de ne pas la rencontrer. Pourtant, au cours de cette période, je réussis à écrire avec un allant que je ne n’avais pas connu depuis des mois. Curieusement, je ne cherchai pas une seule fois à appeler Céline, ni Anne-Sophie, comme si elles avaient disparu de ma vie.

Et puis, alors que j’étais depuis une quinzaine de jours à l’hôtel, je reçus un courrier de Marie-Jeanne :

« Je t’invite à venir habiter chez moi. Mais à une condition : que tu me sois totalement soumis. Tu trouveras dans cette enveloppe un contrat d’esclave, que je te demande de signer. Sinon, j’arrête là notre relation. Je rappellerai. »

Je lus, en tremblant, la page dactylographiée du contrat. Il précisait que j’acceptais de me soumettre entièrement aux désirs de Marie-Jeanne, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 ; que mon plaisir dépendait uniquement de son bon vouloir ; qu’elle pouvait m’offrir à qui elle voulait, jusqu’à me donner, un jour, à une autre Maîtresse, ou à un Maître. Je devais m’engager par ailleurs à lui reverser tous mes gains.

Les seules restrictions apportées à son pouvoir sur moi étaient, d’une part, l’octroi du temps nécessaire à mon travail, mais de manière contrôlée, et d’autre part, la promesse solennelle de ne me faire subir aucune mutilation.

Enfin, une clause précisait que ma signature m’engageait de manière irréversible. La dernière phrase me fit frémir :

« Si un jour mon esclave n’acceptait plus sa condition, il serait jeté à la rue, sans rien, comme un chien. »

J’avais souvent fantasmé sur ce genre de texte, dans des revues SM. Mais la différence, en l’occurrence, était mon obligation de signer, si je voulais continuer à rencontrer Marie-Jeanne. Je n’étais plus dans la fiction, mais devant un contrat juridique, qui m’entraînerait au-delà de tout ce que je pouvais imaginer.

Très excité, je relus plusieurs fois la page en question, en prenant une bière dans un café. A vrai dire, mis au pied du mur, je craignais ce qui m’attendait. Mais je me sentais incapable de m’opposer, ni à mes pulsions ni, a fortiori, à celles de Marie-Jeanne.

Ma Maîtresse me téléphona le lendemain matin pour savoir si j’acceptais son contrat.

— Oui.

Elle me donna rendez-vous dans une brasserie, non loin du Père-Lachaise, à six heures, le même jour. Marie-Jeanne était déjà là quand j’entrai dans la brasserie. Je frissonnais en m’approchant de sa table. Elle m’invita à m’asseoir à côté d’elle sur une banquette, dans un coin tranquille.

Après avoir commandé deux cafés, elle sortit de son sac à main deux exemplaires du contrat. Je fis la même chose avec celui que j’avais glissé dans la poche intérieure de ma veste. Sans un mot, elle signa les trois pages, puis me tendit son stylo. Je les signai à mon tour.

— Tu sais qu’en ayant signé ce contrat, tu acceptes de te soumettre totalement à moi ?

— Oui, je le veux.

Elle me prit par la main pour sortir de la brasserie. Nous avons marché dans une rue populeuse avant de rejoindre un endroit tranquille.

J’ai frémi en découvrant l’endroit où elle m’emmenait. C’était une boutique spécialisée dans le SM. On y vendait des cassettes, des magazines, des vêtements et divers accessoires. Je la connaissais bien, pour m’y être rendu plusieurs fois afin d’acheter des revues introuvables ailleurs.

Je fus gêné en reconnaissant un vendeur à qui j’avais déjà eu affaire. Connaissant manifestement les lieux, Marie-Jeanne se dirigeait vers le rayon des accessoires. Je frissonnai en découvrant les objets qui l’intéressaient. C’étaient de petites cages de chasteté en métal, dont j’avais souvent vu des photos dans mes magazines SM. Elle en choisit trois modèles différents.

— Suis-moi.

J’étais honteux en croisant les clients, et plus encore lorsqu’elle demanda à une vendeuse de nous accompagner. La femme, une brune d’une trentaine d’années, tira un rideau noir au fond du magasin, et nous fit entrer dans un salon d’essayage. Une grande croix en X était installée contre un mur. Ma confusion atteignit son comble quand, suivant les ordres de Marie-Jeanne, je baissai mon slip avec mon pantalon.

— J’aimerais vous demander des conseils, dit-elle à la vendeuse.

— Si votre soumis doit porter souvent sa cage de chasteté, et longtemps, je vous recommande ce modèle-ci.

Elle lui montra la cage la plus légère. Longue d’à peine dix centimètres, elle était constituée de quatre fines et souples tiges d’acier fixées sur trois anneaux. La femme lui proposa de faire l’essai sur moi.

Je frémis quand elle la fit glisser sur ma verge molle. Puis elle la bloqua en passant un arceau qu’elle referma avec un cadenas à la base de mes couilles.

— Ça a l’air d’aller parfaitement, dit-elle d’une voix neutre. D’ailleurs, c’est celle que j’utilise le plus souvent avec mon esclave.

— Vous avez raison, elle me convient aussi, renchérit Marie-Jeanne en passant les doigts dessus. Il va la garder sur lui.

Sans un mot, je me rhabillai et ressortis avec elles pour rejoindre la caisse. Alors qu’elle réglait l’achat avec ma carte bleue, j’observai les sourires de connivence qu’échangeaient les autres vendeuses.

Dans la rue, avec Marie-Jeanne, j’avais le sentiment que chaque passant devinait qu’un objet emprisonnait mon sexe. Ma déception fut grande quand ma Maîtresse me dit :

— Je te laisse. Je rappellerai peut-être ce soir.

Déconcerté, je marchai un moment, avant de m’arrêter prendre une bière dans un café. Ce qui m’inquiétait, c’était de ne pas savoir combien de temps je devrais porter ma cage, avant que Marie-Jeanne veuille bien m’en libérer.

Pourtant, les heures passant, je finis par m’y habituer. J’éprouvais même la fierté d’avoir franchi une nouvelle étape dans ma soumission, et de satisfaire ma Maîtresse de la manière qu’elle avait choisie. Elle n’appela que le lendemain, en fin de matinée.

— Mon cadeau te plaît ?

— Oui, Maîtresse.

— C’est bien. Tu le gardes sur toi plusieurs jours !

Je fus tellement éberlué que je restai silencieux. Je n’eus pas le temps de réagir ; Marie-Jeanne avait raccroché. Deux jours passèrent avant qu’elle ne rappelle. Je la retrouvai dans une brasserie, vers midi. Alors que nous buvions un café, elle me donna la clé de la cage.

— Va te branler aux toilettes et, ensuite, referme ta cage.

J’obéis, et me fis jouir rapidement avant de refermer le cadenas sur mes couilles. J’éprouvai un étrange plaisir à m’infliger cette peine. Revenu à côté de Marie-Jeanne, je lui redonnai la clé avant notre séparation. Ce rituel se répéta deux fois par semaine, un mois durant, dans la brasserie en question. Je n’avais pas envie de me révolter ; au contraire, je trouvais normal d’être ainsi entravé.

Enfin, un soir, Marie-Jeanne me téléphona alors que je regardais la télévision, allongé sur mon lit.

— Je t’attends chez moi, demain matin. Tu prendras toutes tes affaires.

Elle me donna son adresse avant de raccrocher. Je n’ai jamais connu une telle fièvre qu’à ce moment où, dans la matinée, un taxi me conduisit chez Marie-Jeanne. Elle habitait une belle maison en banlieue, au milieu d’un petit parc. Ma nouvelle vie d’esclave commença sans préliminaire.

— Déshabille-toi.

J’obéis sans un mot et fus très humilié d’exhiber ma verge encagée. Elle accrocha une laisse à l’anneau fixé sous mes couilles, en saisit la poignée et m’emmena hors du salon. Après avoir traversé la cuisine, je découvris avec une vive surprise une porte constituée d’une grille. Elle l’ouvrit.

— Ce sera ta chambre et ton bureau.

« Ma cellule, plutôt », pensai-je en entrant dans la pièce exiguë et austère. Ce n’était qu’une sorte de remise vaguement aménagée. Le mobilier était réduit à sa plus simple expression : un lit au cadre métallique, une table et une chaise, une armoire et des étagères sur lesquelles étaient déjà entreposées mes cassettes et mes revues. Les murs en béton n’étaient même pas peints ; mais le plus impressionnant, pour moi, fut de constater l’absence de toute fenêtre.

Je n’eus guère le temps de m’émouvoir, car ma Maîtresse m’ordonna d’aller chercher mes affaires, de les ranger, puis de mettre les dessous féminins posés sur le lit : un porte-jarretelles, des bas noirs et un léger soutien-gorge. Puis elle me laissa et je m’occupai de vider ma valise et mes deux sacs. Alors que j’installai mon ordinateur portable, elle revint dans mon réduit.

— Alors, heureux d’être ici ?

— Oui, Maîtresse.

Elle prit la poignée de ma laisse.

— Tu finiras de ranger tes affaires tout à l’heure.

Elle me conduisit au salon. Je m’agenouillai sur un tapis de la cuisine. Elle revint avec deux coupes et une bouteille de champagne.

— Nous allons fêter ton arrivée ! dit-elle en ouvrant la bouteille.

Elle remplit seulement un verre. Pour ma part, j’eus droit, en guise de champagne, à une coupe pleine de son urine, avec un glaçon. Je la bus avec peine, après avoir trinqué de manière humiliante.

Marie-Jeanne saisit ma laisse et me fit visiter la maison en me détaillant les tâches que j’aurais à faire : préparation du déjeuner et du dîner, service, vaisselle et ménage. Ensuite, elle me conduisit au sous-sol.

— Je vais te montrer l’autre pièce aménagée pour toi, me dit-elle en ouvrant une épaisse porte en bois.

Stupéfait, je découvris une salle de punitions, semblable aux donjons des dominatrices de mes revues SM. Le sol et le plafond étaient couverts de moquette noire, et les murs d’une épaisse tapisserie rouge. Sur celui du fond, étaient accrochés des cravaches, des fouets, des bracelets de cuir et des chaînettes.

Il y avait aussi une croix de saint-André, un carcan en forme de prie-Dieu, une barre d’écartement, un pilori et une cage en bois, où il était impossible de se tenir autrement qu’accroupi. Marie-Jeanne me la montra.

— Tu y auras droit en cas de faute sérieuse.

Seuls quelques fauteuils anciens apportaient une touche de chaleur à cet endroit menaçant. J’avais souvent fantasmé sur les instruments en question, mais, là, la réalité la plus crue s’imposait à moi. D’autant plus violemment que Marie-Jeanne me dit en souriant :

— Tu vas dès maintenant goûter aux charmes de la cave ! Pour aujourd’hui, je te laisse le choix !

Décontenancé, j’examinai les objets, avant de répondre d’une voix timide :

— Je veux bien... le pilori.

L’appareil était constitué d’un lourd tréteau, solidaire d’un carcan qui entravait le cou et les poignets. Le carcan était réglable en hauteur, ce qui permettait d’infliger diverses postures au soumis. Debout, je pliais le haut de mon corps pour que ma Maîtresse m’immobilise dans la lourde pièce de bois.

Elle referma sur mes chevilles les bracelets fixés aux extrémités d’une barre d’écartement, ce qui m’obligeait à laisser mes jambes écartées. J’eus au moins le plaisir qu’elle défasse ma cage de chasteté. Mais je n’étais pas au bout de mes peines. Chatouillant d’un doigt le bord de mon anus, elle me dit :

— Tu as eu raison de choisir le pilori. C’est ce que je préfère, ça permet de faire beaucoup de choses par-derrière !

Elle lubrifia mon cul avec une crème grasse, avant d’y enfoncer un godemiché de grande taille.

— Ce n’est qu’un début, je te ferai prendre des godes moulés sur des trucs d’âne, tu verras...

Avant de s’en aller, elle caressa mon sexe.

— Je vais te faire jouir, toi, à en crever !

Malgré ma fatigue, j’étais heureux d’être entravé, et désormais, entre les mains de ma Maîtresse. Au bout de deux heures de supplice, Marie-Jeanne m’emmena dans la salle de bains pour que je puisse me détendre. Ensuite, juste vêtu d’une nuisette en satin, je travaillai dans ma cellule. Le soir, mes tâches ménagères effectuées, je pus retourner dans ma chambre-réduit. Pour la nuit, Marie-Jeanne remit sur mon sexe la cage de chasteté. Allongé sur mon lit, j’écoutais la radio en pensant à la nouvelle vie qui s’ouvrait devant moi.

Un homme normal aurait trouvé tout ça intolérable ; pas moi. Au contraire, j’étais heureux...

ÉPILOGUE

Depuis un an, mon existence est réglée, minute par minute, par les désirs de Marie-Jeanne. Je passe une grande partie de mon temps dans ma chambre-cellule, attaché sur le lit ou assis devant ma table de travail. Je peux seulement sortir pour me rendre à des rendez-vous professionnels, ou pour aller au cinéma, afin de pouvoir rédiger ma chronique hebdomadaire. Bien sûr, ma cage de chasteté reste, en toute circonstance, cadenassée sur mon sexe. Elle m’est également imposée toutes les nuits.

La journée, vêtu en soubrette, je m’occupe des tâches ménagères. Chez ma Maîtresse, d’ailleurs, je ne porte que des vêtements féminins. Je passe un soir sur deux dans la cave aménagée, où je subis des punitions féroces. Ma Maîtresse éprouve un intense plaisir à m’attacher sur la croix en X et à me fouetter, avant de me laisser seul de longs moments.

Tous les jours, aussi, je dois la lécher après qu’elle a fini de pisser et de chier. Satisfaite de mes progrès en matière de nettoyage anal et urétral, elle apprécie aussi beaucoup que je lui lèche les pieds pendant qu’elle prend l’apéritif, le soir, devant la télé. Je suis obligé d’avouer que, de tout cela, je retire de profondes voluptés.

Mais ce qu’elle préfère, c’est m’enculer, chaque nuit, avec des légumes, ses doigts, et même son clitoris et ses mamelons qui, s’ils ne me causent pas de douleurs, eux, me font toucher le fond de l’humiliation. Tout en pratiquant sur moi la sodomie avec son gros bouton garni d’un vibre-anus très puissant, Marie-Jeanne ne se prive pas de me couvrir des sarcasmes les plus orduriers.

Pour finir, rituellement, elle se garnit le devant d’un énorme gode, semblable à l’engin d’un âne, et elle m’encule en levrette sur son lit. Je hurle, et elle m’encourage à « gueuler mon plaisir ».

De temps en temps aussi, elle organise des soirées, au cours desquelles elle m’offre à ses amies et même à leurs compagnons. C’est ainsi que j’ai plusieurs fois sucé, et pris par l’anus, l’esclave de la vendeuse qui a placé la cage de chasteté sur mon sexe. Un grand Noir.

Pour ce qui est de ma jouissance, Marie-Jeanne m’autorise de temps en temps à me masturber, le plus souvent dans une écuelle de chien, que je dois, ensuite, nettoyer avec ma langue.

Une seule fois, le jour de mon anniversaire, j’ai eu le droit d’éjaculer au fond de sa vulve ; ensuite, j’ai été autorisé à la lui lécher en profondeur. J’ai beaucoup joui, et elle encore plus... Mais elle ne veut pas recommencer de sitôt, cela me ferait bien trop plaisir, à son avis. Et, on ne sait jamais, je pourrais me croire le Maître...

Je suis sûr que de nombreux lecteurs penseront que je devrais me révolter. Eh bien, non. Aussi scandaleux que cela puisse paraître, je suis totalement satisfait de la vie que je mène, ou plutôt qu’on me fait mener — avec mon plein accord.

C’est sans émotion aucune que j’ai appris qu’Anne-Sophie avait rencontré un homme haut placé, que Céline s’était mariée avec un de mes collègues... La vie continue à l’extérieur de ma bulle-prison.

Alors que je termine ce récit, je suis inquiet. En effet, Marie-Jeanne m’a annoncé qu’elle m’emmènerait bientôt passer un mois à Bruxelles, chez une de ses amies, une dominatrice africaine très forte physiquement et très sévère, qui commencera par me jeter au fond du cachot de sa villa... Mais ma Maîtresse attitrée m’a précisé avec un sourire gourmand que sa copine Bambara possédait un clitoris et des mamelons plus gros encore que les siens, encore plus sensibles, et aussi d’énormes doigts boudinés, avec lesquels elle adore enculer et pratiquer le fist-fucking sur de gentils soumis genre intello... Il y aura des cris !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-862-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-321-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com